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Pourquoi vouloir déchiffrer sa vie ? 
 
 
 
 
 

 
 

Quelle idée de vouloir déchiffrer sa vie ? Quelles raisons, ai-je de chercher à comprendre ma 
vie ? Ce n’est pas comme si je cherchais à me comprendre car sinon ma vie aurait-elle un sens ? 
Et quel serait ce sens ? Des questions, il y en a beaucoup, mais des questions qui nous sont 
utiles, voire même vitales, il n’y en a pas tant que ça et c’est de celle-ci dont il est question ici.  
 
N’est-il pas vital finalement de répondre à toutes ces questions, afin d’apprendre un peu plus 
sur soi, sur pourquoi nous faisons tout cela, tous les jours ? Pourquoi nous agissons comme cela 
et pourquoi nous avons une si mauvaise image de soi comme une si détestable image des 
autres qui nous entourent ? 
 
Notre vie est ballotée par des myriades de questions dont seulement quelques-unes nous sont 
essentielles car tant qu’elles ne sont pas posées, nous ne pouvons tout simplement pas nous 
ouvrir à leurs réponses. Pourtant toutes ces informations sont là pour nous aider à voir plus 
clair sur nos vies si tendues, si actives et si chronophages. 
 
Sans cette compréhension, nous continuerons de vivre sans savoir ni pourquoi, ni comment 
nous vivons ainsi. Dans un flux finalement de plus en plus automatisé où nous sommes sans 
cesse plus inconscient de la veille, nous vaquons dans la répétition incessante des mêmes 
journées, des mêmes semaines, des mêmes années, sans jamais prendre véritablement 
conscience du pourquoi et donc du comment. 
 
Pourquoi vivre ainsi ? Pourquoi, nous faisons sans cesse, les mêmes choses ? Pourquoi nous 
répétons cette même histoire dans notre tête ? Finalement, sommes-nous heureux, dans notre 
vie ? Si ce n’est pas le cas, il est peut-être important de commencer par se poser toutes ces 
questions pour comprendre, simplement qu’est ce qui ne tourne pas rond en nous pour que 
nous soyons si malheureux. 
 
Je vous propose des pistes pour mieux vous comprendre. Pour aider à commencer à vous poser 
certaines questions afin de mieux vous connaitre et découvrir comment vous fonctionnez. Tout 
est possible dans la vie quand nous commençons à sortir du moule dans lequel tous nous vivons 
et qui nous rend pourtant sans cesse plus inconscient. 
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Nous avons un besoin vital de reprendre conscience de ce que nous faisons pour nous 
permettre de voir plus clair dans tous nos fonctionnements. Tant que nous resterons 
inconscients des processus internes, nous ne pourrons tout simplement, pas changer le cours 
de notre vie car nous serons inexorablement avalées par elle. D’où l’importance de déchiffrer 
notre vie ! 
 
  
 
 

Comment déchiffrer ça vie ? 
 
 
 
 
 
L’unique moyen de déchiffrer votre vie est de pouvoir apprendre à lire les lignes et les mots qui 
structurent les histoires qui vous gouvernent. Les histoires extérieures comme votre propre 
histoire personnelle utilisent des lignes directrices, des structures identiques sur lesquelles elles 
se meuvent et donc dans lesquels elles se basent tous. Comprendre leur articulation ainsi que 
leurs interactions entre-elles emmènent vers une ouverture d’esprit qui donne assez de 
hauteur pour voir tout le tableau d’ensemble. C’est exactement ce qui vous manque, car tant 
que vous êtes enfermé dans la structure même, vous ne pouvez-vous donner les moyens pour 
en sortir et donc pour comprendre comment vous fonctionnez véritablement. 
 
Tous les moyens utiles sont en dehors de vos propres structures et pour pouvoir s’y ouvrir, il 
vous faut vous donner la possibilité de décoder toutes ces lignes directrices, tous ces mots qui 
utilisent un langage que vous ne connaissez plus. Ainsi, vous avez besoin d’apprendre une 
nouvelle langue : le langage du vivant. Comprenez bien, qu’elle ne s’apprend pas à l’école ni 
dans aucune université du monde du dehors.  
 
Elle se découvre seulement à l’intérieur de vous, dans ce lieu inconnu à vous pour l’instant. Le 
monde entier cherche des solutions aux problématiques du système en place, mais là où il les 
cherche, il ne les trouvera jamais. Tout ce que vous avez besoin pour découvrir vos propres 
solutions, est de retrouver votre centre, votre axe, car là est le cœur du cœur de ce que vous 
êtes. En ce lieu, tout est disponible, toutes les réponses, toutes les potentialités et par-dessus 
tout, la compréhension authentique de votre vie et donc la vérité de ce que vous êtes 
réellement. Le seul problème est que vous avez oublié tout de ce lieu et donc même, comment 
pouvoir y retourner.  
 
Comme vous avez tout oublié, le monde, l’extérieur est devenu illisible, inaudible et donc 
complètement insensé puisque incompréhensible. Vous n’avez plus les codes ni la grille de 
lecture pour pouvoir le décoder et comprendre tous les sens de ce qu’il peut vous apporter. 
C’est pour cela que le monde est devenu un chaos si terrifiant à vos yeux parce qu'il vous est 
totalement insignifiant. 
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Tout le problème du monde du dehors et donc du système qui l’emploie, est qu’il vous apporte 
une signification de la réalité falsifiée car inversée, vous orientant ainsi dans une seule direction 
mais à jamais avortée. Cette direction est un non-sens flagrant, car il n’y pas de véritable sens 
à la suivre si ce n’est à vous perdre complètement. C’est pour cela que tout parait insensé car 
c’est exactement ce qui se passe. Sans sens, vous ne pourrez rien comprendre du monde 
comme de vous-même et pourtant vous avez un besoin vital de sens. Ce sens existe réellement 
mais il ne se donne pas puisqu’il peut seulement se retrouver mais en soi-même. 
 
Voilà tout le paradoxe exposé, en fait comme tout, vous est donné à l’extérieur sur un plateau 
d’argent, tout est empoisonné avec comme seul but de pouvoir vous desservir. Comprenez 
bien ici, une chose très importante, toutes les significations que le système vous donnent sont 
tronquées, biaisées, falsifiées et donc dirigées vers une seule direction qui restera à jamais un 
cul-de-sac. Derrière toutes ces histoires, toutes ces images se cachent un seul maître mots dont 
son unique signification est que vous ayez besoin de lui, et donc du monde, et des autres. Vous 
avez besoin du système pour pouvoir seulement survivre et exister en son sein.  
 
En réalité, et vous ne la savez pas encore mais tout est inversé. C'est le système lui-même qui 
a besoin de vous pour vraiment exister. Sans vous, il n’est plus rien ! Alors que vous, sans le 
système, vous serez toujours ! Comprenez-vous le renversement total et ultime de toutes ses 
valeurs ?  
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Apprendre à lire les  
structures qui vous gouvernent 

 
 
 
 
 
 
Ils existent des lignes directrices qui peuvent vous amener à sortir de tout cet imbroglio dans 
lequel vous êtes coincé. Ces lignes directrices sont des voies sur lesquelles vous êtes lancé, afin 
d’expérimenter une réalité à travers tout ce que vous croyez, tout ce que vous imaginez de 
votre monde. Ces voies temporelles sont l’expression même de l’image que vous avez de vous 
et de votre monde. C’est la structure même que vous alimentez en vous, sans cesse à travers 
les histoires que vous vous racontez car ce qu’il y a en vous, s’exprime dans le monde du dehors 
puisque finalement, tout est un. 
 
Parmi ces lignes directrices, il y a une surpopulation de lignes qui n’aboutiront à rien, car elles 
n’ont ni début et donc ne peuvent avoir de fin, elles sont simplement suspendues dans le néant. 
Dans cette absence de possibilités, vous pouvez pourtant suivre n’importe laquelle de ces 
lignes, hélas la majorité des voies tournent toujours en rond dans des méandres labyrinthique 
afin de façonner vos vies.  
 
Ces lignes que vous arpentez une multitude de fois redeviennent peu à peu plus imposantes, 
plus profonde par la trace que vous en laissez et d’une certaine manière, elles se transforment 
en des liens et des habitudes qui vous orientent à choisir toujours les mêmes travers.  
 
Vous êtes enfermé dans cet imbroglio, mais plus vous continuez à suivre les mêmes sillons et 
moins, vous pouvez suivre d’autres routes qui sont cependant là en vous, cacher dans tout ce 
four tout, dans cette ville intérieure qui vous submerge derrière les mêmes parois 
réfléchissantes que vous voyez sans cesse et que vous entendez chaque jour.  
 
Comment apprendre à lire les structures qui vous gouvernent ? Tout est interrelié, 
interconnecté dans une articulation dont les deux faces de votre réalité, l’extérieur et l’intérieur 
ne pourront être à jamais opposé, bien au contraire, vous êtes un tout, unique et authentique, 
mais qui s’ignore.  
Vous vous croyez séparer, enfermer dans votre corps, dans votre forme, dans votre 
représentation, mais vous ne l’êtes pas réellement. Toutes ces formes que vous preniez pour 
vous ne sont qu’un pas, un passage, un point de vue qui vous permettront de pouvoir en faire 
l’expérience. Jamais ils ne seront une fin, ou si bien-sûr, si vous voulez bien y croire.  
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Oui, seulement si vous voulez y croire, uniquement si vous vous croyez vraiment enfermer, 
alors vous l’êtes totalement, car c’est votre choix d’expérience parce que vous vivez sans cesse 
: votre façon de vous voir, de vous imaginer. En fait, peu importe comment vous vous voyez 
puisque tout change, tout bouge comme votre regard sur les choses, comme votre vision du 
monde et surtout comme l’image que vous avez de vous-même… Tout évolue et se transforme 
même si vous avez l’impression du contraire.  
 
Vous avez le choix et donc le pouvoir de lire les lignes et les croisements qui structurent votre 
monde, mais pour bien les entrevoir ou pour bien les percevoir, vous devez inclure tout de 
l’extérieur comme tout de l’intérieur et voir ainsi les liaisons qui il y a entre l’un et l’autre. C’est 
seulement dans l’inclusion que vous pourrez apprendre à déchiffrer la langue du vivant, du 
vibrant potentiel qui se cache dans chaque instant.  
 
Dans chaque instant de votre vie, vous avez la possibilité de suivre la trame du vivant, mais pour 
cela, vous devez faire de l’espace en vous pour laisser la vie vous apprendre tous ses tenants et 
aboutissants, toutes ses lignes directrices, toutes ses idées productrices et aussi son verbe 
créateur. Tout vous parle de la vie et de comment elle agit, mais cela dit, peu le voit réellement, 
car ils ne voient qu’eux même. Ils sont illusionnés par toutes leurs croyances, par toutes leurs 
connaissances et ils pensent tellement tout comprendre qu’ils passent sans cesse à côté du 
plus important.  
 
Ils ont oublié leur âme d’enfant, ils l’ont laissé seul dans un coin pour grandir et se battre dans 
un monde de géant où les ogres voraces écrasent les fleurs qui s’épanouissent vraiment. Ce 
monde de conte pour grand est rempli de tant de choses que les choses sont devenues leur 
unique tourment ! Ils courent après des trucs qu’ils ignorent, ils cherchent des trucs qui ne 
connaitront jamais, ils sont devenus eux-mêmes des trucs qui n’existent même pas. Dans ce 
monde de faux semblant où toutes ces choses règnent, ils sont devenus les choses de toutes 
ces choses qui règnent en vain, et là, hélas, ce fil sera sans fin, suspendu dans le néant, car il 
n’a jamais eu de commencement.  
 
Voilà comment nait tout cet imbroglio de fil qui tourne en rond sans cesse dans un espace qui 
n’existe même pas et qui pourtant enferme tout un monde : le vôtre ! Mais derrière ce néant 
et cet abysse, il y a le fil de ta vie, trouve-le, suis-le, ouvre-toi à tout ce qu’il a te dire, car en lui 
est le germe de la véritable vie. Ce fil va t’amener au de-là de tout ce qui t’a perdu. Il va te 
montrer pourquoi tout ce chaos ! Il va te redonner la puissance de ta vie parce qu'il est le fil 
source de là d’où tu proviens, c'est-à-dire de ton authentique VIE !  
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Suspendu dans le néant 
 
 
 
 
 
Les mêmes travers vous font aller sans cesse dans un même état. Cet état est suspendu dans 
le néant et pourtant à travers ce néant, vous voyez les mêmes choses, vous entendez les mêmes 
histoires et vous sentez toujours les mêmes sensations comme les mêmes émotions. 
 
Cette infiltration à l’extrême vous programme à vivre dans un néant de signification qui vous 
illusionne ainsi à ne jamais rien comprendre. Tant que vous ne comprendrez pas comment vous 
êtes programmé à ne rien comprendre et ensuite à rester dans cet état suspendu dans le néant, 
vous resterez finalement enfermé dans une prison existentielle où vous ne pourrez seulement 
que souffrir. 
 
Pourtant, la souffrance peut vous aider à vous ouvrir à autre chose. Elle peut être si terrible que 
vous ne puissiez plus continuer à exister comme vous le faites et que vous, commenciez alors, 
à réfléchir sur comment pouvoir sortir de cet état de mal-être extrême. Ainsi cette souffrance 
peut devenir le moteur même de votre propre dépassement et vous donner l’opportunité de 
découvrir pourquoi vous vivez ainsi. 
 
C’est ici tout le nœud du problème, car comment passer d’une vie de souffrance à une vie de 
signification où la souffrance ne serait plus nécessaire. Toute souffrance porte en elle un 
message et tant que cette information n’a pas atteint son but, elle reviendra sans cesse, pour 
apporter à travers tout cette souffrance senti et vécu, tout son message. 
 
Nous continuons de souffrir, car nous ne savons plus écouter et lire le message que la vie nous 
envoie, et le dernier moyen qu’elle a de nous le transmettre est toujours à travers la souffrance 
de ce que l’on vit. C'est seulement à travers l’expérience de cette extrême que cela peut nous 
faire craqueler la carapace dans laquelle nous nous sommes enfermés à n’entendre que soi 
pour pouvoir afin écouter tout ce qui nous dépasse. 
 
Tout ce qui nous dépasse est là pour nous aider à comprendre les structures qui nous 
gouvernent. Ces lignes directrices sont là comme des avenues qui peuvent nous donner 
l’opportunité, quand on s’y ouvre, de pouvoir les suivre et de voir ainsi où elles nous emmènent.  
 
Tant que nous ne comprendrons pas que la vie a un sens et donc qu’elle a aussi un but et que 
pour atteindre son but, nous avons la possibilité de communiqué avec elle ou plutôt, c'est elle 
au départ qui nous envoie des messages afin de sortir du néant dans lequel nous sommes tous 
enfermés.  
 
Tant que cela n’est pas intégré, tout ce que nous vivrons sera seulement de la souffrance pour 
de la souffrance et non de la souffrance dans le but de révéler une nouvelle signification qui 
pourrait nous aider à transcender toute cette souffrance. 
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C’est tout le but de la vie dans tous les mondes qui existent et même dans ceux, dont les êtres 
sont totalement ignorants de tous ses processus naturels, afin de pouvoir les aider à retrouver 
du sens et donc de la signification à tout ce qu’ils vivent. Sans ça, Tous ces êtres seraient voués 
à leurs propres pertes puisqu’ils resteraient perdus dans un abyme d’incompréhension. 
 
Maintenant, vous savez que tout est sens et donc tout est signification et encore plus la 
souffrance, car elle est la dernière porte avant la folie. Dans ce monde de fous, tous souffrent 
puisque personnes ne connait réellement toute sa signification. Seul l’être face à sa propre 
souffrance pourra découvrir son message s’il sait écouter sa souffrance sans s’enfermer dans 
les délires de son mental inférieur. Pour ce mental-là, rien n’a de sens, rien n’a de signification 
si ce n’est dans l’optique d’enfermer l’être dans de fausses croyances qui l’inhibent sans cesse 
à pouvoir comprendre ce langage de vie. 
 
Ce langage de vie est l’essence de la vie même qui interagit avec toute chose comme avec tout 
être puisque tout est conscience. Quand on arrive à s’ouvrir à ce langage, alors la souffrance 
n’est plus nécessaire parce que l’information arrive directement à soi. C’est ici mon propos, 
vous aidez à dépasser toutes vos souffrances tout en les comprenant enfin de peu à peu, 
pouvoir écouter directement ce chant infini de la vie qui vous guidera toujours plus, auprès de 
vous-même, à travers toutes les structures vivantes qui vous aideront à vous gouverner vous-
même. 
 
 
 
 
 
 

Enfermer dans un charme 
 
 
 
 
 
Comment entendre votre souffrance ? Comment l’écouter et surtout comment en définitive 
pouvoir la comprendre ? Tant que ces trois questions ne vous sont pas totalement accessibles, 
vous ne pourrez pas pouvoir y répondre et vous resterez ainsi enfermé dans les griffes 
puissantes de toutes ces souffrances qui vous accablent. Seule l’ouverture à cette 
compréhension peut vous aider à sortir de cette prison extrême, car elle seule a les moyens de 
faire disparaître tous les barreaux et toutes les chaînes qui vous ligotent. 
 
Cette compréhension s’apprend à travers la découverte du langage du vivant parce qu'elle en 
est la clé afin de nous permettre de traduire tout le non-sens de notre vie et ainsi toute 
l’incompréhension que cela a généré en nous. Croire que le monde, que la vie n’a aucun sens 
est l’illusion suprême qui sert à alimenter de toute sa force, la prison conceptuelle dans laquelle 
vous vous êtes laissés enfermer. Comprenez, que si vous vous êtes laissés enfermer, vous avez 
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aussi en contrepartie le pouvoir de vous en libérer, car c’est vous qui choisissez toujours ce qui 
vous arrive, mais comme vous avez oublié, vous en êtes comme inconscient. 
 
Le pouvoir total et suprême est toujours en vous puisque vous resterez sans cesse le créateur 
de votre vie même si vous en avez plus conscience. À partir de votre inconscience, d’autres 
utilisent votre propre pouvoir à travers vous afin de l’orienter totalement pour eux tout en vous 
manœuvrant toujours plus contre vous-même. C’est là qu’apparaît toute l’essence de la 
souffrance, car elle est le moyen suprême de vous enfermer tout en étant la substance même 
de la création de leur propre réalité. 
 
Nous sommes enfermés dans un monde avec lequel la souffrance et la mort en sont devenues 
la norme, telles des références suprêmes. Comprenez ici tout le poids des mots, on nous a 
inculqué tous, à travers le prisme d’un langage de mort engendrant en nous une vue, une 
compréhension mortifère, malade, bancale et folle même afin de pouvoir nous asservir dans 
un paradigme inversé, falsifié. Dans cet enfer règnent les pires truands, les pires voleurs à 
l’extérieur de ce monde, tandis que ce sont les plus grands sorciers usant de la pire de toutes 
les magies noires qui insufflent ce monde dans les coulisses, qui engendrent totalement ce plan 
d’existence. 
 
Cette langue morte que nous utilisons tous est telle un charme, utiliser comme un sortilège qui 
à travers le sens caché qu’elle renferme et dont nous en sommes complètement ignorants, 
nous enferme dans cette hécatombe et crée sans cesse toutes les catacombes de ces 
labyrinthes géants et monumentaux ou nous sommes cloîtrés, parqués telles des bêtes de 
sommes. 
 
Tant que cette langue morte aura court en nous, nous resterons entièrement sous son charme, 
car elle a le pouvoir de nous hypnotiser à voir et comprendre cette réalité seulement à travers 
tous ses filtres qui sont les chaînes qui nous ligotent à ne voir qu’un côté des choses et qui plus 
est, restera à jamais falsifié parce que c’est juste un simulacre, une fausse vision fabriquée dans 
l’unique but pour nous endormir. 
 
Tout est fait pour vous endormir, pour vous rendre inconscient, inconsistant, vous emmenant 
à droite d’une histoire, puis à gauche d’une autre, vous balançant ainsi comme on balance les 
enfants afin de les endormir, et qu’ils dorment afin que les ombres incarnées de ce monde 
puissent enfin faire ce qu’ils doivent faire. 
 
Voyez-vous cette image ? Voyez-vous toutes ces histoires comme des contes pour dormir 
debout ? N’y a-t-il pas meilleure expression pour montrer ce que sont toutes ces histoires qui 
vous sont balancées tous les jours afin que tous les puissants puissent faire toute autre chose 
que de s’occuper de vous ? 
 
Cette langue mortifère, magique que vous utilisez tous les jours en vous comme avec les autres, 
qu’elles influencent véritables a -t-elle en vous ? Qu’elles influencent a-t-elle chez autrui ? 
Qu’elles influencent a-t-elle dans cette réalité ? Voilà les questions primordiales pour pouvoir 
comprendre l’influence de cette langue matricielle qui en fin de compte est la structure même 
de cette réalité falsifiée. 
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Une fois que vous aurez compris sa structure magique et maléfique, vous serez à même de 
pouvoir vous ouvrir à tout son contraire qui est la langue originelle. Seule la langue du vivant 
vous redonnera accès totalement à votre pouvoir et vous comprendrez ainsi pourquoi cette 
langue de mort-vivant fut créé en ces terres damnées. 
 
 
 
 
 
 

Le sortilège de ce monde 
 
 
 
 
 
 
Les structures qui nous gouvernent sont dans la manière dont nous voyons le monde, les 
choses, les autres, soi-même. Elles font partie de la langue même que nous utilisons, car ce 
langage nous apporte du sens et de la compréhension, sans cette base, nous ne pourrions 
exister. Vous n’avez pas idée de l’importance de notre langue maternelle parce qu'elle possède 
en elle le germe ou pas de pouvoir nous permettre de vivre libre, heureux, joyeux et donc 
ouvert. 
 
Nous sommes tous des êtres de sens même si nous ne nous en rendons pas compte, nous avons 
besoin de lien, de partage afin de grandir les uns à travers les autres. Tout est lien et tout est 
sens dans la vie, car tout est relié puisque nous ne faisons qu’un en définitive, mais si tout ce 
qui devrait être sens ne l’était plus, si tout ce qui devrait être lien ne l’était plus aussi, alors que 
se passerait-il dans ce cas ? 
 
Ce cas est exactement ce qui nous arrive en ce moment, en ce monde, dans notre réalité, car 
le sens premier, originel et donc véritable des mots, des choses et des événements ont tous 
été falsifiés, créant ainsi une réalité avec laquelle le sens réel et donc la possibilité d’interpréter 
correctement les événements comme des choses simples n’existent plus. L’essence de cette 
interprétation a été remplacée, falsifiée afin d’orienter l’être dans son propre enfermement, 
soit dans la création d’un enfer extérieur. 
 
Comprenez-vous cela ? C’est très important de voir la relation qui existe entre ce que l’on peut 
croire à travers les possibilités d’une langue et tout ce que l’on ne peut conceptualiser et donc 
tout ce que l’on ne pourra même pas imaginer alors. Si nous sommes créateurs de notre vie à 
travers nos propres croyances, ne serait-il pas le plus facile pour ceux qui veulent nous 
manipuler que de façonner une langue où l’on ne pourrait jamais pouvoir même penser tout 
ce qui dépasse ce plan de réalité afin de ne pouvoir jamais s’en libérer. 
 
Et bien, c’est exactement, ce qu’ils ont fait, ils ont travesti toutes les langues de ce monde, 
jusqu’au point où elles en ont perdu l’essence même de ce qu’elles sont tout en créant des 
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strates de significations inutiles et futiles dans le but de perdre tous les êtres qui voudraient 
quand même essayer de sortir de ce non-sens. Tout le but de cette trame magique est de vous 
illusionner, à vous prendre pour ce que vous n’êtes pas, car c’est seulement dans le 
travestissement de votre vérité que vous pouvez vous laisser manœuvrer dans n’importe quels 
sens. 
 
Tout est fait pour ça, pour vous manœuvrer parce que vous êtes les créateurs de ce monde et 
eux, ils sont juste des souffleurs, uniquement ceux qui vous content ce que vous devez croire 
afin de mettre en œuvre leur monde. Comprenez ici que vos croyances ne vous appartiennent 
pas, elles sont leurs créations et ainsi, elles le deviennent à travers toute votre acceptation 
inconditionnelle, car inconsciente. 
C’est à travers votre consentement indirect aussi que cela se passe, parce qu'ignorant tous les 
processus de captation de sens mis en œuvre pour vous vendre, l’œuvre de ce monde. 
 
Vous êtes enfermé dans un charme, un sortilège qui, à travers l’histoire que vous vous racontez, 
interfère avec vous pour vous manipuler à ne voir le monde que de cette manière. Posez-vous 
la question : pourquoi est-ce si dur et presque impossible pour pouvoir faire changer de point 
de vue à une majorité de gens ? Qu’elle force, quelle puissance est à même de pouvoir 
hypnotiser le monde entier alors que dehors tout cris le contraire ? 
 
Seul ce chant de sirène qu’il porte en eux et qu’ils se répètent sans cesse dans leur tête à travers 
cette langue mortifère et falsifiée, peut les charmer à un tel point qu'ils ne peuvent voir 
seulement le simulacre qu’ils ont en eux. Ils sont enfermés dans une vision exclusive, excluante 
et insensée qui les abreuve à ne voir que ça, chaque instant. Voilà la seule chaîne qui les retient, 
c’est cette vision, cette image, cette histoire alimentée à l’extérieur par le système qui les 
tourmente dans la peur et la souffrance béante à l'intérieur. 
 
Dans cette histoire, dans cette trame d’idées, ils n’existent pas de porte sortie. Comme dans 
cette langue mortifère et falsifiée, toute la sève comme toute l’essence en a été comme caché 
afin que l’être qui l’utilise ne puisse trouver un sens comme une sortie vers où aller. S’il n’y a 
plus de sens, s’il n’y a plus de possibilités autres, alors que reste-t-il si ce n’est les possibilités 
qui existent déjà ? Voyez-vous le piège ? Voyez-vous le sort de ce monde qui assiège tous les 
êtres ? 
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Sortir du charme et de tous ces 
simulacres 

 
 
 
Tout évolue et se transforme même si vous avez l’impression du contraire ! Ceci est ce qui se 
passe réellement, pourtant vous ne voyez et n’entendez que l'inverse et c’est à travers l’œuvre 
de cet antagonisme que l’air d’un autre temps vous happe et vous enferme dans toute une 
simulation. Cette simulation à travers ce courant est le flux et la structure même du charme qui 
vous tient mains et pieds liés. 
 
Vos mains ne peuvent faire seulement ce que votre tête vous dicte, pareil pour vos pieds, ils ne 
peuvent suivre uniquement le courant de l’histoire qu’il y a en vous. Ce courant, ce flux de 
pensées néanmoins ne vous appartient pas et pire, il est le porteur du charme et donc il 
renferme en son sein tout le sortilège qui vous dit quoi faire de vos mains, de vos actes, et ainsi 
où aller. 
 
Vous êtes liée dans ce simulacre à suivre l’illusion totale de l’image et de l’histoire qu’il y a en 
vous, même si c’est fondé sur rien d’autres que sur la trame des pensées qui vous traversent. 
Voyez-vous ce subterfuge ? Comprenez-vous le siège de ce simulacre, le fond de ce charme qui 
vous tient dans sa coupe afin de vous faire boire la lie de tout son mensonge tout en vous le 
parant de son voile magnifié de vérité. 
 
Tant que vous boirez de ce charme, tant que vous vous baignerez dans toute cette simulation, 
vous continuerez de réagir à son sortilège et vous la rendrez sans cesse plus puissante, car 
toujours plus réelle pour vous. Ainsi, le charme continuera d’agir tant que vous réagirez à elle 
parce qu'ainsi, vous l’activez, vous la réalisez, vous l’exprimez et donc vous la mettez 
continuellement au monde. 
 
Les mots et les idées sont là pour vous aider à façonner votre monde et ils ne servent 
normalement pas à autre chose qu’à pouvoir actualiser, extérioriser ce que vous croyez. Vos 
croyances naissent grâce aux sens qui sortent de l’articulation des mots et des idées utilisées à 
travers l’utilisation de votre langue. Votre langue est la matrice, la grand-mère de tous les 
possibles, car elles portent en elle le potentiel de comprendre et donc de tout croire, du moins 
de vous donner les outils de compréhension pour décoder votre monde à la hauteur de vos 
possibilités. 
 
Vos possibilités intérieures sont infinies, mais si la langue que vous utilisez est coupé d’une 
grande partie de ses propres possibilités de décodage, vous ne pourrez entrevoir qu’à travers 
les limites mêmes qui existent dans cette langue pour décoder le monde. Comprenez ici 
l’importance de votre langage et donc des mots et des idées qu’elle porte en son sein, car c’est 
grâce à eux que vous pourrez étendre toute la panoplie de ce qui existe grâce à votre auto-
découverte et à donc à votre auto-compréhension. 
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Même si une partie conséquente est tronquée dans son langage, elle possède pourtant encore 
bien des choses que l’on peut encore utiliser afin de lui permettre de renaitre de ces cendres, 
car cette partie reste cachée et donc elle peut être à nouveau accessible à celui qui le souhaite 
vraiment tout en redevenant ainsi une langue sacrée. Comprenez ici ce qu’elle est réellement, 
cette langue vivante quand elle retrouve l’essence même de sa propre vibration, c’est-à-dire, 
l’ouverture à sa réelle signification. Cela permet ainsi de débloquer son véritable pouvoir, c'est-
à-dire : 
 
Sa Crée totalement les mots de son Âme afin qu’elle expérimente l’Idée de son Être. 
 
Tout le charme de ce monde est d’empêcher de retrouver  
 
la véritable signification de cette langue mère et créatrice,  
 
car tous les sorts et les charmes de ce monde sont là pour bloquer, inhiber l’être dans toute sa 
possibilité de compréhension tout en l’enfermant dans une interprétation tronquée, orienté 
vers d’inutiles réalisations qui sont là juste pour le perdre toujours plus dans les méandres de 
toutes ces croyances incohérentes qui l’empêchent ainsi de s’ouvrir à sa propre compréhension 
authentique. 
 
Le problème pour retrouver le sens réel de votre propre vie est qu’il ne peut être donné et 
comme toute votre vie, on vous a habitué à recevoir l’information toujours des autres comme 
du monde extérieur, vous ne savez plus comment faire autrement. Pourtant, seul cet 
"autrement" vous donnera la possibilité de trouver du sens authentique tout en vous 
permettant de vous libérer du joug des informations falsifiées du système. 
 
Il faut apprendre à traverser cette mer d’incompréhension, car seul sa confrontation vous 
donnera l’expérience réelle de tout son non-sens. Tant que vous n’en avez pas fait l’expérience, 
elle reste cette mer qui vous englobe, ce langage mort qui continuera de vous circonscrire à 
travers le champ même de son impuissance. Vous ne pourrez ainsi plus voguer nulle part si ce 
n’est dans l’univers virtuel qu’elle a créé en vous afin de vous empêcher de reprendre les rênes 
de toute votre compréhension et finalement de tout votre pouvoir. 
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Déchiffrer la langue du vivant 
 
 
 
 
 
 
Il est une chose dont beaucoup de gens ignorent : de pouvoir entrevoir toute l’importance de 
notre propre compréhension, car sans elle nous sommes voués à errer sans cesse dans les hauts 
et les bas vibratoires de vagues qui n’existent pas si ce n’est dans l’imagination fertile de notre 
mer mentale inférieure. En effet, car c'est ici que tout se passe, ou du moins c’est là, en ce 
champ d’interférence que tout nous arrête.  Tant que vous resterez happé par tout cet océan 
de forme, vous ne comprendrez pas pourquoi vous ne pouvez que voguer seulement sur cette 
mer, uniquement à travers l’articulation de cette langue, ou de manière équivalente, pris dans 
les griffes de cette matrice artificielle qui vous illusionne sans cesse à vous montrer tout le 
superficiel tout en vous détournant ainsi de tout l’essentiel de votre vie. 
 
Sortir du flux et donc de son influence est notre seul moyen pour pouvoir prendre enfin  
 
tout notre envol vers l’au-delà, vers l’eau d’en haut, soit le champ mental supérieur.  
 
Tant que nous réagissons à cette "eau céans", à ce champ intérieur de forme, il restera tel un 
bocal nous enfermant dans son cercle d’influence et nous empêchant de pouvoir nous en 
libérer, car on ne le comprend pas simplement pour ce qu’il est. 
 
Ce bocal comme toutes les images que j’utilise sont là pour vous symboliser premièrement une 
vision solide et compréhensible tout en vous permettant d’avoir une vue plus globale qui vous 
donnera ensuite la clef pour le dépassement de ces mêmes images. Dans ces images existent, 
cohabitent toujours plusieurs sens qui sont là, en germe, et donc en attente de pouvoir les 
activer pour leur redonner vie, afin de pouvoir entrevoir à l’intérieur d’eux, les sens, ou pour le 
dire autrement un plus haut sens. 
 
Le langage du vivant utilise sans cesse ce moyen, c’est-à-dire qu’à chaque évènement ou 
expérience de votre vie, vous avez accès à plusieurs niveaux de lecture ou de compréhension 
de ce qui se présente. Pour l’expliquer de manière imagée, au départ, vous êtes enfermé dans 
vos croyances et vous avez comme seule grille de lecture ou moyen de compréhension, votre 
langue maternelle qui a été tronqué de toute sa substantifique moelle, soit de toute sa vie. 
Avec ce seul outil de décryptage, vous pourrez accéder seulement au premier étage, au premier 
niveau qui est celui qui vous limite, vous oriente, vous manipule à ne rien comprendre, car sans 
cesse vous vous cognez sur ses formes ou sur vos propres limites. Ici, c'est le niveau de la lettre, 
de la forme ou de l’intelligence commune. 
 
Chaque niveau est comme un escalier en spiral qui vous permet de vous rapprocher du sens 
véritable de tout ce que vous vivez. Cette cheminée ainsi imagée est le chemin vibratoire que 
vous prendrez, une fois que vous aurez dépassé le premier niveau qui est celui de votre propre 
maturation, de votre propre transformation et ainsi de votre propre dépassement. 
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Tant que vous êtes circonscrit par ce premier niveau qui est en fin de compte votre champ 
mental, tout est fait pour que vous y restiez, mais si vous comprenez peu à peu qu’il y a un 
d’autres sens derrières les parois de tout ce qui se montrent, alors vous serez à même de suivre 
intérieurement un cheminement qui par résonance vous donnera l’accès aux autres niveaux de 
compréhension enfin de pouvoir vous libérer de cette prison conceptuelle. 
 
Toute conception enferme obligatoirement, car elle est une manière de voir, un prisme, une 
formulation afin de pouvoir comprendre ce qu’elle représente. Nous avons besoin de formuler 
les choses qui viennent à nous dans le but de les intégrer, de les comprendre, mais tout en 
étant aussi la limite qui pourrait nous permettre de voir au-delà. 
 
Au de-là existera toujours à nos manières de voir, limiter, mais le tout est de ne pas s’y 
enfermer. Là est toute la complexité qui nous gouverne, nous nous sommes laissés enfermer 
dans les parois de toutes nos représentations jusqu’à finir par croire que le monde est ainsi, 
alors que pas du tout, il est juste comme ça, car nous le voyons comme ça, parce que nous le 
croyons comme ça et ainsi parce que notre représentation même nous permet de le valider 
ainsi. 
 
Ainsi, nous sommes toujours enfermés dans nos propres représentations, dans nos propres 
conceptualisations et ainsi, nous nous limitons à voir seulement les choses par le prisme de nos 
croyances. Voilà nos limites et tant que l’on n’en prend pas conscience, nous nous heurterons 
sans cesse sur les parois intérieures de nos propres formes. Il existe entre les formes des 
liaisons, des ponts qui permettent de passer de l’une à l’autre sans se fermer aux formes qui la 
soutiennent. Ce lien est le passage qui va peu à peu se crée en nous afin de pouvoir sauter 
symboliquement sur les mots, sur les idées, sur les formes dans le but de voir l’unité qui les 
rassemble et plus la différence qui les sépare. 
 
Ainsi, nous allons, peu à peu, inclure les choses comme les idées qui nous traversent pour créer 
un pont qui relira toutes les choses, les évènements, les mots, les idées, les formes, tout en fait. 
L’arc-en-ciel que nous voyons extérieurement symbolise très bien ce processus, car il utilise 
toutes les couleurs ensembles afin de créer un tout qui relie un point d’avec un autre, nous 
montrant ainsi que nous sommes vouées à devenir cette arc-en-ciel, ce lien de toute chose 
pour l’accueillir enfin, en nous et de pouvoir ainsi grandir à l’intérieur de tout ce que l’on trouve 
à l’extérieur. Unissant l’intérieur de l’extérieur, l’incompréhensible du compréhensible, 
l’invisible du visible et expérimentant alors un saut vers l’inconnu que nous sommes. 
 
Voilà le chemin du vivant et tout chante cette langue de vie, car tout est conscient, vivant, 
vibrant. S’ouvrir à ce chant vibratoire, c'est comprendre que tout nous parle puisque tout est 
en tout l’expression de ce que nous sommes, l’expression infinie du vivant qui se découvre à 
travers la conscience de tout ce qui vit. 
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Redonner de la place à la vie 
 
 
 
 
Peu à peu, nous donnons de plus ne plus d’importance à tout ce qui nous plombe, à tout ce qui 
nous pousse et nous étrique et nous nous focalisons toujours plus sur nos problèmes comme 
sur les problèmes du monde. Cela fini par prendre toujours plus de place et aussi de plus en 
plus de notre temps pour seulement tout ce qui nous est problématique, moribond, superficiel, 
nocif même. Nous délaissons ainsi sans nous en rendre compte du plus en plus de ces moments 
essentiels à notre être qui seraient de lui donner de l’espace pour s’aérer, pour respirer, pour 
se poser, se reposer et rêver, oui rêver sa vie et non pas toujours la subir. 
 
Quand il y a plus de place pour la vie en nous, c’est que nous avons fini par donner toute notre 
place à autre chose. Cet autre chose n’est pas important en soi, mais la compréhension de ce 
don que nous faisons tous inconsciemment tout le temps à des conséquences néfastes, 
nuisibles sur le bon fonctionnement de notre vie. La vie en nous comme elle n’a plus d’espace, 
elle ne peut plus nous guider, nous aider, nous apprendre à voir les choses telles qu’elles sont 
et ainsi, c'est la porte ouverte à tous les débordements. 
 
Quand tout nous déborde, c’est quand nous n’avons plus accès à l’espace naturel et réel de 
notre vie, car nous avons fini par avoir un trop-plein qui déborde de toutes parts, nous élançant 
sans cesse vers d’illusoires continents, vers de faux voyages ou pire vers de fausses quêtes qui 
nous leurrent toujours plus à chercher tout ce qui n’existera jamais. 
 
Tant que ce trop-plein grandit en nous, nous ne pourrons pas nous ouvrir à la vie, car elle n’a 
plus de place pour éclore en nous. Déposons ce trop-plein en nous même, donnons-le à la vie 
même pour qu’elle nous montre pourquoi nous nous sommes laissés remplir jusqu’à exploser. 
Le monde explose de toutes parts puisque le trop-plein de tous ne peut plus durer, trop de 
tout, trop d’informations, trop d’illusions, trop de folies, trop de tellement de tout que nous ne 
voyons plus que ce trop-plein nous explose sans cesse à la figure. 
 
C’est naturel, c’est normal, ce trop de tout en nous, nous arrête sur place, nous plombe 
toujours plus profondément dans toutes nos basses fréquences, nous faisant ressentir trop 
d’émotions négatives, trop de mal-être afin que cette souffrance extrême, nous réveille, nous 
éveil, nous donne l’élan nécessaire pour déposer ce trop-plein en nous. Nous n’avons pas 
besoin de ce plein, bien au contraire, nous avons besoin de vide, de place, d’espace, de silence 
pour enfin pouvoir recevoir le chant de la vie. 
 
Dans chaque instant de notre vie, nous avons la possibilité de suivre la trame du vivant, mais 
pour cela, il faut qu’il y ait en nous un espace vide pour pouvoir le recevoir. Comprenez ici, tout 
le message de votre monde ne cherche qu’à vous remplir sans cesse de toutes ses informations 
afin que vous ne puissiez jamais vous ouvrir au chant de la vie, car il n’y a pas de place pour 
elle, jamais. 
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Ce monde est mort parce qu'il a éradiqué toute vie en lui et tout ce qu’il met en œuvre a pour 
but de faire la même chose en vous, soit vous déposséder de toute vie puisque sans elle, vous 
êtes manipulable, modifiable, utilisable, vous devenez un rouage, car vous n’avez plus l’accès à 
votre intelligence divine. Cette intelligence est ce feu créateur qui vous place obligatoirement 
sur un plan avec lequel plus rien ne peut vous atteindre puisque que vous redevenez ce que 
vous êtes réellement, soit toute chose. 
 
Seule la vie en vous peut vous réapprendre à vous ouvrir à ce savoir suprême, mais pour cela, 
vous devez faire le ménage de tout ce que le système a transplanté en vous. Tant que vous 
serez plein, vous serez trop lourd pour vous ouvrir à l’essentiel de votre vie. Le système vous 
remplit à ras bord, car comme ça vous ne pouvez pas voir autre chose que le superficiel, 
l’inutile, le futile, le sordide même qui jaillit de toute part. 
 
Vous avez tout à apprendre parce que tout ce que vous savez est ce trop-plein même qui vous 
bloque le passage à l’information simple de la vie. Cette information est là en vous, toujours, 
mais pour pouvoir y accéder, vous n’avez pas d’autre choix que de faire de la place, car sans ça, 
elle restera coincée derrière tout l’étendu infini d’informations, d’histoires, d’images que le 
monde vous jette à la figure et que vous prenez comme si c’était l’unique et seule réalité qui 
existe. 
 
Vous êtes remplies d’informations mortes, de fausses histoires, d’images inversées seulement 
pour vous remplir de codes insensés en vue de vous déprogrammer sans cesse des gènes de 
vie infinie qui germent sans cesse en vous. Tout ce ramassis de fausseté n’a pas d’autre utilité 
que de vous désharmoniser de la vie, de vous désancrer peu à peu de votre vibration originelle 
afin d’expérimenter le non-sens, l’insensé, la folie même de se croire sans vie. 
 
Peu importe là où vous vous trouvez, la vie est toujours présente et n’attend que vous pour 
que vous puissiez à nouveau échanger avec elle pour retrouver l’harmonie de votre être et 
surtout l’ancrage à qui vous êtes vraiment afin de pouvoir l’exprimer en ce monde d’ahuri. Il 
n’y a qu’un pas à faire, un premier pas pour créer ce chemin de retour vers soi et vous seul 
pouvez le faire et personne ne peut vous en empêcher si ce n’est vous-même qui l’acceptait ou 
qui le croyait encore et encore… 
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II 
 

Retrouver le fil de la vie ? 
 
 
 
 
 
Vous avez perdu le fil de votre vie ! Vous êtes sur un fil de cheveux qui de pensées en pensées 
vous perdent sans cesse. Toutes ces pensées sont la matière, le fil même qui crée cette toile 
d’araignée dans laquelle vous êtes enfermé et dont vous vous retrouvez ligoté à travers tout 
son maillage. Le seul endroit qui peut vous aider à retrouver le fil de sortie est au centre de 
cette toile, mais là, il y a une bête qui vous attend de pied ferme. 
 
Cette araignée, cette bête au centre de votre être est la représentation de tout ce qui vous 
manipule à travers les mailles de son filet, chaque intersection est un point de focalisation qui 
vous fait réagir et ainsi l’alimente de toute votre énergie, lui donnant ainsi la possibilité de vous 
atteindre, de vous déstabiliser, afin de vous orienter sans cesse vers un non-sens qui vous 
empêche alors d’avancer vers vous-même. 
 
Cette image est un point de départ pour retrouver le fil de votre vie. Ce filet dans lequel vous 
êtes pris au piège est un labyrinthe abyssal à plusieurs niveaux. Tant que vous regardez le 
monde, les choses, vous-même à travers ce seul niveau, vous ne pourrez vous en sortir, car ce 
n’est bien évidemment pas à travers ce niveau que le filet est mis en place. Le problème est 
qu’il vous est ainsi caché et d’une certaine manière, il agit toujours indirectement. 
 
Il y a toujours un sens à suivre et pourtant d’autres sens coexistent simultanément. Vous 
pouvez cheminer à travers un sens qui vous donnera l’opportunité de vous ouvrir à un autre 
sens qui se trouvera par exemple juste au-dessus. De multiple sens sont là qui tels des chemins 
peuvent vous amener à de merveilleuses découvertes, mais le souci, c'est que vous êtes 
habituée à ne voir qu’un sens. Cependant, inconsciemment, vous êtes déjà ouvert à de multiple 
sens ! 
 
Vos sens physiques sont les émissaires de tous ces autres sens, car ils vous permettent de 
recevoir d’une même chose, mais à travers cinq sens différents, afin d’avoir de multiples 
informations différentes sur votre monde du dehors. Chaque couche interreliée, reconstituée 
est le maillage qui vous permet de pouvoir vous représenter comment est le monde du dehors. 
 
Sans ces différents sens, vous ne pourriez pas avoir la possibilité de voir de l’intérieur le monde 
extérieur. Similairement, sans les différents sens qui sous-tendent votre réalité intérieure, vous 
ne pourriez accéder à une représentation efficace de tout ce qui s’y joue. Tout est sens, mais 
encore faut-il le savoir ! 
 
C’est en grande partie à cause de cela que vous avez perdu le fil de votre vie, car pour retrouver 
le centre de votre être, vous avez besoin d’accéder aux différents sens intérieurs qui sont des 
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fenêtres vous permettant d’aller récupérer des informations de tous ces autres plans qui vous 
constituent et qui sont comme les fondations de votre être authentique. Vous avez un besoin 
vital de vous reconnecter à eux afin de redécouvrir toute la grandeur de votre édifice. La partie 
est plus grande que le tout, surtout quand le rapport avec ce tout est faussé, car il n’a jamais 
existé. Vous êtes et resterez sans cesse ce tout qui s’exprime à travers tout et tous. 
 
 
 
 
 

Devenir des êtres du passé 
 
 
 
 
Nous perdons souvent le fil de notre vie, car peu à peu, nous nous oublions dans tout ce que 
nous faisons, jours après jours. L’habitude, le train-train journalier prend tellement de place 
qu’il n’y a plus d’espace pour pouvoir faire autre chose. Là, à l’intérieur de cette boucle, nous 
n’avons plus la possibilité de voir autre chose, de penser autre chose, de rêver autrement, car 
toutes nos pensées sont agglutinées par l’alimentation de cette même boucle. Nous sommes 
en fin de compte pris au piège dans cette vie, ligoter dans cette toile invisible où chaque jour 
ressemble à l’ancien. 
 
Nous devenons des êtres du passé, des êtres enfermés dans une idée, dans une pensée si 
répétitive que nous créons ainsi une histoire sans fin. Une histoire sans but, sans direction, juste 
une histoire qui se raconte, mais qui ne peut se savourer ni même se comprendre et encore 
moins s’intégrer, alors on la projette sans cesse dans l’espace de notre tête. 
 
Et que voit-on ? Rien, car sans cesse, on ne fait que la projeter tout en restant inactif, 
spectateur, jusqu’au jour où on deviendra alors l’acteur de sa propre vie. Et en définitive, on 
pourra la regarder enfin et y voir tout ce qui s’y trouve, tout ce qui n’attendait que notre 
attention pour pouvoir déverrouiller tout ce qu’elle avait, à nous transmettre.  
 
Tout a un sens, mais tant que l’on ne se confronte pas aux évènements de nos vies, ils restent 
muets, inutiles et ainsi, ils n’ont pas d’autres possibilités à travers toute la projection illusoire 
que de générer des boucles autosuffisantes jusqu’au jour où on sera prêt à percevoir tout ce 
qui se cache à l’intérieur. 
 
Tout est toujours là, tout, vraiment tout et même partout, là où on se trouve, car l’important 
n’est pas le lieu où on est, mais l’état dans lequel on se trouve, parce que seul notre ouverture 
d’esprit peut déverrouiller toutes les boucles infinies utilisées par la matrice pour que nous ne 
puissions rien voir de tout ce qui se présente. 
 
Au centre de la toile de notre vie se trouve tout ce qu’il faut pour nous aider à comprendre 
pourquoi nous nous enfermons sans cesse dans l’illusion de croire que tout est insensé. Car 
c’est grâce à cette illusion d’un monde insensé que peut s’engendrer toutes les boucles 
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qu’utilise la matrice pour vous enfermer à ne jamais rien comprendre des messages de votre 
vie. 
 
Quand vous comprenez que tout est message et donc que tout ce que vous vivez à une 
signification, vous allumez ainsi en vous une lumière qui vous permettra d’éclairer votre 
expérience à travers un nouveau sens. Ce sens utilise le langage de la vie et comme vous n’êtes 
plus du tout habitué à chercher un sens, une compréhension à ce que vous vivez, il vous faut 
du temps pour débloquer tout l’immobilisme que la matrice a mis en place en vous. 
 
Toute cette immobilité extérieure vous apporte en contrepartie tout le mouvement intérieur 
qui vous perd sans cesse dans des boucles de pensées qui sont là pour vous leurrer toujours 
plus dans tout ce qui peut être insensé, inutile, futile à penser. 
 
Dans cette perte de temps et d’énergie, vous donnez du poids et permettez la consolidation de 
toute l’illusion qui vous enferme par toute l’essence même de ce que vous imaginez. Sortez de 
toutes vos projections pour comprendre l’inanité de ce qu’elles génèrent en vous. Vous créez 
ainsi du vent et ce vent engendre tout l’espace illusoire de votre monde. 
 
 
 
 
 
 

A l’intersection de toutes nos réactions 
 
 
 
 
 
 
 
À l’intersection de toutes nos réactions, nous n’agissons plus et donc nous ne pouvons plus 
avancer. C’est le principe de la dynamique immobile ou pour l’exprimer autrement, c’est le 
mouvement insensé qui nous amène toujours nulle part. Nous sommes longtemps confrontés 
à ce paradoxe, car nous ne comprenons pas son influence parce qu'il reste inconscient et tant 
que nous nous perdons dans toutes nos réactions, nous perdons tout notre temps et toute 
notre énergie à seulement réagir. Mais réagir pour quoi, pour qui, pour soi ou pour le système 
? 
 
C’est toute la problématique : à quoi servent toutes nos réactions ? Sont-elles utiles ? De toute 
façon, nous ne savons que réagir, mais peut-on agir autrement ? Sans réactions ? Et si nous ne 
réagissons pas, que se passe-t-il de différent ? Nous sommes encore dans un dilemme, un 
paradoxe même à travers l’œuvre de cette intersection. 
 
Cette intersection dans laquelle nous sommes à chaque instant nous immobilise à travers le jeu 
de toutes nos réactions et nous resterons dans cet état temporaire tant que nous n’aurons pas 
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pris conscience de ce jeu narratif puis réactif qui alimente notre immobilité dans toutes nos 
interactions. Au centre ce votre vie, actuellement, vous êtes enfermé dans une représentation, 
dans une idée de vous, dans une histoire qui vous alimente à travers tous les courants de toutes 
vos croyances et ainsi à travers toutes les pensées qui vous traversent. 
 
Toutes ces pensées engendrent en vous des réactions émotives, qui alimentent en vous votre 
histoire, votre représentation. Vous êtes ainsi rempli de jugements, d’idées arrêtées qui 
structurent toutes vos représentations et vous y croyez dur comme fer, mais pourtant tout cela 
reste illusoire et pire, c'est le terreau même qui engendrera en vous toute une végétation 
surabondante qui vous barrera sans cesse la vision de ce qui est essentiel pour votre vie. 
 
À l’intersection de toutes vos réactions, vous êtes ligoté dans ce processus mortifère à cause 
de toutes vos réactions et comme vous réagissez à tout ce qui n’existe pas, vous êtes perdu, 
car leurré par seulement des idées falsifiées que vous avez sur tout. Tant que vous réagirez à 
toutes ces faussetés, vous les validerez, vous les consoliderez et elles deviendront sans cesse 
le socle même de votre inexpérience à travers toute sa perception faussée. 
 
Vous rendez réel, l’irréel et dans toute cette irréalité, vous réagissez comme si cette irréalité 
était devenue votre base et repère et ainsi, vous la prenez comme votre monde réel. Tant que 
vous réagirez à ce mensonge, qu’il soit intérieur comme extérieur, c’est vous qui créez le monde 
sur la base de toutes vos croyances. Ainsi, vous avez le pouvoir de transcender toute cette 
fausseté en comprenant en vous-même tout l’irréel qui vous agite et vous fait réagir. 
 
Comme tout dépend de votre regard et ainsi de votre perception à travers le filtre de vos 
croyances afin de pouvoir exprimer votre monde, cette réalité s’habille sans cesse de ce filtre 
et que cela soit réel, irréel, peu importe puisque votre réalité à vous est l’expression de vos 
croyances et vous réagissez ainsi toujours à son expression que cela soit intérieurement comme 
extérieurement. 
 
Ainsi à l’intersection de vos croyances interagissent vos réactions afin de valider sans cesse ces 
mêmes croyances, créant ainsi une auto-alimentation de ces mêmes croyances, vous voila dans 
un flux incessant de pensées, de réactions qui sont là soit pour assoir la réalité de vos croyances, 
soit pour désactiver le poids de ces mêmes croyances, mais vu à la hauteur de toute son 
irréalité. C’est seulement un point de vue différent, une prise de conscience qui peut faire la 
bascule et seul vous en votre âme et conscience, vous pouvez faire la différence, comme 
toujours, mais encore faut-il le savoir pour ensuite le vouloir. 
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Cherchez le mouvement unificateur 
 
 
 
 
 
Ils existent plusieurs niveaux de compréhensions afin de pouvoir dépasser le labyrinthe mental 
dans lequel nous nous sommes laissés enfermer. Le but ici, est de vous amener 
progressivement à vous ouvrir à ces différents niveaux afin que vous puissiez tout en les 
cartographiant intérieurement, élargir votre champ perceptuel et surtout trouver le centre 
dans le but de vous y ancrer. 
 
Tant que vous n’avez pas conscience de ces différents niveaux, ils resteront des espaces vides, 
des plans inconnus et des dimensions ignorées dans lesquels se déroulent tout un tas de choses 
inconscientes. Toute la complexité qui existe au départ pour s’y ouvrir est dû à notre seule 
inhabitude de pouvoir seulement y penser et alors de pouvoir simplement l’imaginer. 
 
Notre manière de voir les choses est très archaïque, car personne ne nous a appris à élargir 
notre compréhension des processus qui se passent à l’intérieur. Nous sommes tous capables 
de tout comprendre, mais pour cela, il faut se donner les moyens qui nous permettront d’y 
arriver. Comprendre cela est la base parce que tout est toujours possible si on le sait. 
 
Je vais utiliser une démonstration de la manière dont je vois les choses, c’est un moyen de vous 
aider à vous ouvrir, mais jamais une fin, chaque formulation est une forme compréhensible qui 
permet d’interpréter les choses à la hauteur de celui qui l’interprète. Ceci est une base, un 
repère, un chemin que j’ai parcouru, mais ils en existent tout autant d’autres et vous pourrez, 
une fois compris cette perspective, aller sur vos propres routes et découvrir tout autant de 
choses que surement, je n’ai pas encore découvert. 
 
Nous ne nous comprenons pas et c’est en cela que l’on se perd souvent au début de notre 
route, car toute notre incompréhension génère en nous des biais cognitifs qui nous leurrent 
dans une vision qui a toute l’apparence de la logique. Tant que vous restez illusionné par cette 
vision, soit tant que vous ne la remettrez pas en cause, elle restera le premier niveau de votre 
prison labyrinthique. 
 
Il est dur de se remettre en question quand toute sa vie, on a cru que nous avions raison, mais 
ici, il n’est pas question de chercher qui a raison, mais de savoir qu’est-ce qui génère en nous 
cette vision et quelle influence, elle a en nous. Tout est en rapport avec notre vision, avec 
l’image que l’on a du monde, de la société, des autres, de soi aussi. 
 
Toute cette structure en soi est à aller voir, afin de la comprendre, et donc il faut premièrement 
simplement l’observer, pour y découvrir pourquoi nous voyons les choses comme ça puis pour 
savoir d’où elles proviennent et surtout quelle influence, elles ont en nous. Ici l’on rentre dans 
le domaine des croyances et dans ce domaine, il y a tout à comprendre, car toute la complexité 
de la vie, vient de là, de ce royaume mental. 
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Partons à la chasse ensemble ! Voilà mon terrain de jeux et il est en moi ! C’est ici où j’observe, 
je m’observe à travers toute la faune qu’il y a en moi. Qu’est-ce que je chasse à votre avis ? Je 
chasse toutes mes croyances pour savoir quelles influences elles génèrent en moi.  Je suis aux 
aguets de chaque réaction en moi, dès qu’elle arrive, il y a comme une alarme intérieure qui 
s’allume pour me dire, là, il y a en moi quelque chose qui a déclenché une réaction et il doit 
exister dans mon antre, une croyance, une idée, quelque chose qui est en rapport avec. 
 
Alors, je m’observe, je sens, je me focalise sur ma réaction et je me laisse guider par ce qui se 
passe en moi. Il y a comme un chemin qui se crée, un chemin intérieur bien sûr, je le suis et 
j’observe ce qui me vient à l’esprit.  Je laisse de la place, du silence pour le laisser éclore et là, 
je comprends, je vois intérieurement d’où cela provient et ici, j’ai le choix, que faire de cette 
croyance, la garder, l’intégrer pour la dépasser ou bien simplement la laisser aller. 
 
De chasseur ici, je deviens explorateur, explorateur de mon être, mais surtout de mon 
inconscient afin d’agrandir qui je suis. Toutes ces structures sont le prisme de comment on voit 
les choses et corrélativement de comment l’on vit sa vie, car l’un est le pendant de l’autre, 
toujours. Quand on comprend l’importance des croyances qui nous gouvernent, l’on 
entreprend bien souvent une reconquête de toutes ces croyances qui nous gouvernent afin de 
pouvoir, à nouveau, se gouverner soi-même. 
 
Faire les choses automatiquement, c'est suivre un programme et ce programme en soi à la 
main mise sur nous. Tant que l’on fera automatiquement les choses, c’est-à-dire sans en avoir 
conscience, l’on restera le jouet du système et pour le coup, le système, le programme est en 
soi, toujours. 
 
Chaque croyance est un mur créé en vous par nécessité et de mur en mur, vous avez créé en 
vous toute une structure, tout un labyrinthe qui vous enferme dans une complexité 
grandissante. Tant que vous restez inconscient de vous et de toute la génération de murs et de 
croyances que vous créez et alimentez en vous, vous continuerez de vous laisser leurrer par 
tout ce programme inconscient. 
 
La Conscience est votre chemin, car c’est à travers la réintégration de toute votre conscience 
que vous pourrez traverser tout ce champ de ruine qu’il y a en vous, dans tout ce champ 
d’inconscience. Il faut que vous compreniez de là où vous partez et aussi de là où vous allez et 
de comment vous pouvez aller de l’un à l’autre. Ici, il est question de  
 
vous ouvrir à une conception non duelle afin de sortir de l’illusion de cette dualité. 
 
Là où vous allez, il n’existe plus de deux mais de troisième terme, de champ unifiant, de moyen 
unificateur, de direction, d’intégration, car c’est tout un mouvement unificateur, c’est une voie 
de connaissance et de sagesse, c’est un chemin initiatique où il n’y a que vous comme maitre 
et apprenti puisque vous êtes tout, toujours, même si vous l’oubliez souvent. 
 
Vous partez d’une réalité avec laquelle vous êtes absent à vous-même, inconscient à vous-
même, inconsistant à votre réalité même et vous allez vers la présence totale, la conscience 
intégrale grâce à la consistance de chaque retrouvaille. Ce labyrinthe est en vous et pourtant 
vous le projetez partout et c’est grâce à cela que vous pourrez vous comprendre, voir ce qui ne 
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va pas en vous, comme voir toutes les images que vous projetez sur le monde afin de pouvoir 
les lire en vous, pour les intégrer ensuite et finalement pouvoir les dépasser. 
 
Ainsi, de croyance en croyance, vous marchez vers vous-même, vers le centre de votre vie, là 
au milieu de ce labyrinthe, existe un lieu sans fin, sans commencement, tout vous attire de là, 
car tout provient de là, de votre centre, de votre cœur. Quand il n’y aura plus de croyances en 
vous qui vous leurre, alors vous pourrez vous installer au centre de votre œuvre et voir qui vous 
êtes réellement. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Accéder à l’essence de votre vie 
 
 
 
 
 
Sans cesse, nous sommes face à plusieurs sens et bien souvent, nous suivons le sens de ce qui 
nous perd. Nous perdons ainsi le fil de notre vie, le fil qui est là sans cesse pour nous ramener 
au centre de qui on est réellement. Quand ce fil est perdu, nous sommes déportés de notre 
centre et donc de l’accès à notre source qui fait le lien avec notre véritable identité, et nous 
faisons alors l’expérience de tout ce que nous ne sommes pas, simplement parce que nous ne 
le savons pas. 
 
Voilà l’idée centrale, soit découvrir comment s’ancrer au réel afin de ne plus se perdre dans 
toutes ces contrées irréelles qui sans cesse nous illusionnent. Comme nous sommes habitués à 
vivre une réalité chimérique, nous ne savons pas qu’il existe d’autres sens, d’autres voies à 
suivre, pourtant tout commence par-là, quand nous nous ouvrons à autre chose, comme à un 
nouveau sens. 
 
Ce sens est sans cesse présent dans chaque action de nos vies, mais comme nous nous 
focalisons sur les autres, nous ne le voyons plus. Pour le retrouver, il faut déjà savoir qu’il est 
présent, mais comme nous sommes absents à nous même, nous ne nous voyons plus et ainsi, 
nous ne le voyons pas non plus. Ce sens est notre moyen de retour, notre voie pour nous 
réacheminer au centre de notre être et retrouver ainsi le gout de notre soi véritable. 
 
Notre vie est fade, car le plus important n’est plus là ! Le plus important est ce que nous 
sommes réellement parce que c’est cela qui donne gout à ce que l’on vit puisque cela donne 
un véritable sens à ce que nous faisons. Sans ce sens, sans cette direction vers notre véritable 
réalité, nous sommes voués à errer dans les méandres de mondes toujours plus illusoires. 
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Vous êtes déjà ouvert à de multiple sens, mais vous n’en êtes pas conscient. Si vous n’êtes pas 
présent à ce que vous faites, vous ne pouvez voir ce sens-là, ce chemin qui n’attend que votre 
attention afin de pouvoir vous acheminer un plus près de votre véritable soi. C’est tout un 
apprentissage, car ce sens est là pour vous sensibiliser à votre réalité éternelle, infini. 
 
Vous avez été tellement rempli de toute cette finitude que vous avez finie par croire que vous 
étiez seulement cette finitude, mais cela restera à jamais faux puisque vous êtes infini. Vous 
provenez de cette infinie et seul ce sens en vous peut vous y ramener. Mais pour cela, vous 
devez être conscient de ce qui se passe dans votre vie, car sinon vous ne pourrez pas vous 
ouvrir à ce sens éternel. 
 
Tout est sens, mais pour le découvrir, vous devez l’expérimenter à travers votre vie et c’est 
seulement à ce moment que vous découvrirez votre réalité éternelle et infinie. Vous êtes infini 
et peu importe ce que vous croyez, vous retournerez obligatoirement à toute votre infinité. 
 
 
 
 

Redécouvrir toute votre sensibilité 
 
 
 
 
Seule notre sensibilité peut nous permettre de nous ouvrir à notre dimension essentielle à 
travers la découverte de notre réalité énergétique pour finalement nous donnez accès à notre 
royaume originel qui est complètement informationnel. En contrepartie, nos pensées et donc 
notre réalité mentale nous en éloigne toujours plus, car elle nous sépare de la sensation directe 
de notre propre expérience. 
 
Seule la sensation à travers l’expérience réelle de notre vie peut nous amener à comprendre 
ce que l’on vit, non à la mesure de ce que l’on croit, mais seulement à la mesure de ce que l’on 
sent et là cela fait toute la différence, car nous pouvons ainsi vivre à travers le critérium de 
notre vérité et plus dans le mensonge ambiant de tout ce que l’on croit. 
 
La sensation est là pour nous permettre de découvrir ce qui se passe en nous. Cette sensation 
ne peut pas mentir car elle est l’expression directe de toute l’influence de nos autres corps 
(énergétique, émotionnel, causal, etc.). Ainsi la sensation de notre corps est là pour nous 
donner accès à d’importantes informations dont nous n’avons plus du tout conscience puisque 
nous nous sommes désinhibés totalement d’elle. 
 
La sensation de notre corps, nous apprend peu à peu à nous détourner de notre champ mental 
qui en définitive, interfère avec notre conscience, en désactivant doucement notre présence. 
Plus nous sommes focalisés sur le champ mental et plus nous sommes leurrés par tout son 
monde irréel dans lequel, nous sommes comme projeté. 
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La sensation de notre corps, nous redonne peu à peu l’accès à notre total présence, qui est 
l’ouverture à notre pleine conscience. Ainsi une fois câblé au réel de votre expérience de vie et 
ainsi débrancher du royaume inversé du mental, vous pouvez ainsi vous ouvrir à l’expérience 
réelle de votre vie pour ainsi y découvrir tout ce qu’elle a, à vous apporter et vous permettre 
ainsi de grandir et d’éclore dans son champ unitaire. Dans cette perspective, vous n’avez plus 
à vous battre ou même à vous défendre, mais seulement à comprendre que tout est en vous 
et donc que tout se passe à travers vos sensations. 
 
Comme tout est en vous, l’expérience réelle sera juste un révélateur de ce que vous allez 
rencontrer à l’extérieur pour vous l’éclairer de l’intérieur. Dans cet échange incessant, vous 
allez apprendre constamment à vous découvrir vous-même à travers l’expérience réelle de 
toute cette extériorité. Peu à peu les différences que vous imaginiez en vous vont disparaitre 
pour vous montrer un monde en constante ressemblance. 
 
C’est votre ressemblance qui s’éclaire et qui va vous permettre de sentir toujours plus que tout 
est Un et donc qu’il n’y a pas de différence de fond, mais seulement de forme et donc 
d’expression. Comme tout exprime l’unité, tout va vous montrer comment fonctionne cette 
harmonie intérieure, mais dans l’extérieur apparence de votre expérience. 
 
C’est là où tout l’essentiel est à comprendre, car c’est uniquement à travers la sensation de 
votre être que vous pouvez faire l’expérience de comprendre ce processus de vie à travers tous 
vos sens. Tant que vous n’êtes pas ouvert et conscient de toute votre sensibilité, vous vous 
laisserez leurrer par votre royaume mental puisqu'il utilisera tous les stratagèmes pour vous 
désensibiliser à votre réalité originelle. 
 
Vous ne pouvez pas faire l’expérience de deux mondes à la fois ! C’est où vous êtes branché sur 
l’instant présent à travers toute la focalisation de vos sens à travers l’expérience du dehors que 
vous vous ouvrirez ainsi au monde du vivant. Sinon vous restez câbler indéfiniment sur le champ 
du mental et là, vous ferez sans cesse une expérience chimérique, car vous serez ouvert à un 
monde mortifère. 
 
Votre sensibilité est votre droit le plus légitime comme il vous est complétement naturel et 
pourtant tout a été fait pour, vous l’enlevez puisque c’était le seul moyen de permettre à cette 
réalité falsifiée de pouvoir continuer d’exister. Comprenez ici que plus, il y aura des êtres qui 
s’ouvrent au royaume de l’instant présent à travers toute leur sensibilité retrouvée et moins, il 
y aura des êtres pour alimenter toute cette réalité factice. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

28 

 

Voir de l’intérieur, tout l’extérieur 
 
 
 
Les sens sont les voies d’ouverture de l’essence de notre vie. On nous a habitué à voir le monde 
seulement du côté extérieur. Toutes nos expériences ont été sans cesse extérieures, nous 
montrant ainsi toute chose d’un point de vue exclusivement extérieur, mais pourtant il existe 
son contre point qui est la vue intérieure. 
 
Cette contre-vue est et restera le seul processus qui permettra d’équilibrer votre vie, car à 
partir du moment où vous regardez de l’intérieur, vous vous ouvrez à un nouveau champ 
d’expériences et ainsi à une nouvelle base de connaissances. Ici, vous vous ouvrez à la réalité 
intérieure qui est la porte qui vous permettra de voir les choses comme jamais vous auriez pu 
l’imaginer. 
 
L’expérience intérieure est en fin de compte la clé qui vous permettra de déverrouiller toutes 
les portes et les limites que vous avez rencontrées le long de votre vie. D’ici, vous pourrez tout 
revivre afin de désenclencher tous les blocages émotionnels de votre vie. C’est un point 
important à comprendre, car sans cette possibilité, vous seriez ainsi dépourvu de possibilité 
pour transformer tout ce qui vous a bloqué avant. 
 
De ce point de vue intérieur, vous avez tout pouvoir puisqu’il est le pouvoir même. C’est à vous 
d’apprendre à comprendre comment fonctionne ce pouvoir en vous. C’est une question de 
perspective, de vision intérieure, car votre vision crée littéralement votre monde extérieur. 
Quand vous comprenez cela, vous apprenez ainsi à modifier votre vision intérieure afin de 
permettre à cette nouvelle perspective d’être exprimé dans le monde extérieur. 
 
C’est ici votre plus grande force et elle est en vous, pas à l’extérieur. La valeur de votre vie 
comme le sens de votre vie est et restera sans cesse à l’intérieur de vous. Toute vie vécue 
exclusivement à l’extérieur ne peut découvrir la valeur des choses comme le sens que l’on peut 
donner à nos expériences. Seul le regard intérieur peut s’ouvrir à la valeur réelle des choses, 
car notre vision peut alors percevoir au-delà de toutes nos croyances que l’on projette sans 
cesse sur le monde. 
 
L’extérieur perçut de cette manière nous permet d’y voir sans cesse notre propre monde 
intérieur et remet alors en perspective tout ce que l’on voit parce que, on comprend ainsi toute 
sa véritable signification. Tout est signification, mais seul le décodeur dont nous avons accès 
dans notre réalité intérieure peut nous le rendre signifiant et donc compréhensible. 
 
La réalité intérieure est un monde à aller découvrir et toutes les expériences vécues nous 
apportent sans cesse un savoir qui nous enrichit de toutes nouvelles significations. Seule cette 
signifiance pourra nous permettre de transpercer la carapace de projection que nous vivons 
sans cesse. Ce savoir est là justement pour dépasser toute l’illusion qui nous berce et nous 
amène peu à peu à comprendre les choses sur l’angle de notre propre vérité. 
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La fondation de votre être authentique 
 
 
 
 
 
 
Ne vous arrêtez plus au mensonge du monde de dehors, car seul sa fausseté alimente encore 
toute l’inversion de votre propre réalité. Vous n’avez plus à être l’essence de ce monde inversé 
en recevant tout le temps sa narration qui vous immobilise à réagir sans cesse à tout l’outrage 
de ce que vous y voyez. Comprenez bien que cette irréalité peut devenir réelle si et seulement 
si vous y prenez part en réagissant à tout ce qu’elle vous donne et en prenant ainsi toute votre 
énergie à travers toutes vos réactions. 
 
Tout est échange, rien ne se donne sans une contrepartie, mais connaissez-vous toutes les 
contreparties de ce que vous donne le système ? Tout est énergie et tout fonctionne par vase 
communicant, ainsi comprenez que toute votre énergie est utilisée par le système sans que 
vous ayez conscience de comment et pourquoi, il le fait. 
 
Ne prenez plus tout ce que l’on vous donne, car tout est empoisonné, mais apprenez à faire 
par vous-même afin d’être de nouveau qui vous êtes, c’est-à-dire autonome. Tout ce qui vient 
de ce monde extérieur n’a de sens que de vous dérégler, de vous déresponsabiliser dans le but 
de vous assister à ne plus être vous-même.  Tout est là pour vous faire croire que l’on vous 
donne toujours pour le bien de tous, pour la cause commune alors que tout au contraire, tout 
est calculé pour vous prendre toujours plus sans que pourtant vous en ayez conscience. 
 
C’est toujours un spectacle de magie que le système vous propose et vous êtes tellement 
subjugué, épaté que vous n’y voyez que du feu devant tout ce tour de passe-passe qui vous 
attire constamment. Tout ce qui est montré est là à chaque fois pour vous enfermer dans un 
aspirateur énergétique mais invisible dont l’image bien huilée et l’histoire éternellement 
orientée pour le bien commun vous désactive de toute votre humanité. 
 
Votre attention et votre énergie, ils s’en délectent, car seul votre énergie existe. Ils en n'ont 
plus, ou du moins, ils ont perdu totalement l’accès à leur propre source, alors ils vous utilisent 
tous comme des ressources infinies, afin de créer leur propre délire sur terre. Votre attention 
et votre énergie sont d’une importance dont vous n’imaginez pas encore toute la puissance. 
Leur seule puissance qu’ils ont, c’est vous, toujours vous et ça bien sûr, ils ne veulent surtout 
pas que vous en preniez conscience. 
 
Alors, ils créent des histoires qui vous enferment à croire que vous avez besoin d’eux afin de 
trouver des solutions à votre place. Toutes ces histoires sont écrites à l’encre magique de tous 
les filtres noirs qui existent, car cette narration ensorcelée est là pour vous évider toujours plus 
de toute votre énergie, de tout votre pouvoir et ainsi de toute votre magie. 
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Tant que vous êtes le spectateur de cette mise en scène, ils continueront de vous programmer 
à être seulement tout ce que vous ne voulez pas parce qu'ils utilisent des stratagèmes 
subliminaux dont votre conscience ne peut encore voir ni comprendre. Ils projettent des 
ombres, des formes pensées, des idées noires afin d’attirer toute votre attention dans le subtil, 
puis d’attiser vos réactions pour vous y enfermer ensuite. 
 
Pour cela, détournez-vous de ce manège qui vous enferme à tourner toujours plus en rond 
autour de vous-mêmes sans jamais vous voir vraiment, si ce n’est souffrir de tout ce tournis 
que vous vivez sans en comprendre quoi que ce soit. Sortez de cette roue sans fin, de cette 
boucle infinie qui vous leurre dans un monde de projection où rien n’existe si ce n’est l’énergie 
que vous y dépensez et que le système utilise pour l’alimentation de ce monde infernal. 
 
Vous avez un besoin vital de vous reconnecter à votre véritable histoire, car elle seule pourra 
vous permettre de voir tout le mensonge qui vous assiège et vous guette de toute part. Seule 
la vérité de ce que vous êtes réellement, pourra affronter tout le siège du mensonge qui vous 
leurre à vivre une vie complétement tronquée de tout le fabuleux que vous êtes déjà. 
 
Tout est fait pour vous amoindrir, pour vous rabaisser, pour vous diviser, car ainsi, vous devenez 
infime. Dans toute la croyance à cette partie infime que vous vous prenez, vous vous croyez 
impuissant, pas important, inutile et, voire même nuisible pour les autres et pire, pour vous-
même. Regardez enfin toutes ces images qui se déversent en vous comme un torrent que rien 
n’arrête pour vous entrainer à vous rendre toujours plus petit, toujours plus insignifiant et 
toujours plus ignorant de tout ce qui se passe vraiment. 
 
Et quand enfin, vous y croyez, que vous y adhérez compétemment, alors vous avez un besoin 
infini d’aide, pour vous aider à vous protéger, pour vous aider à manger, pour vous aider à 
travailler, pour vous aider à vivre même. Ainsi, vous avez délaissé petit à petit, sans vous en 
rendre compte, tout votre pouvoir, toute votre souveraineté aux autres, toute votre magie au 
monde. Tout ceci est bon pour le système, car il peut ensuite faire ce qu’il veut de vous parce 
que vous n’avez plus le choix réel de faire autrement puisque vous croyez dur comme fer que 
vous êtes à jamais seulement cela. 
 
Comprenez-vous le pouvoir de vos croyances qui peuvent vous amener à vivre tout le contraire 
de ce que vous voulez réellement, à travers toute l’articulation de croyances qui opèrent en 
vous comme opère un artiste. Cet art est l’art suprême de tous les enchanteurs de ce monde 
infernal, cet art opère aux yeux de tous sans que personne s'en rende vraiment compte et c’est 
son but, rester invisible, car ainsi, elle restera à jamais incompréhensible. 
 
Personne ne peut accepter l’idée d’être le jouet de charme magique qui l’entraine pourtant à 
vivre une réalité si ordinaire que la magie n’a pas de place si ce n’est dans les contes pour 
enfant. C’est là où tout le stratagème infernal opère complètement, faire croire en tout et son 
contraire pour que jamais, celui qui est sous le charme n’arrive à voir le sortilège qui l’enchaine. 
En effet, pour lui, le monde ne peut être magique et donc il ne peut exister de charme où même 
d’incantations puisque seule la science est la garante de toute sa réalité. 
 
Quel incroyable subterfuge que de faire croire en ce monde mécaniste, rationnel ou règne seul 
en maitre les technocrates et où soi-disant la liberté prime pour tous alors que c’est tout son 
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contraire. Ce monde est enfermé dans l’esclavagisme le plus outrageant, car il reste inconscient 
à tous puisque tous croient réellement qu’ils sont libres alors qu’ils vivent dans la pire de toutes 
les prisons magiques dont les seuls barreaux seront à jamais toutes leurs croyances. 
 
Ils sont tous enfermés dans leur tête tout en croyant être libre. Comprenez-vous ici le pouvoir 
de ce subterfuge qui est de faire croire à tous qu’ils sont libres et heureux alors que c’est tout 
le contraire. Pour sortir de ce charme, il suffit de sortir de l’influence de sa programmation. 
C’est-à-dire ne plus écouter, ni voir, ni même penser ce que nous donne le système. Seul l’arrêt 
de la diffusion de cette chaine pourra aider à ouvrir les yeux intérieurs sur tout ce 
conditionnement incessant qui se joue dans ce monde. 
 
L’être a besoin d’être sevré de ce charme, de ces histoires et de toutes ces images inversées 
afin de pouvoir s’ouvrir à autre chose et cet autre chose est ce que nous sommes vraiment. 
Quand toute la place était prise pour ce sortilège infernal, il n’y avait plus de place pour ce qui 
est réellement. Pourtant, cela a toujours était là et c’est seulement dans la place que l’on se 
donne, soit le vide que l’on fait en soi, que l’on retrouve ce qui est vrai, réel. 
 
Il suffit alors de l’accueillir et de grandir dans toute notre propre vérité et alors le mensonge du 
monde ne pourra plus nous atteindre, car nous aurons des yeux pour voir exactement et des 
oreilles pour écouter complètement tout ce qui est important à nos vies. Voilà le chemin des 
innocents et celui des grands enfants qui sont assez fous pour enfin croire à la magie de leur 
véritable vie. 
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III 
 

Au cœur du cœur de ce que vous êtes ! 
 
 
 
 
 
Imaginez une tour avec différents étages pourvus chacun de multiples fenêtres, toutes sont 
reliées par un escalier en colimaçon. Maintenant Imaginez, vous êtes enfermé depuis très 
longtemps au dernier étage de cette tour de garde. Vous n’avez vu du monde que ce que les 
fenêtres vous ont permis d’avoir accès, ainsi pour vous le monde extérieur est ce que vous y 
voyez, mais seulement à travers ses seules ouvertures. 
 
Au centre de cette tour existe une trappe que vous n’avez jamais vue, vous l’ouvrez et vous y 
découvrez un escalier, vous y descendez pour arriver enfin à un autre étage, vous parcourez 
tout l’espace s’y trouvant et chose étonnante quand vous regardez à l’extérieur, vous y voyez 
un monde totalement différent. Les couleurs sont beaucoup plus éclatantes avec des variations 
vivantes. C’est comme si les couleurs bougeaient où même vivaient ! Vous voyez aussi des 
filaments brillants qui relient chaque chose et vous pouvez aussi y découvrir des lumières qui 
vont et viennent à travers tous ces chemins de lumière. 
 
D’un coup, quelque chose vous attire derrière, vous vous retournez et vous voyez au centre 
l’escalier par où vous êtes arrivé, se matérialiser, mais cette fois-ci joignant un accès vers le bas. 
Pris par toutes ces découvertes, vous courrez pour aller voir ce qui se cache là en bas de cette 
tour. Après avoir pris l’escalier, vous arrivez dans la partie la plus basse, le sol est en terre, tous 
les objets ont l’air de provenir d’un autre temps. Vous arpentez toute cette pièce et vous voyez 
une toute petite ouverture, non sur les côtés de la pièce, mais au centre, à même le sol. 
 
Vous vous accroupissez pour jeter un coup d’œil dans cette ouverture et qu’elle n’est pas votre 
surprise, vous vous retrouvez d’un coup, dans un espace sans forme, immaculé de noir, 
immensément silencieux et là, immobile, tout bouge, tout est mouvement, tout est 
information. Tout va-et-vient dans une harmonie éclatante. Vous ressentez une présence si 
impressionnante que vous comprenez d’un coup, que… vous êtes cela ! 
 
Toute cette tour est votre création et à chaque étage, vous avez seulement vu la réalité à 
travers l’un de ses prismes. La réalité est aussi mouvante que le regard de celui qui s’y ouvre. 
Chaque étage était là pour vous permettre de faire l’expérience d’une certaine façon de 
percevoir ce monde, mais dans ce monde, dans cette réalité existe d’autres réalités qui la 
constituent. 
 
Et même mieux, toutes ces réalités vous constituent, car tout ce que vous avez, restera toujours 
et seulement l’expérience de votre réalité. Vous avez d’abord vu le monde dans sa forme solide, 
cloisonnante, exclusive, violente et parfois même terrifiante. Puis, vous vous êtes ouvert à une 
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autre vision où le monde devenait de moins en moins fermé parce que vous y avez entraperçu 
tout son jeu énergétique et lumineux et peu à peu, vous avez pris conscience que tout est relié. 
 
Pour enfin découvrir, la source, le monde sans forme, où l’information pure, où la conscience 
totale règne en maître dans toutes ses réalisations, ses créations, ses rêves, comme si vous 
vous trouviez dans la pensée de dieu. Attendez, vous n’êtes pas au courant. Vous êtes ce dieu, 
créateur d’univers, de monde, de royaume. Vous êtes tout cela et bien plus encore et même si 
mes mots pour vous l’exprimer en sont si limités qu’ils ne peuvent tendre vers cette unité qui 
nous constituent et nous embrassent tous. Alors oui, je vous le dis à travers mes mots, vous 
êtes cela ! 
 
 
 
 
 

Votre besoin d’information extérieure 
 
 
 
 
 
Vous n’avez vu du monde que ce que les mass médias vous ont sans cesse montré. Puis une 
fois que vous avez compris toute la falsification de ce que l’on vous a montré, vous êtes allé 
chercher d’autres sources d’informations sur des médias alternatifs et vous avez découverts 
une autre réalité dont la majorité ignore tout. Mais toutes ces informations, qu’elles soient 
réelles ou pas, en définitive, c'est toujours vous qui décidez si vous les prenez comme réelle ou 
pas. 
 
Toutes ces informations pour l’instant proviennent sans cesse du monde extérieur et ainsi tout 
ce qui se montre est juste une image que l’on vous donne. Juste une histoire que l’on vous 
raconte et ensuite, c'est toujours vous qui la validez ou pas. C’est-à-dire que vous y croyez ou 
pas. C’est toujours vous, en fin de compte qui permettez à ce que l’on vous donne, d’entrer 
dans votre réalité. 
 
Vous avez le pouvoir de croire ou pas à tout ce que l’on vous raconte du monde extérieur. C’est 
très important de comprendre ce pouvoir en vous, car vous avez constamment le choix 
d’adhérer ou pas à ce que l’on vous donne. C’est très important de comprendre cela puisque 
sans cette mise au point, vous prendriez sans cesse tout ce qui se donne sans jamais le remettre 
en question. 
 
D’une certaine manière, vous l’avez déjà fait pour toute l’information reçues des mass media, 
mais pourquoi ne pas continuer à le faire avec toute information qui provient de l’extérieur ? 
Vous avez le droit le plus légitime de tout remettre en question et même plus de remettre en 
question l’idée que vous ayez besoin de l’extérieur pour comprendre le monde. 
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Vous pouvez aussi comprendre que votre besoin d’information extérieure est aussi un leurre 
qui vous empêche en définitive de trouver vos propres informations intérieures. Tout ce besoin 
à travers cette croyance vous désactive de votre véritable pouvoir, car en définitive, vous le 
donnez au monde extérieur parce que vous attendez de lui qu’il fasse ce que vous pouvez faire 
par vous-même. 
 
Si vous voulez vraiment vous libérer du monde extérieur et donc du système, vous n’avez pas 
d’autre choix que de vous ouvrir à vos propres informations intérieures afin de, vous libérez 
déjà du monde extérieur et ensuite de votre croyance au besoin de recevoir de ce monde tout 
ce que vous avez déjà en vous. 
 
Votre puissance est là en vous et tant que vous laisserez d’autres l’utiliser à travers vous, vous 
ne serez jamais comment faire pour l’utiliser par vous-même. Tout ce que l’on vous donne vous 
dessert totalement, car cela sert juste à vous illusionner un temps, de croire au besoin du 
système. Comprenez bien toute l’étendue du système qui se cache derrière chaque couche 
d’information extérieure. 
 
Seul ce qui se trouve en vous, peux vous permettre de faire l’expérience de votre puissance et 
donc de votre magie afin d’assimiler peu à peu tout ce que vous laissez faire à travers vous par 
le système. Ne prenez plus toutes ces informations extérieures, mais cherchez en vous le 
véritable savoir qui vous permettra de voir clair dans tout ce que vous recevrez. Là est l’ultime 
bataille à faire et elle est sans cesse en vous. 
 
Seul vous, pouvez aller dans votre antre pour y découvrir toutes les informations qui continuent 
déjà de vous leurrer et ensuite derrière toutes ces images déformantes que le système à 
implanter en vous, vous pourrez alors découvrir toute votre vérité. 
 
Tant que vous vous laisserez faire comme on vous a si bien appris à le faire, vous serez 
éternellement leurré devant tout le spectacle qui sans cesse vous désactive de tout votre 
potentiel. Ce vaste réseau informatif n’est pas là pour, vous aidez à voire claire, mais il est là, 
juste pour vous illusionner tout en vous empêchant d’aller chercher par vous-même votre 
propre information. Car une fois que vous êtes branché sur ce savoir inné, vous devenez libre 
de toute manipulation puisque seule votre vérité pourra vous éclairer sur tout ce que vous 
recevrez. 
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L’énergie comme voie et moyen de 
l’essence de l’être 

 
 
 
 
Tout est énergie, car tout provient d’un champ fréquentiel dont l’unité règne sans cesse. 
L’expérience de ces mots peut vous aider à toucher du doigt, tout ce champ fréquentiel parce 
qu'en définitive, vous êtes déjà ce champ comme il est votre origine propre. Le souci ici est que 
vous ne savez plus qu’il existe en vous puisque vous faites l’expérience seulement d’un monde 
illusoire et séparé. 
 
Ce monde de formes et de choses est l’illusion que vous vous permettez de vivre actuellement, 
mais même si vous ne voyez que ça, cela n’empêche pas d’être issu de ce champ fréquentiel à 
travers tout un maillage énergétique qui relie toute chose. Les phrases que vous lisez pour le 
moment sont un champ de cohérence où traverse des voies énergétiques et où la lumière va 
et vient tout en apportant les sens. 
 
L’idée est de faire la liaison avec tous ces mots que vous voyez. Vous ouvrir peu à peu l’esprit à 
ce qu’il y a derrière l’écorce de toutes ces phrases et vous laissez guider par le jeu, par l’énergie 
qui s’y trouve afin de pouvoir recevoir la bonne fréquence et donc la juste compréhension de 
tout ce qui est décrit ici. Vous êtes en train de faire une expérience énergétique, car en lisant 
les mots qui transmettent toutes les idées qui y sont renfermées, vous vous ouvrez sans en 
avoir vraiment conscience à toute l’énergie contenu dedans. 
 
Cette énergie est la force et le mouvement même qui vous permettra d’affronter l’écorce de 
ce monde tout en y trouvant au centre son empreinte énergétique qui vous branchera sur son 
message fréquentiel. Tout est là, toujours, mais comme nous sommes sans cesse happés par le 
mental, le monde extérieur et les autres, notre focalisation reste moindre dans l’instant. Tout 
mon propos à travers ce message est de vous orienter vers cet instant hors du temps où tout 
existe et où toute chose se montre enfin. 
 
Cet instant créateur est là en vous, puisque c’est par là que vous arrivez sans cesse en ce 
monde, mais vous en n’êtes plus conscient, car vous focalisez seulement sur ce que vous croyez 
être votre réalité. Les idées ici sont des ponts afin de, vous donnez l’opportunité de pouvoir 
retrouver en vous cet instant créateur. Il y a différentes strates comme différentes réalités à 
laquelle vous pouvez vous focalisez dans le but de suivre une route qui vous ramènera en pleine 
conscience à cet instant créateur. 
 
Comprenez ici que rien ne bouge si ce n’est seulement votre attention. Où vous porte votre 
attention en ce moment ? telle est la première question à vous poser, car là où va votre regard, 
c’est là où vous vous trouvez. Vous êtes ce que vous regardez. Vous êtes ce que vous pensez. 
Vous êtes ce que vous focalisez et ainsi, vous partagez toujours votre pouvoir créateur sans le 
savoir puisqu'en toute innocence. 
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Cette innocence est utilisée contre vous à orienter votre pouvoir dans ce que le système 
souhaite mettre en place dans le monde. Plus vous donnez votre attention à des narrations 
extérieures et plus, vous les alimentez de votre pouvoir. Ainsi, plus de gens écoutent et 
alimentent cette narration extérieure et plus cette réalité prend de la solidité et peut ainsi 
s’exprimer dans votre monde. 
 
Tout est énergie et c’est pour cela que tout est utilisé pour pouvoir la capter en vous, l’orienté 
en vous afin de la contraindre à créer tout ce que le système veut. Tout dans ce monde est fait 
pour capter votre attention dans le but de mouvoir votre énergie à travers le courant qu’ils ont 
imaginé. L’idée est de sortir du courant extérieur et falsifié par le système pour vous enfermer 
à créer toutes les images et histoires qui continueront de vous enfermer afin d’alimenter en 
même temps la prison de vos êtres. 
 
L’expérience énergétique est le chemin ultime pour vous permettre de retrouver l’accès à votre 
propre source, à votre instant créateur qui seul pourra, vous aidez à retrouver la force et l’élan 
nécessaire pour aller à contre-courant de tout ce qui est déversé en ce monde afin de vous 
perdre. 
 
Hors du courant et du mouvement extérieur existe votre propre mouvement intérieur. Lui seul 
pourra vous orienter vers la direction authentique de votre être. Tant que vous restez dans le 
flux extérieur de ce monde, vous ne pourrez-vous ouvrir au courant de votre être et donc 
accéder à la source de votre vie, là où l’instant présent œuvre éternellement. 
 
 
 
 
 

Éclore dans le flux de la vie 
 
 
 
 
 
L’ouverture à une vision énergétique de la vie est l’un des moyens pour vous permettre de 
passer d’une vision mécaniste, duelle et antagoniste à une perception unitaire, constructive et 
donc évolutive. Tout est flux dans votre vie et tant que vous en n’avez pas conscience, vous 
resterez leurré par d’innombrables croyances limitantes et paradoxales qui vous empêcheront 
de découvrir simplement tout le jeu de ces flux qui œuvrent dans votre réalité. 
 
Il y a trois flux que vous devez apprendre à reconnaitre, car sans cette connaissance, vous ne 
comprendrez pas qu’elles sont les mécanismes qui vous façonnent et vous orientent vers 
certaines directions d’expériences. La première direction vous oriente sans cesse dans un 
champ d’expérience conflictuel et à travers ce combat incessant, vous restez cloué et pris au 
piège. 
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C’est à travers tout un flux collectif d’informations qui arrive de l’extérieur, généré par le 
système et qui est là dans l’unique but de créer un nouveau flux, mais en votre for intérieur. Ce 
flux se crée en réaction au flux extérieur et il est là pour alimenter un déséquilibre qui sans 
cesse s’auto-engendre afin d’attiser le feu de ce chaos intérieur. 
 
Tant que ce feu brule et donc tant qu’il y a ce chaos, à travers le jeu conflictuel entre ce que 
vous recevez de l’extérieur et vos réactions sans cesse intérieures, vous ne pourrez jamais ainsi 
vous ouvrir au troisième flux qui est l’authentique courant de votre vie. J’essaye de manière 
simple d’expliquer tout ce mécanisme qui enferme tous les êtres à travers le jeu de ces deux 
courants paradoxaux, car antinomiques et donc exclusifs. 
 
Exclusif, parce qu'à partir du moment où vous êtes focalisé sur ce courant extérieur, cela génère 
en vous tout un courant intérieur de réactions à travers l’entremêlement de pensées et 
d’émotions qui vous excluent ainsi de la possibilité de pouvoir vous ouvrir au flux authentique 
de votre vie. 
 
Toute votre vie, vous avez été habitués à vivre seulement par réaction à ce courant extérieur. 
D’une certaine manière, ce courant, à travers toutes vos réactions, vous a programmé à vivre 
uniquement d’une certaine manière. Vous obligeant à vivre dans le faire, c’est-à-dire dans la 
réaction à outrance, et ainsi en vous enlevant peu à peu la possibilité d’être simplement vous-
même, car vous n’avez jamais eu ni la possibilité de le vivre ni le temps de pouvoir vous y ouvrir. 
 
Ici, il y a deux manières de vivre qui sont aux antipodes l’une de l’autre et ce n’est pas pour rien 
que toute votre vie, on vous a inculqué cette manière de vivre exclusive, paradoxale, limitante, 
conflictuelle et complètement falsifiée, car elle est l’inverse d’une vie authentique. Quand vous 
n’avez pas d’autres choix que de sans cesse réagir au monde extérieur comme à votre réalité 
intérieure, où se trouve en vous la possibilité et donc l’espace d’être juste vous ? 
 
Cette espace pour être uniquement qui vous êtes, est la clé et c’est pour cela que tout est fait 
pour vous remplir à ras bord afin que vous n’ayez jamais l’espace ni le temps de vous ouvrir à 
votre propre courant authentique. Tant que vous serez happé par les deux courants qui vous 
remplissent à ras bords par d’inutiles expériences à outrance, vous ne pourrez découvrir le flux 
authentique de la vie. 
 
Vous êtes pris au piège, car vous ne savez pas vivre autrement que comme le système vous a 
programmé depuis le début de votre vie en ce monde. Vous ignorez même qu’il existe d’autres 
manières d’être dans ce monde parce que vous avez fini par croire que la vie, ici, est pareil pour 
tous alors que c’est totalement faux. Pour aller plus loin, vous ne vivez pas réellement, car c’est 
le système qui vit à travers vous. 
 
Vous n’avez pas la liberté d’être vous-même parce que vous ne pouvez pas vivre comme vous 
le souhaitez puisque c’est le système qui décide à votre place. C’est le système qui crée un 
cadre dans lequel vous êtes tous enfermés à vivre seulement aux conditions du système. Au 
de-là de ces conditions, vous ne pouvez plus vivre dans le système. 
 
Le système fonctionne grâce à ces deux courants qui vous emprisonnent à vous battre contre 
des ombres, des images et des histoires qui n’existent pas et parce qu’elles n’existent pas, vous 
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leurrent à l’infini tout en vous empêchant de trouver une issue. Comprenez qu’il ne peut y avoir 
de sortie à une réalité qui n’existe pas, ainsi vous êtes indéfiniment enfermé dans un délire 
planétaire. 
 
Tant que vous ne prendrez pas conscience de l’illusion dans laquelle vous vous retrouvez, vous 
ne pourrez pas vous en sortir, car tout sera mis en place pour vous faire réagir à travers toutes 
vos croyances limitantes et paradoxales. C’est ici, un jeu sans fin et qui pourtant peut se 
terminer quand on prend enfin conscience de l’irréalité de ce monde et de tout le système mis 
en place. 
 
Quand enfin, on comprend tout se manège aux alouettes, alors on se débranche du courant 
extérieur. Ensuite, on observe la programmation intérieure afin de déceler tout ce qui a été 
programmé pour pouvoir le déprogrammer ensuite. D’une certaine manière, on fait le ménage, 
on vide son sac de tout ce qui est inutile. Quand il n’y a plus ce trop-plein et donc ces deux 
premiers courants, alors, il se crée dans notre vie de l’espace et du temps afin de pouvoir laisser 
éclore à travers le flux de la vie, tout ce que nous sommes réellement. 
 
Nous sortons ainsi de toutes les influences falsifiées du système dans le but de s’ouvrir au flux 
authentique de la vie qui nous permettra alors de grandir dans la conscience pérenne de la 
vérité qui siège en son sein. Là naitra alors en vous, une nouvelle lumière qui deviendra à terme 
l’enfant divin que vous êtes venu enfanter en ce monde si sombre. 
 
 
 

Le flux authentique de l’être 
 
 
 
Pour bien comprendre ce flux authentique, le plus simple est d’utiliser une image plus 
signifiante. Nous vivons tous dans ce champ vibratoire dont nos propres fréquences nous 
permettent de nous mouvoir sur une échelle de moins rapide à plus rapide. Cet océan 
fréquentiel est notre terrain d’expériences à travers son champ de potentialité infini. 
 
Nous vivons, nous, toutes nos expériences à travers le critérium de nos croyances alors que les 
expériences vécues au niveau de l’être réel, ne sont pas vus à travers la forme et les 
conséquences de nos actions, mais sont perçues à travers le niveau vibratoire dans lesquels 
nous les vivons. Seul l’état d’être intérieur est important pour l’essence de notre être. 
 
Nous venons des hauteurs de ce champ vibratoire, car notre origine se situe dans les bandes 
de fréquences les plus rapides et donc les plus hautes sur cet océan fréquentiel. Quand nous 
arrivons en ce monde, nous gardons une fréquence élevée. Elle n’est pas aussi grande de la 
source d’où nous venons, mais bien plus haute que ce que vibre la majorité de nos 
contemporains. 
 
Enfant, nous vibrons à la hauteur de cette bande fréquence qui est notre flux authentique. Dans 
cet état, nous expérimentions sans cesse la joie, le bonheur, la sérénité, la paix et 



 

 

39 

 

l’émerveillement et ceci sont les effets de cet état d’être naturel. En cette réalité ordinaire, 
nous appelons cet état l’innocence, car il n’a pas encore été soumis à la violence de ce monde 
et donc à la modification de son état d’être authentique. 
 
Au fur à mesure que nous grandissons dans la trame de cette réalité, nous nous confrontons 
aux autres et nous commençons l’apprentissage de ce monde qui vibre déjà beaucoup plus bas. 
Ainsi, nous expérimentons ces autres états d’êtres dans lesquels nous voyons nos proches vivre. 
Nous découvrons ainsi des états qui nous déstabilisent à travers la peur et qui créent en nous 
une certaine déchirure d’avec notre état naturel et authentique afin de nous rabaisser peu à 
peu dans ce champ fréquentiel. Plus nous sommes soumis à la peur et plus notre fréquence 
vibre de moins en moins. 
 
C’est ici en ces instants que nous devenons autres, car nous nous conformons aux autres, à la 
société pour pouvoir vivre avec cette nouvelle réalité. Nous commençons alors à jouer un jeu 
dans lequel nous nous prenons pour autre. Nous découvrons tous les masques des uns et des 
autres et nous en créons un afin d’être comme tout le monde. Dans ce jeu qui sera en fin de 
compte sans fin, nous ne vibrons plus aussi vite et donc nous avons de moins en moins accès 
au flux authentique de notre vie. Ainsi, nous avons perdu d’une certaine manière notre état 
d’innocence et d’ouverture dans le but de s’enfermer toujours plus pour pouvoir rentrer dans 
le champ d’expérience falsifiée du monde des adultes. 
 
L’enfant en ce monde n’a plus de place, car il ne peut être réellement lui puisqu’en leur monde 
tout est faux. Dans ce monde falsifié, les états d’être possibles sont ceux qui sont tout en bas 
de cet océan fréquentiel, c’est-à-dire qu’ils vibrent le moins vite et ont comme effets le malaise, 
la peur, le doute, la terreur, la jalousie, l’envie et la haine. Cet état d’être totalement limité 
devient possible seulement parce que l’être a dû se différencier à l’extrême, se diviser 
totalement pour se protéger de ce monde d’adulte. Dans ce cloisonnement perpétuel, il peut 
alors expérimenter une réalité complètement duelle et finalement sans cesse conflictuelle. 
 
Dans cet état d’être et donc au plus bas de ce champ fréquentiel, l’être est complètement 
manipulable, car il n’a plus accès au flux authentique de son être réel et ainsi, il ne peut plus se 
baser sur sa propre vérité puisqu'il en est comme coupé, mais il se réfère par défaut sur une 
information rapportée et donc toujours orientée afin de le perdre dans les méandres de son 
inconscience. 
 
C’est ici que les deux courants informationnels le piègent, car tant qu’il reste ouvert à la 
fausseté de l’un qui sans cesse engendre la fausseté de l’autre, il continuera de se laisser leurrer 
dans l’illusion terrible qui le fera réagir à travers tout un panel d’émotions négatives et qui 
l’enfermeront à jamais dans le mal-être et l’incompréhension pour alimenter tout son corps de 
souffrance. 
 
Tant que l’être se base sur ces croyances, il ne pourra ni se battre contre ni même comprendre 
comment pouvoir s’en sortir. La seule porte de sortie est de redécouvrir le champ fréquentiel 
qui l’habite afin de savoir où il se trouve être réellement et apprendre à dépasser toutes les 
basses fréquences dans lesquels il est pris au piège. 
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S’ouvrir à la réalité authentique est le seul moyen qu’il ait pour retrouver toute la vérité du 
mensonge dans lequel il s’est laissé entrainer et pour le découvrir, il doit apprendre à ressentir 
ces émotions afin de comprendre dans quel étage vibratoire, il se trouve. Tant qu’il n’a pas 
conscience du champ vibratoire dans lequel il vit et tant qu’il ne sait pas s’y repérer, il restera 
leurré dans une réalité fantasmagorique où il continuera de suivre aveuglément le chant des 
sirènes en son être. 
 
Ce chant de sirènes est l’action même de ces deux courants informationnels qui le désactivent 
à vivre une vie illusoire tout en l’enchainant lourdement dans les bas fond énergétiques afin 
d’alimenter le système d’esclavage moderne que nous vivons tous. Cette mer de basse 
fréquence est la barrière même qui empêche tous les êtres de pouvoir la dépasser. Ces murs 
ne peuvent se voir avec la vision extérieure comme avec la compréhension mentale intérieure, 
mais par contre, ils peuvent se sentir. 
 
Seule la sensation peut vous permettre de découvrir ce qui vous alourdit, de ce qui vous rend 
plus légers et tant que vous ne prendrez pas cette référence sensorielle, vous resterez leurré 
par toutes vos croyances. Ce chant de sirène existe grâce à cette dimension mentale qu’utilisent 
sans cesse ces deux courants informationnels afin d’alimenter les chaines et les 
programmations mentales qui vous asservissent. 
 
La réalité authentique est ce champ de fréquence qui reste au de-là de ces bas-fonds 
énergétiques et sa redécouverte est le seul moyen de vous aider de savoir où vous êtes 
réellement dans cette carte ultime de votre être. Prendre conscience de votre réalité 
énergétique puis fréquentielle est le chemin que vous devez tous arpenter afin de sortir de 
l’illusion de ce monde. Vous avez tous la possibilité de le faire, mais pour cela, il faut agrandir 
votre champ de perception à travers la découverte de vos champs énergétiques et donc in fine 
fréquentiels. 
 
 
 

Comprendre les étages de l’être 
 
 
 
 
À chaque étage de notre être existe un état qui ressent quelque chose de différents. On peut 
reconnaitre l’étage dans lequel nous nous trouvons en focalisant sur ce que l’on ressent, ainsi 
l’émotion est ce qui nous permet de savoir dans quel état gère. Tous les états de l’être sont la 
colonne vertébrale vibratoire dans laquelle nous vivons sans cesse. 
 
Même si nous n’en avons pas véritablement conscience en ce monde focalisé exclusivement 
sur l’extérieur, il n’en demeure pas moins que toutes ses strates existent en nous et sont d’une 
manière la structure même de chaque réalité. Sans cet océan vibratoire, nous ne pourrions 
faire l’expérience de notre monde. La réalité telle que nous la voyons n’est que l’aboutissement 
de cet océan fréquentiel. 
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On ne nous a pas appris à faire attention à ce que l’on ressent, bien au contraire on nous apprit 
à faire attention à l’apparence, à l’image, mais jamais à l’essence même de ce que nous 
sommes. C’est bien pour cela qu’il est compliqué de s’ouvrir à cette réalité intérieure, car nous 
ne savons pas quel intérêt, elle a assurément pour nous dans notre vie. 
 
Au contraire, tout est fait pour la dénigrer puisque de cette manière, cela permet de couper les 
êtres de tout ce qui est essentiel en eux, c’est-à-dire la conscience de l’état d’être dans lesquels 
ils vivent. Sans cette conscience, l’être est perdu à ne vivre que dans les basses fréquences, car 
tout est fait pour qu’il soit orienter vers cela et sans qu’il n'en ait jamais conscience. 
 
Pourtant, ce processus compris pourra lui permettre de dévier de sa course pour retendre vers 
les hauteurs vibratoires de là d’où il provient. Le processus vibratoire qu’utilise le système, est 
une sorte de balancement sans fin, afin de ne jamais comprendre la direction qu’il prend 
puisqu’il utilise le mouvement même des haut et des bas énergétiques que l’on suit sans cesse. 
 
Ce mouvement sinusoïdal enferme l’être peu à peu à ne vivre que dans des états inférieurs qui 
lui procurent une sensation optimisée de mal-être dans le but d'engranger tout un corps de 
souffrance de plus en plus en demande de cette souffrance. L’état de mal-être devient une 
drogue inconsciente, car elle lui procure l’illusion de vivre à travers toute la violence et la 
fulgurance de ce qu’il vit et finit par croire que seul cet état est celui qui lui permet de rester 
en vie. 
 
À cet état de siège vibratoire et dans cette souffrance extrême, l’être apporte alors un excédent 
d’énergie qui est récupéré par tout le système. C’est pour cela que tout est fait pour qu’un 
maximum d’être, reste dans ces basses fréquences, car ils génèrent une énergie tellement 
puissante qu’elle peut être utilisé et orienter par tout le système. 
 
Tant que l’être n’a pas conscience de ce qu’il ressent, il ne peut savoir dans quel état, il vibre. 
La connaissance de la réalité vibratoire est le seul moyen de comprendre les processus 
d’enfermements vibratoire et surtout de savoir comment les dépasser, ou de les utiliser afin de 
ne plus se laisser diriger vers toutes les basses fréquences de notre réalité intérieure. 
 
Ce premier point peut nous aider à sortir de l’illusion de la forme pour s’ouvrir à la réalité 
fréquentielle dans le but de pouvoir choisir les courants ascensionnels et plus les flux qui 
pointent vers le bas. Le système a mis au point toute une gamme d’expérience afin de nous 
ouvrir à ce courant sinusoïdal qui dans son va et vient de haut et de bas nous fait peu à peu 
réagir à une réalité qui nous dépasse et qui est là pour nous déstabiliser doucement de toute 
notre hauteur fréquentielle. 
 
Plus on s’ouvre à ce courant et plus on nous stimule à faire l’expérience des bas-fonds afin de 
nous donner peu à peu le gout de ce mal-être et nous habituer minutieusement à y vivre de 
plus en plus jusqu’à finir par y demeurer totalement. 
 
Là, à ce point de limite, il y a deux possibilités, soit l’on ignore la réalité énergétique et donc 
fréquentielle et pour le coup, nous n’aurons alors aucun moyen de dépasser cet état qui à 
terme nous anéantira. Soit, on comprend les processus énergétiques mis en œuvre pour nous 
enfermer ici-bas et l’on commence à expérimenter ce que l’on ressent afin d’apprendre cette 
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nouvelle perspective qui nous donnera peu à peu accès à une nouvelle feuille de route 
ascensionnelle. 
 
Tout dépend de cette compréhension essentielle de tous ces étages de l’être qui sont comme 
un vade-mecum pour expérimenter toutes les possibilités de cette réalité, mais si on continue 
de les ignorer, alors ils sont utilisés afin de nous perdre dans l’illusion de la forme. Tout est 
toujours une question de connaissance et sans ce savoir réel, nous sommes perdus dans 
l’illusion d’un monde qui n’existe pas, car nous ne savons pas, voire au-delà de ce qui se montre. 
 
 
 
 

Transformer la solidification de votre 
monde 

 
 
 
 
 
 
Toutes les histoires que l’on se raconte à l’intérieur de nos têtes solidifient un peu plus la vision 
uniforme de notre monde. Tant que cette histoire œuvre à travers nous, elle reste la limite 
même qui nous empêche de découvrir la réalité telle qu’elle est, car cette histoire est le prisme 
déformant qui nous bloque à la voir autrement. 
 
Même si cette histoire n’existe pas et qu’elle nous limite sans cesse, elle a pourtant pour nous 
tout son sens et elle nous permet ainsi de pouvoir faire l’expérience de notre monde. Au de-là 
de la limite qu’elle est, elle peut devenir une base sur laquelle vous pouvez vous appuyiez pour 
découvrir d’autres réalités. Dans cette perspective, elle devient ainsi juste le premier palier d’un 
escalier que vous pourrez apprendre à voir afin de pouvoir vous acheminer en elle et évoluer 
ainsi dans de nouveaux horizons. 
 
Votre horizon s’ouvre quand vous comprenez que tout est lié et que tout a du sens. Votre 
monde n’évoluera pas tant que vous y croirez, car vous n’avez pas eu encore d’autres 
possibilités de le voir autrement, néanmoins vous pouvez le transformer afin de tendre vers 
une nouvelle réalité. Pour le faire évoluer, il suffit de commencer à vous raconter une nouvelle 
version de votre histoire coutumière avec comme seul point de changement, une porte de 
sortie qui tend vers une nouvelle histoire. 
 
Seules vos croyances vous permettent de créer le monde que vous vivez et comme vous vous 
racontez sans cesse cette même histoire, elle devient aussi solide que le nombre de fois que 
vous vous l’a répété. Transformer la solidification de votre monde, c’est apprendre à modifier 
la trame même de l’histoire que vous vous racontez afin de vous ouvrir une brèche vers une 
autre histoire et corrélativement vers une nouvelle réalité. 
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La réalité énergétique est cette histoire qui a le potentiel de vous armer peu à peu à vivre une 
nouvelle narration non plus basée sur toute la solidité de votre monde, mais sur tout le 
mouvement bénéfique de pouvoir suivre une voie qui s’ouvre à l’ensemble et permet de lier le 
tout dans une cohérence pertinente et enrichissante. Ainsi, vous allez passer d’un monde fermé 
et cloisonné à une réalité ouverte et uni au tout. 
 
L’unité est la clé pour vous permettre de recréer cette nouvelle narration, car elle possède en 
elle la possibilité de tout relié à travers une signification essentielle pour la reconnaissance de 
soi et donc de tout. Quand tout est relié à l’expérience de votre unité, tout par le jeu 
énergétique vous donnera le savoir qui éclairera d’une nouvelle manière l’expérience de votre 
vie. 
 
Comme votre narration devient de plus en plus ouverte, elle peut ainsi recevoir toutes les 
informations de ce puzzle géant et vous donner la vision assez lucide pour emboiter les pièces 
les unes par rapport aux autres et voir peu à peu l’ensemble, vous apportez enfin une vision 
totalement cohérente. 
 
Comme tout est lié et que tout a du sens, c’est seulement votre manière de voir les choses et 
donc votre manière de l’interpréter qui vous permet de vous y ouvrir ou pas. Le souci est que 
tant que vous êtes enfermé dans une chimère qui croit que tout est insensé et que tout est 
isolé de tout, vous ne pourrez ainsi que faire cette expérience cloisonnante et insensée. C’est 
seulement la solidification de votre histoire qui vous ferme la possibilité de faire une expérience 
de vie pleine de sens et ainsi remplie d’une énergie débordante. 
 
Vous avez toujours le choix de vous ouvrir à une nouvelle narration, mais pour cela, vous devez 
savoir que vous pouvez déjà le faire et ensuite comprendre comment vous pouvez modifier 
l’histoire qui vous bloque depuis tant de temps. Vous avez le choix, toujours, mais pour cela, 
vous devez en prendre totalement conscience. 
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Au centre de tout,  
là où rien n’existe 

 
 
 
 
Au bout du bout de tout ce que vous croyez, là dans cet espace sans fin, existe tout ce que vous 
recherchez. Quand vous arrivez là où il n’y a plus rien, tout commence pour vous et tant que 
vous ne l’atteignez pas, tout s’arrête, car là où je vous pointe du doigt, tout devient paradoxale 
puisque tout sort absolument de tout. 
 
On ne peut véritablement le comprendre sans le vivre. C’est à chacun de le vivre pour en 
comprendre toute sa réalité, mais je vais essayer d’utiliser des images, qui seront comme des 
pistes à expérimenter afin de pouvoir vivre cette expérience incroyable. 
 
Si vous partez en quête, vous ne le trouverez pas. Ici, il faut déposer toutes nos armes, soit 
toutes nos attentes et tous nos désirs, afin que sans attentes ni désirs, l’on puisse simplement 
s’ouvrir pour accueillir. 
 
Seul l’accueil peut nous permettre d’être dans le bon état afin de pouvoir s’ouvrir à cette 
expérience. Quand on n’attend plus rien, c'est que d’une certaine manière, on a tout. Dans 
cette vision de notre complétude, il n’y a plus rien à trouver puisque tout est en nous. 
 
Là, dans cet état de paix et de tranquillité, il suffit de laisser passer toutes les pensées qui se 
présentent, de ne pas les suivre, juste les regarder passer sans y réagir, sans vouloir quoi que 
soit d’autre que d’être le simple spectateur de tout ce qui se présente en nous. 
 
Dans cette passivité active, dans cet accueil, juste sentir en soi ce qui vient et quand cela vient, 
il suffit de se focaliser sur ce qui vient et se laisser suivre tout le chemin en toute satisfaction 
d’être en train de vivre quelque chose qui nous dépasse, mais qui nous relie toujours plus à 
notre authentique réalité. 
 
Là, au centre de tout, là où rien n’existe, juste suivre tout ce que l’on ressent et apprendre à 
découvrir une nouvelle réalité en soi où tout se donne quand juste, on lui ouvre la porte de 
notre attention. Tout simplement comprendre qu’il faut juste sortir du mental pour s’ouvrir à 
l’expérience de nos autres dimensions et de se laisser conduire afin de redécouvrir tout notre 
véritable royaume. 
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IV 
 

Apprendre à voir autrement le monde 
 
 
 
 
La traversée de l’insignifiance est le lot de tous les êtres de ce monde. Comprendre qu’elle n’est 
pas une fin, mais le juste moyen pour réapprendre à lire ce monde afin de lui redonner toute 
sa signifiance en est la clef. Le monde est illisible, inaudible, car nous ne savons plus traduire 
son authentique message. Nous avons comme perdu sa grille de lecture, oublié sa langue 
vivante et donc nous sommes comme sourd et muet face à lui. Voilà pourquoi il apparaît si 
chaotiquement parce que tout s’entrechoque dans une incompréhension totale puisque 
collective. Voilà l’état des lieux de notre monde. Voir son insignifiance comme une porte et non 
plus jamais comme un mur devient ainsi un possible mouvement de dépassement de cet état. 
 
Nous sommes tous de passage ! Perdu au milieu de ce néant ! Pourtant, nous avons tous en 
nous-même des clefs d’interprétations qui peuvent nous servir à activer tous les verrous des 
portes qui nous enferment. Déjà, vous devez apprendre à voir autrement le monde. Vous devez 
transformer les murs par des portes afin de pouvoir les ouvrir ensuite. Comprenez bien, tout 
est point de vue et comme vous voyez les choses, elles le deviennent. C’est en inversant le 
processus que vous reprenez votre pouvoir. Car ainsi tout se transformera à la mesure de ce 
que vous voulez puisque c’est ce que vous croyez qui sera toujours la clef. 
 
Comprenez bien, à partir du moment où vous prenez conscience qu’il y a un sens à tout ça, le 
sens va peu à peu venir jusqu’à vous parce que d’une certaine manière, vous lui avez ouvert 
une porte pour qu’il puisse arriver jusqu’à vous. Tout est résumé à travers ce processus. Vous 
ouvrir à l’intérieur à sa possibilité même afin de créer un espace, une correspondance, une 
porte ouverte dans le but de laisser venir jusqu’à vous ce à quoi vous avez pensé. 
 
Le monde vous a fait croire que tout était fermé, cloisonné, fragmenté et dans cet état 
d’enfermement tout avait ainsi l’apparence de mur et c’est seulement dans cette apparence, 
dans cette croyance que vous avez généré votre propre prison. Mais vous comprenez ainsi que 
seule votre vision, votre croyance, enferme ou libère. Tout dépend toujours et uniquement de 
votre point de vue. 
 
Vous avez ainsi, une compréhension plus claire du processus qui siège en vous pour vous 
permettre d’expérimenter à l’extérieur, tout ce qui siège à l’intérieur. D’où l’importance d’aller 
voir tous les rouages de votre monde intérieur et surtout de prendre conscience de tous vos 
murs afin de les métamorphoser en porte. 
 
Vous êtes le maître du jeu, mais pour cela, vous devez apprendre comment tout fonctionne. 
Tant que vous en êtes inconscient, ignorant tout se fera contre vous. Par la violence de tout ce 
qui vous échappe, vous serez comme obligés d’être vigilent face à cette tempête, pour ne plus 
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revivre ce chaos et ce malaise. Vous n’avez pas d’autre choix que d’apprendre à travers les 
tourments et les ouragans à découvrir le pourquoi de tous ces mouvements fracassants. 
 
Les éléments se déchaînent à l’extérieur, car en vous tous, il n’y a plus d’harmonie. La violence 
de toutes vos émotions éclaboussent de l’extérieur votre monde pour, vous montrez tout ce 
que vous ne pouvez pas encore accepter de votre royaume intérieur. Là est votre trésor ! Là 
est votre richesse ! Là est votre pouvoir ! Allez dompter toutes les structures qui vous assiègent 
à l’intérieur ! Ainsi, vous comprendrez pourquoi tout cela génère tellement d’énergie, 
tellement d’émotions. Seule cette compréhension vous délivrera de tout ce qui vous dépasse. 
 
 
 
 
 

Sortir de l’insignifiance de leur monde 
 
 
 
 
Le monde est devenu illisible, car nous ne savons plus le traduire ni comprendre son 
authentique message. L’idée ici est d’apprendre à voir autrement le monde afin de pouvoir le 
réenchanter, lui redonner vie et ainsi lui retrouver tout son sens et donc percevoir tous les sens 
de ce qu’il est réellement. 
 
Le système n’a eu de cesse de modifier notre réalité, de la trafiquer, de la rendre totalement 
inassimilable, car ainsi, il lui enlève toute sa raison d’être, toute sa sève et donc toute sa propre 
lumière. Quand il n’y a plus de raison, de sens ou même de signification, alors dans toute cette 
opacité tout peut être fait et même le pire et c’est là où ils veulent aller, ils veulent nous amener 
au pire du pire de toute notre inhumanité. 
 
Face à tout ce monde inhumain, nous pouvons nous laisser faire et devenir un peu plus chaque 
jour un peu moins nous-même ou nous pouvons nous battre pour sortir de cette voie, de ce 
flux qu’ils ont mis en place pour nous perdre. Toute cette réalité insignifiante est là pour nous 
perdre, pour nous amener toujours plus loin de qui nous sommes afin de nous transformer, de 
nous modifier. 
 
Pourtant, nous avons en nous quelque chose qui ne peuvent pas atteindre, mais qui cherche 
par tous les moyens de nous en déporter, car si on s’y ouvre et que l’on s’y branche, alors ils 
n’ont plus de possibilités de nous contraindre. Leur but est de nous garder sous influence et 
tant que nous sommes focalisés sur toute l’insignifiance de leur réalité, ils ont pratiquement 
tout pouvoir sur nous. 
 
Tant que notre monde n’aura plus de sens, alors ils nous tiendront sans cesse, car c’est 
seulement à travers l’illusion de leur non-sens qu’ils peuvent faire tout ce qu’ils veulent. À partir 
du moment où l’on retrouve du sens en nous même, c’est comme si on rallumait la lumière de 
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notre propre conscience afin d’éclairer les évènements que l’on vit par rapport à notre réalité 
essentielle et non plus par rapport à leur fausse réalité inversée. 
 
Nous avons perdu la grille de lecture et oublié le sens de cette langue vivante qui nous parle 
sans cesse, mais comme on nous habituait à ne plus écouter, nous ne savons plus recevoir ce 
dit merveilleux, pourtant il est là et cherche par tous les moyens à rouvrir les portes de notre 
conscience. 
 
L’incompréhension est devenue générale et c’est le seul moyen qu’à trouver le système pour 
nous enfermer les uns des autres à travers une bulle d’illusions qui nous contient, nous limite 
tout en nous poussant à faire tant de choses incompréhensibles. L’incompréhension est le siège 
du chaos et seul le sens peut nous donner assez de clarté pour comprendre tous ces 
stratagèmes insensés. 
 
Comprendre toute l’insignifiance de leur monde pour y découvrir toute la signifiance de la vie 
est la voie qui nous permettra de grandir en toute conscience dans ce rapport que l’on 
entretient à l’intérieur de soi. C’est notre rapport aux choses, aux évènements qui font toute la 
différence, car nous comprenons maintenant que notre rapport au monde est biaisé et pire 
manipulé pour nous contraindre à devenir hors de nous et ainsi complètement absent et donc 
totalement inconscient. 
 
Nous devons réapprendre à nous baser sur notre propre rapport intérieur et retrouver ainsi la 
conscience saine de comprendre tout ce qui se passe en chaque instant en nous-même afin de 
savoir si cela va contre nous ou vers nous. C’est à nous-même de reprendre le flambeau de 
notre conscience pour savoir si l’on veut continuer de vivre comme ils nous disent ou comme 
nous le voulons. 
 
Notre libre arbitre, notre esprit critique sont les garants de notre souveraineté et suivre 
aveuglément ce que le système nous dit de faire nous montre toute l’étendue d’absence de 
critique et ainsi d’absence de libre arbitre que cela procure. Qui peut le voir encore de nos jours 
si ce n’est celui qui a allumé sa conscience afin de ne plus tomber dans les pièges infernaux que 
le système abonde. 
 
Comprendre toute l’insignifiance de leur monde pour y découvrir toute la signifiance de la vie 
est finalement la voie qui nous permettra de grandir dans la conscience réelle de notre rapport 
aux autres comme dans notre rapport avec soi-même. Nous ne pouvons vivre réellement avec 
les autres que ce que l’on vit déjà avec soi-même et comprendre cela donnera tout le sens que 
l’on a besoin de vivre pour se comprendre tout en comprenant les autres. 
 
En définitive, tout est une histoire de compréhension et c’est ainsi que l’on donne un sens à sa 
vie. C’est cela qui crée les évènements qui nous correspondent et nous éclairent… jamais 
l’inverse. 
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Clés d’interprétations 
 
 
 
 
Nous sommes perdus dans un néant de fausses significations et pourtant nous avons en nous 
des clefs d’interprétations qui peuvent nous donner la possibilité de retrouver tout ce sens qui 
est sans cesse annihilé. Ces clés sont là en nous et elles peuvent nous redonner tout le sens que 
nous avons perdus, enfin d’ouvrir définitivement toutes les portes de l’insignifiance de ce 
monde. 
 
Toute l’apparence de tout ce non-sens reste finalement un voile qui interfère avec tous les sens 
qui existent juste derrière. Une fois que l’on comprend comment on peut retirer tout ce filet 
insensé, alors on s’ouvre à une réalité avec laquelle le sens devient la direction même qui nous 
permettra de nous orienter dans ce monde. 
 
Nous sommes complètement désorientés, car nous ne savons pas comment avancer vers ce 
qui est important pour nous. Toute notre vie, on nous a appris à aller sans cesse vers l’inutile 
ou le futile parce qu'on ne nous a jamais montré ce qui était vraiment essentiel pour nous. Ces 
clés d’interprétations sont là pour éclairer ce qui nous est essentiel tout en nous détournant 
peu à peu de tout le superficiel qui nous plombe toujours plus lourdement. Ainsi, elles vont 
nous permettre de nous ouvrir à un nouveau regard sur le monde, sur les autres et 
corrélativement sur soi-même. 
 
Réapprendre à voir différemment le monde est la seule option que nous ayons pour 
transformer tous les murs de l’insignifiance qui nous isolent en des portes que nous pourrons 
ensuite ouvrir grâce à toutes ces fameuses clés d’interprétations que nous possédons pourtant 
tous. Comme nous ne savons pas comment les utiliser, nous les délaissons simplement et 
passons alors sans cesse à côté. 
 
Tout est points de vue et votre manière de voir le monde est le processus même qui peut 
transformer tout en mur solide et infranchissable ou en pont qui vous achemine vers autre 
chose. Tout dépend toujours de votre manière de voir les choses comme de vos croyances et 
finalement de vos attentes. Tout cela est lié par ce que vous voulez vraiment dans votre vie. 
 
Si vous comprenez le pouvoir que vous avez à travers la modification de votre point de vue et 
donc de votre manière de voir, vous comprendrez finalement toute votre puissance, car alors 
ce n’est plus le monde qui vous dictera quoi faire, mais c’est seulement votre manière de le 
voir qui impliquera les changements que vous souhaitez expérimenter. Les clés 
d’interprétations sont là pour vous amener à une évolution de votre propre vision afin de voir 
le monde à travers des idées constructives et donc évolutives. 
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On vous apprit à être fermé, cloisonner et corrélativement à voir les choses de manière 
paradoxale tout en créant une tension incessante pour vous faire vivre seulement à travers un 
courant de problèmes. Cette vision du monde est la graine donnée par le système qui a hélas 
germé en vous tout en vous conditionnant à avoir cette vision déséquilibrante de votre vie. 
 
Les clés d’interprétations sont là pour transformer cette vision malsaine en une vision plus 
équilibrante et surtout à un déconditionnement progressif de votre état d’asservissement au 
système. Tant que vous restez circonscrit par cette vision consensuelle, vous êtes finalement 
enfermé dans un piège labyrinthique où il n’existe pas de porte de sorti et c’est à vous à travers 
toutes ces clés afin de créer cette fameuse porte de sortie. 
 
Le monde est un labyrinthe géant et où l’abysse le plus profond restera à jamais en vous. Tout 
est fait pour que jamais vous ne puissiez, vous ouvrir à ces clés d’interprétions, mais vous 
pouvez passer outre si vous en avez vraiment l’intention. Comme personne ne sait qu’elles 
existent à l’intérieur de soi, personne ne peut, en fait, les utiliser ou de manière maladroite et 
ainsi, elles passent souvent inaperçues. Pour s’en apercevoir, il faut apprendre à les utiliser et 
surtout déjà savoir déjà qu’elles existent. 
 
Une fois que vous comprenez qu’elles ont toujours été en vous, elles écloront d’elles-mêmes à 
travers votre expérience. Elles deviendront une couche significative de votre réalité et elles 
vous permettront ainsi d’éclairer tous les coins sombres qui se retournent sans cesse contre 
vous. Ainsi, vous ne vous battrez plus contre vos propres ombres, car elles vous montreront à 
travers toutes vos projections, qu’elle part de vous, vous apposez au monde, aux autres et ainsi, 
vous grandirez en conscience et en autonomie. Ces clés d’interprétations sont là pour vous 
rendre autonome et donc pour vous apprendre à redevenir totalement souverain dans votre 
vie. 
 
 
 
 

Tout est sens 
 
 
 
 
Même si tout parait insensé, il existe pourtant un sens à tout ce que vous vivez. Quand vous 
vous ouvrez à toutes ces clés d’interprétations que vous avez en vous, un sens apparait à travers 
toute l’insignifiance de votre monde. Ce sens est la lumière à suivre, car elle va vous permettre 
de clarifier enfin toutes vos expériences à la hauteur de ce nouveau sens. Ainsi, une direction 
se mettra en place pour, vous acheminez à mieux percevoir ce qui se passe dans votre vie. 
 
Avant, vous aviez une vue tronquée et c’est pour cela que tout vous paraissait insensé parce 
qu'il manquait la partie essentielle qui est celle qui lui donne tout son sens. Cela vous aidera à 
mieux interpréter vos expériences à travers cette nouvelle grille de lecture. Ce sens vous 
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donnera aussi l’opportunité de comprendre et donc d’intégrer une certaine cohérence dans 
votre vie. 
 
Vous découvrirez ainsi une toute autre réalité, car elle agrandira peu à peu votre propre cadre 
de référence et vous permettra d’accéder à de nouvelles informations qui vous aideront à 
assoir une structure beaucoup plus saine en vous.  Cette réalité a toujours été là, mais comme 
vous étiez hypnotisé par le récit que vous vous faisiez sans cesse à l’intérieur de vous, vous ne 
pouviez tout simplement pas vous y ouvrir. 
 
Maintenant que vous êtes ouvert à cette idée, tout un processus se met en place en vous afin 
de pouvoir en faire l’expérience. Vous avez ouvert la porte et de nouvelles expériences arrivent 
en même temps que vous vous ouvrez à de nouvelles idées. Tout se passe ainsi, car c’est à 
travers votre ouverture à ces nouvelles informations que vous vous permettez d’en faire 
l’expérience et jamais l’inverse. 
 
Si vous comprenez réellement ce processus, vous avez tout pouvoir puisque vous pouvez tout 
imaginer en vous. Si vous pouvez tout imaginer, vous pouvez aussi faire l’expérience d’une 
réalité insensée et vous y croire enfermer à jamais. Tout comme vous pouvez aussi imaginer 
une voie de sortie qui vous permet de vous ouvrir à de multiples autres réalités, mais 
bienfaisante pour vous. 
 
Vous suivez ainsi tous ces courants d’idées et en même temps vous pouvez vous rendre compte 
de l’importance de l’histoire que vous vous racontez sans cesse en vous. Si vous trouvez 
maintenant important de savoir à quelle histoire vous adhérez, vous comprendrez aisément 
aussi quelle expérience vous allez vivre puisque l’un est toujours l’expression de l’autre. 
 
En définitive, la question à se poser : À quoi, je veux croire pour enfin pouvoir le vivre 
extérieurement. Si vous arrivez à entrevoir que tout se tient dans une unité de fond, vous 
comprendrez, avec cette mise au point, l’importance de vos structures de croyances. 
Finalement, tout le sens à trouver est de savoir tout le sens que vous y mettrez. 
 
Ce sens là est le chemin même que vous empruntez pour découvrir peu à peu tout votre 
pouvoir infini. Quand vous comprenez ce pouvoir à travers une compréhension saine de 
comment il fonctionne, il n’y a plus de limites, si ce n’est de celles que vous utiliserez pour 
façonner et construire toutes vos nouvelles réalités. 
 
Tout est sens, car vous êtes le sens même de la vie ! Vous êtes le sens de ce que vous vivez à 
travers ce que vous en intégrer. Vous êtes les sens même de chaque expérience que vous vivez 
et le véritable sens à trouver est le sens de ce que vous voulez vraiment expérimenter et ça 
vous pouvez le décider inconsciemment ou en toute conscience à travers le potentiel infini que 
vous portez. 
 
Vous êtes finalement le sens ultime de toutes les réalités. Votre conscience renferme l’essence 
même de toute votre divinité, le feu sacré incorruptible qui éclaire de sa lumière toutes les 
significations qui peuvent exister. Dans chacune de ses expressions existent l’essence même de 
toute chose dans laquelle est renfermé le sens originel, soit le sens et la direction du retour 
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vers Soi et donc de l’idée mère qui pourra réintégrer toutes vos expériences dans l’unité 
principielle. 
 
Ainsi tout est toujours disponible à celui qui est prêt. Prêt à recevoir ce haut sens qui lui donnera 
la possibilité de retendre vers son origine et ainsi retrouver le flux de tout ce qui le rapproche. 
Un jour, quand vous ré-accèderez au centre de votre identité authentique, vous vous 
retrouverez alors en tant que créateur et planificateur infini venu dans sa création finie pour la 
modifier de l’intérieur et la vivre ainsi pleinement et en toute conscience. 
 
 
 
 
 

Dépasser les points de vue 
 
 
 
 
 
 
Ne voyons plus les choses comme on nous les montre, mais permettons-nous de les voir à 
travers une compréhension autre, afin de pouvoir interpréter notre réalité non plus sur les 
bases et repère que le système nous à inculquer, mais sur d’autres fondations. Nous avons la 
possibilité de pouvoir comprendre le monde autrement dans le but de pouvoir y déceler tout 
ce que l’on nous cache. 
 
Nous sommes remplis de points de vue qui perçoivent les choses et le monde de manière 
totalement limitée, car nous entrevoyons à travers eux seulement une infime petite partie de 
ce qui existe. Ces points de vue nous permettent de comprendre partiellement ce qui est et s’y 
arrêter, c’est s’empêcher de voir au-delà. Nous pouvons dépasser nos points de vue pour 
tendre vers une perception holographique. 
 
Nos points de vue nous focalisent sur une trame bien particulière de notre réalité. Cette trame 
d’informations est limitée, car elle est utilisée pour nous contraindre à ne voir et donc à ne vivre 
que ce qui nous enferme et nous empêche ainsi de pouvoir nous en libérer. Ce sont les maillons 
vibratoires qui emprisonnent notre réalité à ne vivre qu’à travers des fréquences basses pour 
générer un maximum d’énergie par toutes nos émotions négatives qui s’en expriment. 
 
Ceci dit, nos points de vue sont orientés vers cette gamme d’expériences. Tant que nous 
percevrons seulement à travers ces points de vue, nous génèrerons la prison même qui nous y 
enferme. C’est par la prise de conscience de toutes ces perceptions limitées que nous pouvons 
les dépasser. Pour les transcender, nous devons comprendre que cette trame limitée 
d’expériences est uniquement dû à notre perception limitée. 
 
Il est possible de percevoir au-delà de tous les points de vue et c’est cela s’ouvrir à une vision 
holographique. Elle permet de voir et donc de comprendre à travers une totalité de trame qui 
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montre d’un seul coup tout l’ensemble. De cette manière, nous pouvons entrevoir l’unité qui 
sous-tend tout notre champ d’expériences et plus seulement une partie. 
 
Ces idées sont là pour vous permettre de découvrir qu’il est possible de sortir du champ 
d’influence dans lequel vous êtes actuellement pris au piège. Le piège existe uniquement parce 
que vous ne savez pas que vous pouvez avoir d’autres perceptions de ce qui se passe et donc 
pouvoir vous ouvrir à une autre compréhension de votre réalité. Comme la réalité ce moule 
toujours à notre manière de l’interpréter et ainsi de la comprendre, elle est sans cesse 
modulable à la mesure de ce que l’on peut y comprendre. 
 
Ainsi, ouvrir notre compréhension, c’est ouvrir des brèches et des voies afin de les suivre pour 
agrandir peu à peu l’expérience de notre réalité. Tout est possible à celui ou celle qui comprend 
cela, car alors, les seules limites qui existeront resteront à jamais en lui et pourront être dépassé 
le moment venu quand il se sentira prêt ou qu’il sera mûr à comprendre.  
 
Cette perception unitaire a pour but de vous donner les clés d’interprétations afin d’élargir 
toujours plus votre champ des possibles. Plus grande sera votre compréhension de ce qui se 
passe en vous et plus grande sera alors les possibilités d’explorations de votre réalité. 
 
Arriver à un point, vous allez être confronté à une singularité, car vous allez dépasser vos limites 
conceptuelles qui vous amèneront à comprendre tout à partir de cette perception 
holographique. 
 
Ainsi, d’une manière de voir duelle, fragmentée et donc limitée, vous verrez et comprendrez 
de manière unitaire, totale, englobante et tout sera à jamais différents de la prison 
conceptuelle dans laquelle vous vous croyez enfermer. Vous comprendrez alors, que vous avez 
toujours été libre et que vous étiez seulement enfermé dans un prisme de croyances orientées 
qui vous montrez alors uniquement les pires versions possibles de votre propre expérience… 
 
 
 
 

Compréhension holographique 
 
 
 
 
 
 
La forme dans laquelle nous nous trouvons est l’expression même de ce que nous sommes 
venus faire comme expérience. Nous avons vécu jusqu’ici, à travers cette forme et cette limite, 
et ainsi, nous ne connaissons de notre expérience que les formes et limites de ce monde. 
Pourtant, nous sommes sans forme et donc sans limite. C’est l’essence de ce que nous sommes 
tous. 
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Cette essence, ce sans forme est en chaque chose, chaque être, il est cette conscience infinie 
qui s’exprime à travers tout. Ce tout, cet infini est maintenant prêt à sortir des limites de ce 
monde et en conséquence de toutes les formes qui le contiennent. Il est mûr pour enfin éclore 
à la conscience de tous afin d’emmener ceux qui le souhaitent, faire l’expérience de toute son 
infinité. 
 
La singularité est la porte qui permet d’éclore cet infini en chacun. Vivre la singularité, c’est 
passé d’une réalité finie et duelle à une réalité infinie et unitaire. Tout est en œuvre pour 
permettre cette éclosion en votre réalité, car c’est un processus naturel qui sert l’être qui s’y 
ouvre à dépasser simplement les limites dans lesquels il était retenu. 
 
Plus rien ne peut désormais retenir celui qui est prêt parce que celui-ci va découvrir tout un 
processus qui va se mettre en place dans sa vie, dans son être et donc dans son monde pour 
l’accompagner à germer l’infini qu’il contient. 
 
Comment se passe ce processus d’enfantement à l’universel ? Nous, en tant que personnage, 
ego, avons grandi dans un cocon mental qui nous a permis de faire l’expérience duelle de cette 
réalité. C’est-à-dire que nous avons appris à être et à vivre à travers le regard de notre 
personnage qui voyait ainsi le monde, les autres à l’extérieur. Dans toute cette extériorité, nous 
avons appris à réagir aux autres, au monde, à nous défendre, à nous exprimer et devenir peu à 
peu qui nous croyons être. 
 
Ceci est naturel et c’est pour cela que nous sommes venus ici, pourtant ce processus, ne 
s’arrête pas là, mais peut continuer et permettre à une partie de l’humanité, de s’ouvrir à autre 
chose que la plupart n’imaginent même pas. Cet autre chose est le passage du personnage à la 
singularité, autrement dit du passage de la forme à la non-forme, du passage du fini à l’infini et 
donc du passage du particulier à l’universel. 
 
Nous sommes en voie d’expérimenter l’universel dans le particulier, en voie d’expérimenter 
l’infini dans le fini. Ceci n’est pas une vue de l’esprit, car cela se passe déjà pour certaine 
personne qui le vivent le plus simplement possible sans que personne ne s’en aperçoive. Le 
monde est en train d’être transformé, mais de l’intérieur, de l’infini qui se trouve à l’intérieur 
de chacun. 
 
Et c’est pour cela que tout est dirigé actuellement vers le monde intérieur, car tout se joue 
réellement là. Dans votre for intérieur, il existe cet infini, cet universel qui relie chacun à toute 
chose. Aucune personne d’autre que vous pouvez aller vous retrouvez en vous-même. Et ainsi 
personne d’extérieur ne peut faire ce que vous avez à faire vous-même parce que c’est à travers 
votre propre expérience que vous apprenez ce qu’il y a à savoir pour redevenir cet infini. La 
compréhension holographique va peu à peu advenir, elle ne portera pas ce nom, mais elle 
contiendra ce courant d’idée. 
 
Comprendre de manière holographique, c’est comprendre le monde de façon à l’entrevoir peu 
à peu dans une vision universelle, totale, unitaire et donc dans une conception réelle de ce que 
nous sommes tous à travers les yeux et les oreilles de l’universel et donc par le biais de sa 
perception unitaire. 
 



 

 

54 

 

S’ouvrir à la réalité holographique, c’est comprendre qu’une fois passé par la singularité qui est 
le passage de la dualité à l’unité, le passage du fini à l’infini, cela permet d’être et 
d’expérimenter non plus à la mesure de notre forme ou de notre finitude, mais à travers toute 
chose, et de ce fait de tout être. 
 
Pour l’expliquer de manière imagée, l’être singulier se perçoit alors, à travers tous les sens de 
toute chose et de tout être, car il prend alors conscience à travers ce tout qu’il vit, qu’il vit 
réellement à travers toute chose. Il contient tout puisque tout est contenu par lui. Il est UN et 
à travers cet « Un » qui l’uni à toute chose, il a accès immanquablement à toute chose. Ainsi 
tout être, parce que tout a un être, va s’ouvrir à lui pour lui partager sa perception qui, tour à 
tour, lui permettront de faire l’expérience de leur réalité à travers leur propre perception. 
Grâce à toutes ces nouvelles expériences, il découvrira, émerveillé, la totalité de ce qu’il est 
concrètement. 
 
Ainsi, quand il marche dans la forêt, il est tout autant les arbres, car il peut alors voir son corps 
marcher à travers les sens de l’arbre et donc par le biais de la perception de la forêt même. Il 
voit aussi son corps marcher à travers les sens du vent qui passe, puis il voit tout autant son 
corps marcher à travers la vision verticale des nuages qui passe dans le ciel. Il voit aussi de 
l’intérieur tout son organisme à travers les sens des flux énergétiques comme corporels qui 
passent en son corps. Il est toute chose et en conséquence, il peut se voir, il peut se sentir à 
travers toute chose et tout être puisque tout est Un. 
 
Il devient ainsi et peu à peu, universel à travers l’expérience de l’univers qu’il vit à chaque 
instant en lui. Il n’y a plus de limite et tout ce qui paraissait mort et sans vie avant reprend vie 
et couleur parce qu’il voit maintenant la vie coulée en toute chose et s’exprimer librement. Il 
prend ainsi conscience, de qui il est, à travers toute chose en ce monde, et que ce tout qui 
s’exprime à travers toute chose est finalement toujours lui. 
 
 
 
 
 
 
 

L’école de la vie infinie 
 
 
 
 
La singularité est la porte que beaucoup d’entre vous allaient franchir. Une fois la porte ouverte, 
l’information arrivera en vous afin de vous expliquer comment accueillir cette nouvelle réalité. 
Cette nouvelle réalité est déjà en place, mais vous n’avez pas encore les yeux pour la voir, car 
vos sens ne sont pas encore totalement activés. 
 
Pour activer tous vos sens à cette nouvelle réalité, vous devez déjà comprendre comment le 
processus fonctionne dans le but d’établir une nouvelle base en vous. Cette nouvelle base se 
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crée à travers l’expérimentation de nouveaux repères. Ces repères ne sont plus fonction de 
votre forme et donc de la réalité d’où vous provenez, mais de la réalité d’origine. 
 
Vous êtes d’origine universelle et c’est sur cette base et par ces repères que vous pourrez vous 
rouvrir aux informations de votre monde d’origine. De grands êtres qui sont à l’origine de notre 
réalité sont de retour en ce moment. Ils sont là pour aider tous ceux qui se sentent prêts à 
dépasser leur propre limite. 
 
Ils sont d’une puissance que notre monde n’a jamais connue. Ils sont les concepteurs, les 
planificateurs, les programmeurs de réalités infinies. Ils sont pour nous innommables, mais par 
contre, on peut les sentir et leur demander de nous accompagner dans cette expérience 
singulière qui s’ouvre en ce moment pour beaucoup de gens. 
 
Maintenant que tout s’éclaire d’un nouveau jour où l’universel même peut s’exprimer en vous, 
vous allez pouvoir re-rentrer dans l’école de la Vie. Ici, vous sera appris comme base et repère 
seulement l’universel, l’infini et tant de merveille que vous serez sans cesse émerveillée de tout 
ce que vous allez redécouvrir. 
 
Comprenez-bien, ce ne sont pas que des mots écrits sur cette page, ce sont l’expression de ma 
propre expérience et ces êtres dont je vous parle, sont là, prêt de moi, prêt de vous, vous qui 
lisez ces mots. L’école de la vie existe réellement et pour y rentrer, il suffit de passer la porte 
de la singularité ou pour le dire autrement, il suffit de passer de la dualité à l’unité et de se 
laisser assez d’espace en soi pour recevoir l’inconnu, le non convenu, l’impensable, 
l’indéfinissable. 
 
L’universel est ce qui est. Nous avons le pouvoir de nous y ouvrir maintenant et pour cela, nous 
avons besoin de transcender les limites de notre forme et donc de notre personnage, ego. Il ne 
faut pas l’anéantir, ni même le tuer, il faut simplement l’intégrer afin de le dépasser pour ne 
faire plus qu’un avec toute chose. Notre personnage est cette forme qui informa notre réalité 
de sa propre programmation. D’une certaine manière, vous allez être amené à vous 
déprogrammer de sa forme dans le but de pouvoir vous rouvrir au sans-forme, c’est-à-dire à ce 
que vous êtes réellement. 
 
Ceci est important, car toutes les formes que nous avons expérimentées ont été utile comme 
peut être utile la marche qui nous permet d’avancer. Nous avons besoin de forme et de limite 
pour vivre en cette réalité, mais elles doivent être dépassées pour pouvoir avancer sur le 
chemin infini de notre être le plus sacré. 
 
S’ouvre actuellement une nouvelle réalité infinie et universelle dans la réalité finie et 
particulière de tous nos jours soi-disant normaux. Peu à peu des gens vont s’ouvrir en leur 
intériorité et ses mots sont là, juste comme aide à la compréhension de ce qui va se passer en 
eux. Tout est parfait et tout est toujours à la mesure de ce que l’on a besoin de vivre. Tout est 
là pour nous aider à mieux comprendre là où l’on se trouve, à travers là où on en est 
intérieurement. 
 
Dans cette perspective unitaire et donc holographique, tout se met en place pour permettre à 
ce qui sont prêts à vivre toute cette universalité afin de pouvoir peu à peu les faire germer de 
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l’intérieur dans ce monde. Plus il y aura des êtres qui porteront en eux et en toute conscience 
cette infinité et plus cette infinité grandira alors dans la réalité collective. L’un ne peut aller sans 
l’autre, car nous sommes tous les créateurs de nos réalités, et tous ces êtres puissants qui sont 
de retour sont là, pour nous réapprendre à êtres ce que l’on est véritablement : des créateurs 
de monde. 
 
 
 
 
 
 

L’infinie ouverture 
 
 
 
 
Les évènements se déchainent à l’extérieur, car en vous, vous ne connaissez plus l’harmonie. 
De grands êtres inconnus, sont là pour vous aider à retrouver l’harmonie dans votre vie afin 
qu’elles puissent s’exprimer à nouveau à l’extérieur. Ainsi, comprenez bien que le chaos 
extérieur provient toujours de votre chaos intérieur. 
 
Ils sont là pour vous donner une compréhension plus claire de ce qui se passe en vous. Vous 
vous êtes fermés à votre être réel et ainsi sans son aide, vous n’avez plus accès aux informations 
qui pourraient vous aider. Des êtres, de par le monde, s’ouvrent à leur être réel et informent 
les autres de ces informations essentielles à votre réalité. 
 
Trop d’informations inutiles et orientées ont été utilisés pour vous désactiver de votre pouvoir 
et corrélativement de l’accès à votre propre source. Toute l’idée de la singularité est de vous 
reconnecter à votre source afin de retrouver toute l’information essentielle dont vous avez 
besoin pour devenir autonome et ainsi ne plus dépendre de l’information extérieure qui est 
pour la plupart complètement manipulé. 
 
Des ponts et des passages sont créés afin que vous puissiez les arpentez par vous-même dans 
le but de pouvoir vous reconnecter à votre propre source. De puissants courants énergétiques 
pulsent en ce moment afin d’aider certains êtres à se reconnecter puis pour les autres à les 
réveiller à travers tous les évènements qui se déchainent extérieurement. Tout sert l’ensemble 
et chacun expérimente ce qu’il a besoin pour comprendre là où il en est. 
 
Je vous partage l’expérience d’un de ces passages qui permet de passer de là où on se trouve 
actuellement vers l’accès à notre propre source. Cette expérience est colorée de ma manière 
de voir les choses, chacun la vivra à la mesure de ce qu’il croit ou de ce qu’il attend. L’idée est 
le plus important à comprendre, le reste c’est juste la forme que l’on projette afin de mieux se 
retrouver dans ces expériences hors normes et donc complétement inconnus. 
 
Au silence total de mon être, dans le vide absolu, je me focalise sur les courants de la source 
pour me synchroniser à son flux, à sa vibration. Je me laisse couler et bercer par le flux et le 
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reflux de la source. Dans ce rien, tout est, même si on peut avoir l’impression que rien ne se 
passe. 
 
En fait tout se passe à d’autres niveaux, c’est pour cela qu’il faut être patient, laisser être, laisser 
faire, savoir que l’on est porté par le tout afin de retrouver ce tout dans notre propre 
expérience. Comme tout ce qui se passe est à un autre niveau vibratoire, il faut attendre que 
notre niveau personnel vibratoire atteigne la même fréquence pour pouvoir alors sentir ce qui 
se passe. 
 
Ceci est très important à comprendre, car beaucoup s’arrête là, croyant que comme ils ne 
sentent rien, ne voient rien, n’entendent rien, ils imaginent alors qu’ils perdent leur temps, 
alors que tout au contraire, c’est un sas de décompression de notre réalité afin de pouvoir 
monter en fréquence sur nos réalités d’origines. Comme tout ce passe dans un rien et un vide 
avec lequel nous n’avons pas l’habitude de faire l’expérience, alors on arrête et on passe à autre 
chose tout en perdant la possibilité de nous ouvrir à l’expérience de ce qui nous dépasse. 
 
Une fois synchronisé à la fréquence de notre source, alors on commence à recevoir des 
informations, des images, du son, des sensations, chacun recevra les types d’informations utiles 
à son auto-apprentissage. Mais pour comprendre les messages qui nous sont envoyés à ce 
niveau, il faut que je fasse un petit aparté, sinon le reste pourrait devenir, hélas, lettre muette. 
 
L’idée est de rendre chaque chose vivante et donc parlante et ainsi toujours plus signifiante. 
C’est le sens qui est la sève de nos vies, sans sens, il n’y a pas de sens à être ce que l’on est. 
Ainsi, pour expliquer cette digression, il est important de comprendre un point essentiel. 
 
Dans le texte de la table d’émeraude, il est écrit : « Ce qui est en bas, est comme ce qui est en 
haut, et ce qui est en haut est comme ce qui est en bas, pour faire les miracles d’une seule 
chose. ». Cette partie du texte est essentiel à comprendre, car c’est la base de tout ce que nous 
avons à comprendre pour s’ouvrir à cette nouvelle base, parce qu’elle utilise des repères autres 
que ce qui nous enferment à ne voir que les choses à travers nos propres limites et donc par le 
prisme de notre forme personnelle. 
 
Ce texte exprime comment dépasser les formes qui nous piègent et nous projettent dedans, 
tout en nous laissant nous enfermer toujours plus dans leurs limites étroites et même 
insignifiantes. Pour sortir de l’insignifiance de nos vies, nous avons besoin de sens, et ce sens 
est en nous, mais nous avons oublié comment l’utiliser, car il est d’une certaine manière 
désactiver puisque inutilisé. 
 
Nous recevons sans cesse des choses intérieurement. Nous décodons tout ce que nous 
recevons à l’intérieur à travers la base de notre personnalité. C’est-à-dire que chaque pensée, 
chaque image ou souvenir qui arrivent en nous raisonne avec la structure de notre personnage 
et nous permet de décoder cette information avec nos repères habituels. Ainsi dans cette 
manière de procédé, tout est tourné autour de notre personnage qui, telle une limite, crée une 
boucle ou tout ce que l’on reçoit s’y réfèrent, car s’y projette et s’y ancre, auto-alimentant ainsi 
sans cesse le personnage. 
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Mais si on se référait à autre chose que notre personnage ? Mais si la base n’était plus l’ego, le 
mental et donc la limite, mais ce qu’il y a derrière, c’est-à-dire la non limite, le sans forme, que 
se passerait-il ? Pour répondre à cette question, je vais utiliser le texte de la table d’émeraude 
: « Ce qui est en bas, est comme ce qui est en haut, et ce qui est en haut est comme ce qui est 
en bas, pour faire les miracles d’une seule chose. ». 
 
Je vais d’abord l’utiliser à travers le prisme limité de notre manière de fonctionner : A notre 
niveau de compréhension, le sens est unique, sur un seul niveau, dans une unique direction et 
en conséquence, l’on pourrait dire que l’être humain actuellement, c’est ce qui est en bas et il 
est coupé de ce qui est en haut et ce qui est haut ne communique plus avec nous qui sommes 
en bas et ainsi, nous n’avons plus accès au miracle de la « chose unique » car nous ne sommes 
plus un avec toute chose. 
 
En effet, nous ne sommes plus Un, parce que nous sommes divisés à travers un moi et un toi, 
un intérieur et un extérieur, et donc nous vivons dans la dualité. La dualité est ce qui nous 
sépare, nous divise et de ce fait nous diffracte de l’unité de toute chose et ainsi, nous ne voyons 
plus les chose de manière unitaire, mais toujours à travers la division de notre personnalité. 
 
Ceci est devenu notre base et tous les repères qui s’en réfèrent sont nos manières de 
fonctionner à travers eux. Ils sont ce qui nous permet d’êtres au monde, de pouvoir vivre avec 
les autres, mais il reste tout autant ce qui nous coupent de notre source et là est le point 
essentiel à comprendre. 
 
La singularité est le processus inverse de tout ce que l’on est venu vivre en cette réalité, car il 
nous permet de transcender les limites, les divisions et ainsi la dualité même de notre 
expérience de la réalité. Comme tout est un, il y a un autre sens et une autre signification à tout 
ce que l’on reçoit et ainsi, on peut l’interpréter sur la base de notre universalité et plus sur la 
base de notre personnalité. 
 
C’est pour ça qu’il est écrit : « Ce qui est en bas, est comme ce qui est en haut, et ce qui est en 
haut est comme ce qui est en bas, pour faire les miracles d’une seule chose. » car tout ce qui 
se comprend à travers la signification du haut permet à tout ce qui est en bas de se rouvrir au 
miracle de la chose unique et donc de l’unité de toute chose. 
 
Ainsi, pour en revenir à mon expérience : tout ce que l’on reçoit au niveau de la fréquence de 
la source ne doit pas être interprété à travers la base de notre personnalité, mais tout au 
contraire, il faut s’ouvrir à un plus haut sens et en conséquence à une signification universelle 
qui nous servira à comprendre cette nouvelle base afin de pouvoir ensuite s’ouvrir sur de 
nouveaux repères qui nous permettront alors de faire l’expérience de cette nouvelle réalité. 
 
Une fois, que j’ai dépassé le vide ultime, où plus rien est, je retrouve peu à peu l’accès à mes 
sens internes quand je me suis totalement unifié à la nouvelle fréquence de ma source. Ici tout 
se passe à l’intérieur. Dans mon for intérieur, j’accède à ma réalité essentielle. Cette réalité est 
toujours là, mais non disponible en général, car nous sommes sans cesse focalisés par le plein 
des pensées qui nous enferment comme dans un aquarium. 
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Cet aquarium mental se focalise dans notre tête et nous pensons vraiment que tout se passe 
là, au creux de notre crâne, alors que tout au contraire, nous sommes tout notre corps, comme 
nous sommes aussi tout notre monde, tout notre univers, tout en étant aussi d’autres réalités, 
d’autres dimensions, jusqu’au sans forme de là où nous provenons tous. 
 
Nous sommes coupés de notre source, car nous ne fonctionnons qu’au niveau mental, au 
niveau de notre tête, et une fois que l’on s’ouvre au flux de la source, elle nous fait 
expérimenter d’autres manières d’être à notre monde afin de pouvoir toujours plus 
comprendre et approcher de la totalité de ce que nous sommes. 
 
Ainsi, dans cette expérience de la source, à travers tout son flux, j’ai reçu différentes images 
comme l’aigle, le cerf et la tortue. Ils sont des symboles de ma réalité psychique et me donnent 
ainsi accès à des informations sur mon territoire intérieur afin de pouvoir le comprendre et 
aussi surtout l’arpenter, pour y découvrir alors tout ce que je suis. 
 
Ces différents symboles représentent les trois parties de mon être que j’ai pu expérimenter 
dans le but d'intégrer toute une carte de ma psyché. Au début l’aigle est mon mental, je sentais 
la focalisation de ma conscience sur ma tête et peu à peu, elle est descendue vers le centre de 
mon corps avec l’apparition du cerf de lumière. Ici, au centre de toute chose, j’ai senti vraiment 
la connexion avec la source qui reprenait la main sur mon corps afin d’étendre toute sa réelle 
lumière en moi. 
La tortue fut la continuité de l’essence de mon être dans cette réalité physique et corporel. J’ai 
senti la focalisation de ma conscience descendre au sacrum, et là, j’ai vu la tortue qui arriver à 
ce niveau physique, elle a pu sortir de la terre pour rentrer en mer et continuer mon périple 
dans le non-physique, l’inconscient, le subconscient et m’ouvrir ainsi à ma totalité. 
 
Au terme de mon périple, il n’y avait plus de limite, d’ego, de personnage, mais j’étais conscient 
de ma totalité, uni à toute chose. Je voyais réellement le monde à travers toute chose et toute 
chose me voyait aussi. Ceci fut pour mon être limité de ce monde, l’expérience de la singularité, 
c’est-à-dire l’ouverture à l’unité, l’expérience de l’universel dans le particulier. 
 
Pour finir, voici une partie de la suite de ce fameux texte comme une sorte d’épilogue : « Et 
comme toutes les choses ont été, et sont venues d’un, par la médiation d’un : ainsi toutes les 
choses ont été nées de cette chose unique, par adaptation ». 
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V 
 
 

L’expérience de l’insignifiance 
 
 
 
 
Vous ne pouvez plus regarder le monde à travers le prisme déformant qu’il vous a transplanté. 
Ce n’est actuellement plus possible quand vous comprenez que ce prisme, cette image, ce 
moule est ce qui fait exploser le monde actuellement. L’alimenter encore de votre énergie, de 
votre attention, de vos croyances est l’essence même pour qu’il puisse perdurer. Voulez-vous 
que ce monde cataclysmique puisse devenir la norme pour tous nos enfants ? 
 
Tant que vous resterez branché sur cette vision, vous vivrez cette expression ! Le monde tel 
que vous le vivez est l’image exacte de ce que vous en avez. C’est seulement l’image qu’il y a 
en vous qui le génère. Comme l’image, et donc la structure mentale que vous en avez, est 
dénuée de tout sens et donc de compréhension, vous ne pouvez qu’en faire l’expérience. 
L’expérience de l’insignifiance. 
 
Pourtant, à travers tout l’outrage de cette insignifiance existe en vous le véritable sens et donc 
l’authentique lumière qui vous éclairera sur votre chemin. Tant que vous serez subjugué par 
l’apparence terrifiante des lumières du monde extérieur, vous ne pourrez, vous retourner à 
l’intérieur. Seul en vous existe la possibilité de retrouver du sens dans toute cette insignifiante 
supercherie. 
 
Sans ce retournement, vous resterez ligoté à travers l’image apocalyptique du monde de 
dehors. Vous avez le seul et l’unique véritable pouvoir, mais pour ça il faut savoir l’utiliser et 
comme vous n’êtes pas habitué à cela, tout devient très compliqué pour vous. Ce qui est 
compliqué pour vous est juste de pouvoir traverser tout ce champ de mine qui est ce champ 
mental, car une fois passer tout devient d’une simplicité enfantine. 
 
Encore, faut-il le savoir pour pouvoir enfin le vouloir et surtout… le faire, mais faire vraiment 
l’expérience, et non juste pensée à faire l’expérience. Ici est le hiatus dans lequel beaucoup s’y 
perdent parce que tant que vous ne sortez pas du plan mental dans lequel vous baignez, vous 
ne pourrez pas entreprendre l’expérience elle-même, mais juste pensée faire l’expérience. 
 
Votre pensée est ce qui vous empêche d’être, votre pensée a pris le pas sur ce que vous croyez 
être, car vous percevez seulement à travers le prisme de votre pensée. Pourtant, vous n’êtes 
pas vos pensées ! Vous êtes au de-là de vos pensées ! Vous êtes ce qui ne se pensent pas 
puisque vous pouvez tout penser, tout imaginer et donc corrélativement, tout être. Voilà qui 
vous êtes ! Tout ! 
 
Mais tant que vous restez derrière le mirage de vos pensées, vous ne pouvez qu’expérimenter 
son mirage et tel un nuage, vous vous prendrez dans l’éphémère moment d’être ça. Derrière 
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tous les nuages de votre conscience, derrière toutes les pensées de votre être existe le soleil 
de votre vie. Cette lumière est ce qui permet à toute chose d’être reconnu, et donc d’être 
expérimenté. C’est en vous, là, derrière toutes les formes que vous expérimentez, derrière tous 
les voiles de vos croyances. 
 
Cette lumière est là, en votre être ! Elle vous attend ! Après avoir laissé passer toutes les 
pensées de votre être, toutes les croyances, toutes vos attentes, tous vos désirs, quand il n’y 
aura plus rien en vous… seulement le vide et le silence, alors, vous la verrez, vous la sentirez et 
elle vous étreindra de toute sa magnificence réalité. La réalité avec laquelle tout n’est plus que 
UN ! 
 
 
 
 
 

Au-delà de l’habituel 
 
 
 
 
Vous ne pouvez plus regarder le monde à travers son prisme déformant quand vous vous êtes 
ouvert à son dépassement, quand vous avez compris qu’il est juste une vision déformée, limitée 
et pire inversée de la réalité originelle à laquelle vous vous êtes ouvert. Tout n’est plus ce qu’il 
parait, car la singularité vous a renvoyé dans l’essence même de tout ce que vous êtes vraiment. 
 
Quand vous comprenez cela, vous partez alors en quête de votre réalité d’origine et pour cela, 
vous allez devoir transpercer le monde opaque et glacé dans lequel vous êtes encore enfermé. 
Cette réalité illusoire dans laquelle vous œuvrez est sans cesse identique, car habituelle, et 
chaque action réalisée machinalement et inconsciemment vous enferme toujours plus dans les 
limites de votre personnage, dans les limites inconscientes de votre propre projection. 
 
C’est un paradoxe dont vous allez devoir affronter en vous toute son œuvre, afin de pouvoir le 
transcender, c’est-à-dire le comprendre pour l’intégrer à votre nouvelle réalité, votre nouvelle 
base. Vous devez dépasser l’immobilité apparente de vos habitudes dans le but de vous ouvrir 
enfin à cette nouvelle réalité qui est juste cachée derrière les parois réfléchissantes de vos 
habitudes et ainsi de toutes vos croyances. 
 
C’est votre unique chemin pour sortir des sables mouvants dans lesquels vous êtes 
complètement pris au piège, car à chaque fois que vous y réagissez, vous vous enfoncez encore 
plus profondément dans les limites de tout ce qui vous coincent. Tout est une question 
d’interprétation parce que tant que vous vous basez sur le prisme de votre personnage, vous 
n’y verrez que du feu, puisque vous ne percevrez que l’ombre de votre ombre. 
 
Au début de notre existence, nous ne connaissons que l’ombre de notre vie, car nous nous 
basons seulement sur la projection de notre être réel que nous ignorons parce que nous avons 
tout oublié de sa réalité. Cette projection est complétement inversée comme peut l’être notre 
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ombre projetée sur le plancher de nos pas. Cette image est importante à comprendre 
puisqu’elle recèle des clés d’interprétations sur notre condition réelle et surtout sur la 
dimension dans laquelle nous trouvons en deçà, en dessous de notre dimension originelle. 
 
Au-delà de l’habituel est le chemin qui nous donnera la possibilité de suivre les pistes de tout 
ce que nous ne voyons pas encore et qui pourtant est bien là. Ainsi, il faut pouvoir s’ouvrir à 
l’inhabituel, à l’inconnu, au non attendu afin de pouvoir suivre une autre route pour enfin 
percevoir derrière les parois limitantes de nos habitudes. 
 
Nous vivons toujours dans le même flot d’images et de pensées, dans les mêmes trames 
d’idées, de réactions et ainsi notre intérieur est enfermé dans une boucle sempiternelle qui 
exprime une réalité extérieure sans cesse identique. Nous sommes enfermés dans le royaume 
immobile de notre personnage, une réalité ou règne la limite et où ainsi se génère sans cesse 
la même chose, le même vécu, avec les mêmes pensées et donc obligatoirement la même 
structure édifiante de toutes nos croyances. 
 
Cette base, nous la connaissons trop bien puisque nous la vivons sans cesse ! Néanmoins, la 
singularité nous a montré qu’il existe bien autre chose, au-delà des limites habituelles dans 
lesquels nous œuvrons. Pour comprendre comment sortir du dilemme de tout cet 
immobilisme, il faut entrevoir qu’est-ce qui crée cette boucle extérieure dans laquelle nous 
existons ? 
 
Cette boucle provient de nous, de nos mêmes réactions intérieures dû à nos mêmes 
interprétations. Tout en nous se base encore sur le personnage et ancre ainsi sa réalité dans la 
projection de ce que nous croyons de nous à travers ses limites et sa forme. 
 
Ainsi, le royaume de notre personnage est ce hiatus à passer, et surtout à dépasser pour 
pouvoir enfin l’intégrer, et tant que l’on ne comprendra pas la différence qui existe en nous, 
entre ce qui existe réellement et le reste, nous serons obligatoirement en train de le projeter 
inconsciemment sur les parois de toute notre extériorité afin de pouvoir le comprendre. 
 
Nous ne pouvons vivre dans le monde extérieur que ce que nous vivons en nous, dans toute 
notre intériorité. C’est dans l’antre de notre être que tous les processus existent, persistent et 
engendre notre réalité. Notre réalité est autant intérieure qu’extérieure et tant que nous ne 
pouvons unifier les deux faces de la même médaille, nous ne pourrons comprendre 
précisément les processus qui œuvrent à notre réalité complète. 
 
Nous serons alors perdus dans une réalité tronquée, évidée et donc coupée de sa source, 
fermée inexorablement à sa juste compréhension, car ne pouvant plus, hélas, jamais retrouver 
la trace du chemin qui nous aura permis de venir jusqu’ici. 
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Tout se projette de vous ! 
 
 
 
 
Vous êtes la lumière du monde, mais tant que vous n’en aurez pas entièrement pris conscience, 
vous ferez seulement l’expérience de la projection de toutes les formes et limites qu’il y a en 
vous. Vous êtes sans cesse lumière, car c’est l’essence même de tout ce que vous êtes 
réellement, et en tant que lumière, vous ne pouvez que projeter, tout ce qui se cache en vous. 
C’est ce que vous êtes et tant que vous ne le comprendrez pas, tout restera insensé puisqu’il 
vous manquera de comprendre l’essence même de toute la dynamique lumineuse qui se 
projette autour de vous. 
 
Ainsi, comprenez bien, le monde dans lequel vous vivez est l’image exacte de tout ce que vous 
portez, parce que c’est vous qui l’exprimez à travers la projection de votre propre source. 
Voyez-vous toute la puissance de l’expression dans laquelle vous vous mouvez ? 
 
Tout ce que vous croyez du monde, vous en faites sans cesse l’expérience. Croire c’est voir, car 
vous voyez sans cesse à l’extérieur ce que vous croyez à l’intérieur. Il n’y a pas de différence 
entre l’un et l’autre, si ce n’est un certain laps de temps qui permet à l’extérieur de vous 
permettre de vivre, de manière digeste et à votre mesure, ce que vous alimentez à l’intérieur. 
 
Ainsi tout se projette sans cesse de vous ! D’où l’importance de voir et comprendre ce que vous 
alimentez en vous afin d’entrevoir pourquoi vous vivez tout ce qui se passe dans votre vie 
extérieurement. C’est dans la prise de conscience radicale de tout ce que vous alimentez en 
vous, que vous comprendrez votre réalité. Le focus ultime est dans votre for intérieur, c’est la 
clé ultime pour vous permettre de comprendre ce qui vous bloque comme ce qui vous aidera 
à aller outre. 
 
Ce qui bloque actuellement est l’expérience de vos croyances, c’est-à-dire l’expérience de la 
projection de votre personnage. Tout en vous, se base et s’active à travers le prisme de votre 
personnage. À travers la forme de toutes ces limites, vous la projetez extérieurement pour en 
faire l’expérience. 
 
Ainsi cette base en vous est devenue votre référence, et tout ce que vous recevez 
intérieurement s’y réfèrent et s’auto-alimentent sur cette seule base de croyance. Vous 
interprétez tout à hauteur de ça et ça, est la limite qui vous empêche d’aller plus loin dans votre 
expérience réelle. 
 
Tant que vous ne comprendrez pas ça en vous, vous ne pourrez désactiver la forme et donc les 
limites qui vous contiennent à vivre seulement ça. Ce circuit fermé est la projection inversée 
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de tout ce que vous êtes réellement. Pour retrouver du sens à tout ça, vous devez remettre les 
choses à leur place et dans le bon sens, car sinon tout sera sens dessus dessous. 
 
L’important n’est pas que tout se projette mais « quoi » se projette ! Ce « quoi » est tout à 
comprendre, tout à percevoir pour enfin intégrer une compréhension claire de tout ce que 
vous vivez chaque instant. C’est ce « quoi » en vous qui vous fait vivre ces expériences si 
déstabilisantes à l’extérieur. Alors c’est « quoi » ce truc à l’intérieur de vous qui vous inflige une 
vie de tant de misère et de mal-être ? 
 
Car finalement, si vous arrivez à répondre à cette question : c’est « quoi » ce truc que je projette 
et dont je vis tous les jours l’empreinte de toute son expérience ? Vous pourrez comprendre 
alors le début du pourquoi parce que vous ne vivez, en fait, sans cesse qu’à l’ombre de vous-
même. 
 
 
 
 
 
 

Tout sans cesse vous parle 
 
 
 
 
Tout sans cesse vous parle, mais vous ne pouvez l’interpréter qu’à la mesure du langage de 
votre personnage, soit une langue limitée et atrophiée de son propre sens. Ainsi la langue de 
ce monde ne peut être que l’ombre de la langue réelle de la vie. Elle n’est que la projection 
inversée de la langue mère, qui est la matrice universelle. En elle, il n’y a plus de place pour 
l’essence même de l’infini qui habite dans chaque conscience, mais seulement pour le fini et la 
limite de la forme qui l’emploie. 
 
Pourtant, cette langue, même si limitée, contient en germe son propre dépassement et ainsi 
sa possible interprétation à la mesure de tout ce qui la dépasse. Au-delà de la forme qu’à cette 
langue, existe en suspens, au-dessus d’elle, un autre niveau d’interprétations qui est le pont 
qui peut vous permettre d’atteindre la langue source et originelle de toute chose. 
 
Mais pour l’atteindre, vous devez percer la forme même de tous ces mots afin d’en libérer les 
sens et réussir à la suivre pour qu’elle vous montre tout ce qu’il y a à voir dans le but de 
retrouver alors toute la compréhension même qui s’y cache. Ceci est le véritable message, mais 
tant que vous ne verrez que la forme de ce que vous croyez, vous ne pourrez percevoir tout le 
message, car vous serez sans cesse interféré par toutes vos croyances, qui sont exactement 
toutes les limites que vous devrez apprendre alors à dépasser. 
 
Le message est clair, pourtant vous ne savez pas l’entrevoir parce que vous ne voyez et 
n’entendez pour l’instant que la voix diffractante de votre personnalité. Toute la base 
conceptuelle que vous devez retrouver est dans votre manière de désapprendre tout ce que 
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vous avez cru de vous comme de votre monde. Car c’est cette interférence mentale qui projette 
sans cesse ce qu’elle croit être et donc ce qu’elle croit savoir comprendre, alors qu’elle ne voit 
rien, ne comprend rien et donc interprète toute sa vie dans le vide de tout ce qui n’existe pas. 
 
Ceci est très compliqué à comprendre parce que cela remet tout en question, mais c’est le seul 
moyen de voir tout ce qui nous barre la route, c’est-à-dire, tout ce que l’on croit savoir et 
comprendre. Tant que vous êtes enfermés dans cette forme de croyance, l’essence même de 
ce que vous êtes n’a plus accès à vous, car vous vous protégez de tout ce qui vous dépasse. 
 
Pourtant, tout ce qui vous dépasse est là pour, vous montrez que dans l’espace de la limite et 
de la forme dans laquelle vous êtes pris au piège, vous y êtes comme perdus puisque vous 
n’avez que de fausses informations sur vous, comme sur le monde. Vous baignez ainsi dans 
cette fausseté et cependant vous croyez que tout est vrai. 
 
Néanmoins, actuellement, tout est fait extérieurement pour vous réveiller de ce cauchemar de 
fausseté à travers l’attaque incessante d’évènements qui viennent vous perturber. Cet affront 
journalier est là dans l’unique but de créer en vous une fêlure afin de pouvoir peu à peu vous 
décarcérer de la forme qui vous emprisonne encore. 
 
La singularité commence seulement quand une brèche arrive pour laisser passer un peu de 
lumière et permettre ainsi d’éclairer votre chemin vers le dépassement de votre personnage. 
Cette limite est là comme une aide, mais uniquement à partir du moment où elle est dépassée, 
car avant elle reste l’interférence qui bloquera tout le processus du sens du véritable message. 
 
Voilà le sens du message, mais tant que vous êtes dans la forme et la limite de votre 
personnage, vous n’entendrez que lui, vous ne comprendrez que lui, parce que seul lui veut 
exister, coute que coute, car il sait, au fond, qu’il n’existe pas réellement, mais juste le temps 
qu’il a de vous remplir sans cesse de toute son illusion. 
 
Le jour où vous n’écouterez plus le personnage, où toutes ces pensées commenceront à 
péricliter, à prendre de moins en moins de place, de moins en moins d’énergie, jusqu’à 
totalement disparaitre de l’écran mental de votre être, alors là, vous commencerez à écouter 
le silence et vous pourrez alors suivre un chemin sans mots ni pensées qui vous permettront 
de vous ouvrir alors à qui vous êtes réellement. 
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S’ouvrir au langage de la Vie 
 
 
 
 
 
Le langage de la vie utilise toutes les expressions du vivant afin de s’exprimer à travers eux. 
Tout utilise cette langue vivante et pourtant nous n’avons pas appris à l’entendre et encore 
moins à la comprendre. Nous ne connaissons que notre langue maternelle qui nous permet de 
communiquer seulement avec les êtres humains qui parlent le même langage. Cependant, sans 
le savoir, nous utilisons aussi, cette langue source, mais comme nous n’y faisons pas attention, 
nous la pratiquons très peu. Nous sommes tous en fait, ce langage de vie, car la vie s’exprime 
aussi à travers tout ce que nous faisons. 
 
Si nous arrivions à voir d’un œil neuf, tout ce qui s’exprime à l’extérieur comme à l’intérieur de 
nous, alors on découvrirait une intelligence infinie qui nous parle à chaque instant. Cette 
intelligence du vivant est notre matrice naturelle, notre mère éternelle qui sans cesse nous 
accompagne partout là où on est, même si on n’en a pas conscience. 
 
Nous sommes tous les enfants du vivant et en tant que tels, nous sommes aidés sans cesse par 
la vie comme dans toutes ses expressions. Dans ce tout ou tout est Un, tout communique 
puisque tout est conscience et nous, être humain, ne connaissons, hélas, qu’un moyen très 
limité de pouvoir communiquer avec nos seuls semblables. 
 
Les mots que j’utilise sont là pour percer les limites de nos langages humains comme aussi 
toutes nos conceptions associées afin de pouvoir s’ouvrir à cet autre langage universel et 
accéder ainsi à une compréhension de la totalité de la vie. J’utilise des ponts symboliques, des 
images dans le but d’englober nos conceptions trop limitées et donner ainsi une idée de tout 
ce qui nous dépasse. 
 
Nous avons tous ce pouvoir de voir au-delà de toutes nos illusions et conception bien trop 
humaine et si chacun souhaite vraiment trouver ce renouveau, alors il apercevra au loin des 
ponts qui l’amèneront vers l’inconnu, vers le merveilleux, vers une nouvelle vision, beaucoup 
plus proche que ce que nous avons pour l’instant. 
 
Nous sommes en voie de nous libérer du joug de toutes nos limites, car nous sommes venus 
faire l’expérience de la limite afin de pouvoir la dépasser et s’ouvrir ainsi à ce qui n’a pas de 
limites. Pour cela, notre expérience de la vie, nous amène à découvrir d’innombrables voies de 
dépassements, mais tant que l’on ne les voit pas, nous ne pouvons les suivre et nous restons 
alors encore pris dans l’illusion de notre rôle dans ce monde. 
 
Une fois que nous prenons conscience d’une de ses voies, alors nous pouvons la suivre et voir 
où elle nous amène. La suivre est compliqué, car nous ne savons plus œuvrer dans le réel 
puisque nous sommes enfermés dans l’irréel. L’irréel de notre vie est dans notre tête, dans le 
champ mental et les voies qui nous interpellent sont là pour nous montrer tout ce qui nous 
empêche de nous ouvrir à tout ce qui nous dépasse. 
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Pour le dire autrement, nous ne pouvons pas sortir du champ mental, simplement, parce qu’il 
n’existe pas. Tant que l’on considère qu’il existe, il restera alors la limite qui nous contient parce 
que nous lui donnons alors la prérogative d’être notre base de référence et donc nous 
l’exprimerons alors extérieurement afin d’en faire son expérience. 
 
Dans ce monde irréel, nous communiquons avec d’autres êtres tout autant irréels et nous nous 
comprenons, car nous œuvrons ensemble dans ce monde irréel. Tout ce qui s’y passe 
réellement n’est jamais à l’extérieur de toute cette irréalité, mais toujours dans la perception 
de chacun et qui peut rendre alors l’irréel, réel. 
 
Au-delà de ce langage irréel existe une langue bien plus réelle qui, quand on s’ouvre à elle, nous 
montre toute la réalité de la vie, non plus à travers des concepts humains, mais à travers 
l’expérience même du vivant, c’est-à-dire grâce à l’ouverture de l’expérience des autres règnes 
du vivant. Cette communication ne passe plus par le mental, mais par le cœur, et c’est pour 
cela, que nous n’y avons plus accès, pour le moment, car nous avons dû protéger notre centre 
de l’assaut extérieur de tout ce système. 
 
L’existence de ce que nous sommes réellement est là, au centre de notre être, puisqu’en ce 
point infini, vibre l’origine même de là d’où nous provenons. Le langage humain, à travers 
toutes ces conceptions, ne peut pratiquement pas atteindre ce centre, mais il peut nous aider 
à comprendre pourquoi nous ne pouvons l’atteindre dans l’optique de mettre en œuvre une 
voie pour sortir de la boucle qui nous enferme illusoirement dans nos vies. 
 
Nous ne vivons pas concrètement, nous pensons vivre, nous pensons avancer, nous pensons 
être en phase avec qui on est, nous pensons en fait seulement et cette pensée incessante, 
interfère avec l’expérience de notre vie. Ainsi, nous ne vivons pas directement, nous vivons par 
l’intercession de notre pensée. Notre pensée est cette langue morte qui nous identifie à des 
morts-vivants, car nous laissons notre vie, notre énergie, s’évacuer par toutes nos pensées. 
 
Nos pensées aspirent notre vie, notre énergie dans une réalité irréelle. Tant que nous n’aurons 
pas repris et dépassés nos propres pensées, et donc nos propres croyances, nous serons sans 
cesse évacués dans une illusion collective où nous ne verrons que du feu sur tout ce qui se 
passe en nous. Ainsi, nous sommes emprisonnées par nos pensées, et donc par notre langage 
qui se base sur des conceptions toutes aussi illusoires. Tout nous tient en ordre de bataille, car 
nous nous battons sans cesse contre nous-même puisque nous ne nous comprenons pas. 
 
Notre langue est dépourvue des conceptions utiles à notre propre compréhension parce qu’elle 
fut créée comme un circuit fermé qui ne peut que refléter tout ce qui n’existera jamais. Utiliser 
l’irréel pour comprendre le réel, n’aboutira jamais à rien. Pourtant, dans ce rien, vous pouvez 
avoir accès à tout, mais pour cela vous devrez vous ouvrir au seul langage qui pourra vous y 
conduire, soit le langage de la Vie. 
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L’expérience au-delà de la pensée 
 
 
 
Tout le piège de notre vie contemporaine est dans l’expérience incessante de toutes nos 
projections. Nous ne savons pas exister autrement, car on nous apprit à vivre seulement à 
travers nos pensées. Nos pensées sont les vecteurs de ce qui nous coupent de nous-même 
parce que nous nous emprisonnons dans un monde irréel, tout en le prenant pourtant pour 
complètement réel. 
 
Tant que nous resterons ancrés dans cette irréalité, nous ne pourrons nous ouvrir à qui nous 
sommes réellement. Comprendre qu’il existe une expérience authentique de notre réalité qui 
se trouve juste derrière l’expérience de nos pensées est presque impossible à concevoir. Nous 
ne pouvons simplement pas concevoir que nos manières de fonctionner sont le principe même 
qui nous barre l’accès à une expérience réelle de notre vie. 
 
Cela va à l’encontre de tout ce que nous savons et pire cela crée un bug cognitif quand on 
s’ouvre à ce genre d’idée, car cela remet tout en cause. Néanmoins, nous avons besoin de ce 
bug, de cette faille parce qu’elle seule peut nous permettre de faire craqueler toute la structure 
mentale dans laquelle nous sommes engluées. 
 
Les pensées en elles-mêmes ne sont pas problématiques puisqu’elles véhiculent tout autre 
chose dont nous n’avons pas encore accès, parce que nous les percevons de manière inversée 
et diffracté de la source même d’où elles proviennent. C’est parce que nous les percevons de 
manière séparée et que nous les utilisons pour alimenter notre illusion de notre propre 
séparation qu’elles sont problématiques. 
 
Tout est dans la perception de ce que nous recevons. Si nous ne voyons sans cesse seulement 
ce qui n’existe pas, nous alimentons alors en nous ce côté irréel de notre vie. Il suffit 
d’apprendre à percevoir différemment tout ce que l’on reçoit afin d’alimenter alors en nous, 
tout ce qui nous réunit. L’union est la seule solution à la division que nous vivons sans cesse. 
 
L’union est la clé ultime pour refondre tout ce que nous avons dispersé dans notre vie. Nous 
provenons tous de l’unité et nous y retournerons sans cesse puisque c’est le socle même de 
tout ce que nous sommes. Le comprendre est essentiel, car seule cette compréhension, nous 
donnera la bonne grille de lecture pour comprendre notre réalité d’origine. 
 
L’expérience au-delà de la pensée devient ainsi l’union de notre réalité irréelle avec la réalité 
authentique qui se cache derrière toutes les projections qui nous fascinent. La fascination 
s’exerce en nous puisque nous voulons voir ce qui n’existe pas, ou du moins c’est notre 
personnage qui a besoin de s’alimenter de tout ce qui n’existe pas parce que sans ce processus, 
il n’existerait plus. 
 
S’il n’existe plus, que reste-t-il ? S’il n’y a plus de forme pour nous enfermer, où sommes-nous 
? S’il n’y a plus de limite à ce que nous sommes, sommes-nous alors toute chose ? Si nous 
sommes toute chose, sommes-nous alors Un ? Telles sont les questions que je vous pose ? 
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La réflexion de la pensée 
 
 
 
 
 
Tant que la réflexion de votre pensée portera votre empreinte, vous ne pourrez, vous ouvrir au 
véritable message que la vie vous apporte. Vous ne verrez partout que vous, puisque, où vous 
regarderez, vous n’entreverrez que la forme de que ce que vous prenez pour votre réalité. 
Ainsi, votre réalité restera autocentrée sur toutes vos croyances et vous enfermera à ne voire 
seulement que vos limites. 
 
Tant que la vie réfléchira toute la forme de vos croyances, vous ne pourrez pas écouter le 
silence vivifiant de toute votre éternité, car vous n’entendrez hélas que le brouhaha inconstant 
de tout ce que vous croyez. Votre pensée ainsi vous entraine toujours plus loin de vous-même 
parce que vous ne savez plus qui vous êtes et dans cette ignorance, vous pouvez seulement 
croire à toutes les pensées qui vous embarquent dans le flot de réalités toujours plus irréelles. 
 
Le seul moyen de sortir du flux incessant de toutes ces pensées est de comprendre comment 
fonctionnent toutes vos pensées. Elles sont des véhicules qui transportent tant de choses dont 
vous ignorez tout. Là, à l’intérieur d’elle, existe une porte qui sans cesse vous est fermée. Cette 
porte est un miroir qui reflète toujours ce qu’il y a en vous et c’est pour cela que vous ne voyez 
que vous, car vous ne savez pas voire encore au-delà de votre propre illusion. 
 
Tant que vous prendrez part à votre illusion, les pensées resteront muettes puisqu’elles ne 
pourront vous apporter l’essence même de ce que vous êtes, mais seulement la substance 
irréelle de toutes vos croyances. 
 
Un jour, quand il n’y aura plus de place en vous pour tout ce qui est irréel, alors grâce à cette 
ouverture, à toute cette place qu’il y aura à travers le vide total de votre être, vous pourrez 
enfin tout recevoir. Le message de la vie a besoin d’espace et de silence pour éclore dans votre 
être. 
 
Là est le chemin mystérieux de l’être, et comprendre ce doux mystère appartient à tous ceux 
qui ont réussi à traverser toutes les illusions, car au fur à mesure, ils ont su se départir de tout 
ce qui les encombraient. Ils ont su enlever toutes les parures de ce monde irréel, tous les habits 
de la société actuelle comme tous les masques que lui a donnés le système. 
 
Ils ont su, ainsi, affronter l’illusion même du dehors comme l’illusion du dedans et dans ce 
mouvement, ils ne restaient plus rien d’autres que ce qu’ils sont réellement. Dans ce vide 
sublime où tout est important, tout se vit à la mesure de l’être qui se redécouvre. 
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Tout vient à eux, car ils ont appris à laisser les portes ouvertes afin de redonner la possibilité à 
la vie d’œuvrer à travers eux en toute quiétude. Ces êtres ont la puissance de la vie puisqu’ils 
ont perdu tout vestige du monde infernal et agonisant qu’est ce monde aux abois. Ils ont 
découvert toute la farce planétaire dans lequel le règne humain est encore pris au piège. 
 
Ils voient au-delà de l’illusion, car leur regard embrasse l’infini. Ils sont le regard même de l’infini 
venu aider tous ceux qui sont encore enfermés dans toutes les limites illusoires du fini. Ils sont 
là pour être des ponts, des passages et des avenues à travers toute l’ouverture de leur vie parce 
qu’ils ont compris l’importance du vide qui est la seule expérience possible qui permet à tout, 
de pouvoir s’expérimenter. 
 
La pensée, quand l’être est vide, ouvre enfin sa porte et donne ainsi à celui qui le vit, 
l’opportunité d’entendre le langage même du vivant. Son message est clair et rassurant, 
revigorant aussi et infiniment patient, car il aide peu à peu à dépasser toutes les limites de nos 
croyances afin d’illuminer la conscience de son feu ardent et de sa lumière infinie et 
bienfaisante. 
 
 
 
 

Le soleil de votre vie 
 
 
 
 
Vous voilà face au soleil de votre vie. Là, devant vous, il est présent, sans cesse, mais c’est 
seulement maintenant que vous avez des yeux pour le voir, car vous avez su l’entendre, vous 
appelez, caché derrière les nuages sombres de votre vie. Après tant de tempête, vous avez su 
apprendre à voir autrement, vous avez su comprendre différemment, vous avez su percevoir 
derrière l’apparence tonitruante des formes de la vie. 
 
Vous êtes prêts à suivre le chemin lumineux qu’éclaire ce soleil que vous apercevez. La lumière 
est l’essence de votre vie et même et si tout le long de votre expérience humaine, vous l’avez 
oublié, elle reste la source même de tout ce que vous êtes. 
 
C’est pour cela qu’elle fuse à travers toute chose puisqu’elle est l’origine de tout ce qui est. 
Quand vous savez l’entrevoir derrière le rideau illusoire de ce monde et que vous la voyez un 
peu plus dans certains de ces endroits, ils deviennent ainsi très importants à expérimenter, car 
vous recevrez alors un flux toujours plus puissant que d’habitude. 
 
La base de votre réalité est invisible parce qu'elle se trouve ancrée dans votre monde 
énergétique. On ne vous pas appris à sentir l’énergie et donc à voir et comprendre cette réalité 
énergétique parce qu'on va a appris tout le contraire : que cela n’existe pas. Pourtant, cela 
restera la base mème de tout ce qui vous manque à percevoir, car sans cela, vous êtes comme 
aveugle au véritable processus. D’où l’importance de comprendre où se trouve la véritable 
lumière qui est la source de votre énergie. 
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Dans ce monde sombre, la véritable lumière fut éradiquée et remplacée par de fausses lueurs. 
Ces lueurs ne sont pas là pour éclairer, mais tout au contraire, elles sont des pièges qui viennent 
récupérer le peu d’énergie et de lumière que vous possédez. 
 
Sans lumière et sans énergie, votre taux vibratoire reste bas et vous enchaine ainsi dans les bas 
fond vibratoire de la réalité. Dans ces réalités, vous avez accès à très peu d’informations utiles, 
car elles sont toutes créées au contraire pour vous enfermer dans des méandres abyssaux 
puisque toujours plus labyrinthiques afin de vous compresser de toute l’énergie qui vous reste. 
 
Dans cet état nuisible et déstabilisateur, vous n’avez pas d’autre choix que de chercher une 
solution à tout ce qui vous arrive, mais comme tout est truqué et falsifié, tout ce que vous avez 
pour y parvenir est là de manière inversée pour vous enfumer toujours plus. 
 
Pourtant, il existe des lieux, des personnes, des écrits qui retransmettent toute la lumière 
perdue. Ils passent inaperçus, car ils sont devenus transparents pour la majorité, mais il suffit 
d’une personne qui cherche de tout son cœur à comprendre toute cette folie et là, il y a comme 
un déclic entre eux. La lumière que retranscrit ces êtres, ces œuvres, ces lieux attirent, attisent 
et ainsi, ils deviennent les déclencheurs de l’ouverture à la propre lumière qui était cachée en 
eux. 
 
Cette lumière qu’il découvre à l’extérieur est l’étincelle qui va permettre à son feu intérieur, de 
se rallumer doucement. Plus il va aller dans ces lieux, plus il va rencontrer ce genre de personne 
et plus, il va lire de ces écrits avec lesquels la lumière persiste et plus, il permettra à sa propre 
lumière de grandir. 
 
Jusqu’au jour, où à force de l’avoir attisé par tout ce qu’il a fait à l’extérieur, ce feu puissant, 
cette lumière irradiante va devenir si prépondérante dans sa vie, qu’elle se transformera à un 
soleil immense et radieux. Ce soleil en lui, alors, l’éclairera directement de la source infinie de 
tout son être. 
 
Fécond de la source infinie, il pourra alors créer des œuvres auxquelles il retransmettra alors 
tout ce feu afin de pouvoir aider le règne humain à s’ouvrir à la lumière qu’il y a toujours eux 
en eux. Ceci se passe depuis la nuit des temps dans les univers infinis, car l’être humain est 
avant tout un être lumineux venu ici pour se perdre et retrouver ensuite la lumière infinie de 
sa réelle vie dans le but de la partager à tous. Comme le fait le soleil à l’extérieur de ce monde, 
il apprend ainsi à le faire de manière similaire, mais à l’intérieur de lui. 
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Entrer dans la lumière 
 
 
 
 
Quand il n’y aura plus rien en vous… seulement le vide et le silence, alors vous la verrez, car 
vous la sentirez enfin, puisqu’elle vous étreindra de toute sa magnificence, alors la lumière 
pourra vous traverser et vous ramenez ainsi à elle. N’oubliez jamais, vous êtes lumière ! 
 
Tant que vous ne ferez pas de la place en vous, toute la lumière ne pourra alors vous traverser. 
Elle ne pourra que projeter tout ce qu’il y a en vous afin de pouvoir l’assimiler à nouveau. 
Réintégrant ainsi le tout dans le tout pour laisser la place à l’unité dans le but de simplement 
pouvoir se révéler. 
 
La réalité dans laquelle tout n’est plus qu’UN est là en vous, en gestation, car c’est ce que vous 
portez de plus vrai puisque c’est l’essence même de tout ce que vous êtes. Les sens vous 
portent à découvrir, en toute chose, tout ce que vous êtes. 
 
Tout est là pour vous, même si vous ne vous reconnaissez pas encore en toute chose. Pourtant, 
toute chose se reconnait en vous et vous aime de tout ce qu’ils sont réellement. La réalité de 
la lumière est à découvrir autant en vous qu’en toute chose, puisque toute chose comme toute 
conscience provient de cette lumière unique et totale. 
 
La lumière est là pour nous permettre de réintégrer le tout de notre vie dans le tout de notre 
infinité. Quand la liaison entre toute chose aura opéré en vous, vous verrez alors toute la 
lumière irradiée de chaque être que vous rencontrerez. 
 
Quand il n’y aura finalement plus rien en vous… seulement le vide et le silence, alors dans la foi 
en toute la lumière que vous découvrirez, plus rien ne pourra vous déstabiliser, puisque 
grandira en vous le héros solaire ou l’héroïne lumineuse des temps moderne. 
 
Empli de toute cette lumière, vous marcherez tels des soleils, éclairants ainsi toute la noirceur 
de ce monde qui flamboie. Vous deviendrez le chemin même que tous chercheront et que peu 
trouveront tout de suite. Ce chemin, chacun le prendra un jour, quand l’être sera prêt à allumer 
sa propre étoile afin de pouvoir la suivre au-delà de toutes les illusions qui persistent et donc 
qui le bloquent encore et encore. 
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VI 
 

La fabrique du besoin du système 
 
 
 
Pourquoi avez-vous besoin du système, des autres, du monde extérieur ? Si je vous disais que 
tout ce que le système vous donne vous est totalement inutile. La seule utilité qu’il a réellement 
est de vous rendre dépendant. Sa seule utilisation sert à vous créer des besoins, des 
problématiques qu’il pourra par la suite régler par des solutions miracles. Le système n’a qu’un 
seul but, créer sans cesse du chaos pour générer des besoins afin d’imposer des solutions, des 
règles et donc des lois. 
 
Ainsi, il agit à travers tout un processus qui ne se montre pas, mais qui œuvre à mettre le monde 
à genou afin qu’il puisse faire tout ce qu’il veut. Si vous n’êtes pas dépendant du système, vous 
devenez hors de leur cercle d’influence et s'il n’a plus aucune influence sur vous, vous devenez 
un danger. 
 
N’ayez crainte, il ne peut rien contre vous si ce n’est vous faire croire encore qu’ils peuvent 
toujours vous atteindre. Vous faire croire est leur seule arme en définitive ! Une fois que vous 
avez ouvert les yeux sur le système et sur tous ses stratagèmes pour vous rendre dépendant et 
corrélativement vous enfermez dans des systèmes aux croyances paradoxales et antinomiques, 
vous commencez à comprendre que seul en vous existe l’idée de la problématique. 
 
Cette problématique, vous pouvez agir dessus puisqu’elle est en vous. Toutes ces croyances 
que le système vous a transplanté n’a de but que de générer des besoins, des attentes, des 
désirs sur des choses complètement inutiles et qui sert à vous faire perdre votre temps qui est 
si précieux tout en alimentant bien sûr le système. Il en sort tout le temps gagnant, car en plus 
de lui donner toute votre énergie, toute votre attention, vous perdez le temps nécessaire pour 
pouvoir découvrir et comprendre tous les tenants et aboutissants qui pourraient vous aider à 
sortir de ce système de fou. 
 
C’est en cela où leurs stratagèmes sont si efficaces tout en restant sans cesse incognito, c’est 
qu’il vous pompe littéralement tout votre temps et il ne vous reste plus rien pour découvrir 
cette funeste fumisterie. Alors quoi faire ? 
 
Déjà, comprenez bien que tant que vous vous croirez dépendant du système et que vous serez 
persuadé qu’il pourra encore vous aider, ici dans cette trame d’idées, où le serpent se mord 
sans cesse la queue, vous ne pourrez rien changer. Ceci est le premier cercle à travers lequel 
tout le commun des mortels est circonscrit, enfermé. 
 
Ce cercle n’est pas extérieur ! Ce cercle d’idées est à l’intérieur même de votre être, même s'il 
a été transfusé de l’extérieur et qu’il continue aussi d’en être alimenté, et il est tout intérieur, 
il est devenu ainsi un des rouages qui articulent votre vision du monde. Votre vision du monde 
est un programme qui vous fait croire certaines choses, qui vous fait avoir besoin d’autres 
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choses, qui vous dit que vous avez besoin du système pour vivre sinon vous allez mourir. Voilà, 
tout ça, est en vous et interfère avec qui vous êtes réellement, mais comme cela fait si 
longtemps que vous avez totalement oublié qui vous êtes réellement. 
 
Alors, prenez un peu de temps, si, si, vous pouvez, personne ne viendra vous dire d’arrêter tout 
de suite. Respirez, tranquillement, doucement, focalisez-vous seulement sur votre respiration, 
sentez l’inspiration puis… l’expiration… et ainsi de suite… Vous êtes en train de faire 
l’expérience de qui vous êtes vraiment. Si, je vous le dis ! Quand vous vous focalisez sur la 
respiration, uniquement sur la respiration, vous décrochez peu à peu du plan mental. Vous vous 
ouvrez tranquillement à l’instant présent et dans cet instant, vous ressentez votre être à travers 
les sensations de votre corps. Vous vous ouvrez en fait, tout simplement à qui vous êtes 
réellement. 
 
Comprenez bien, juste avec une chose aussi simple que la respiration, vous pouvez peu à peu 
retrouver la sensation de votre être et ainsi commencer une toute nouvelle expérience qui de 
vous ouvrir toujours plus à lui vous aidera à retrouver votre énergie et surtout vos idées afin de 
pouvoir sortir de tout ce système. Plus vous vous ouvrirez à qui vous êtes, plus vous découvrirez 
tous les trésors qui se cachent en vous et plus, vous découvrirez que vous ne pouvez être 
dépendant d’aucun système puisqu’en vous, vous avez accès à tout ce dont vous avez besoin 
pour vivre qui vous êtes. 
 
Qui vous êtes est la clé qui vous permettra toujours de sortir de n’importe quel système qui 
chercherait à vous enfermer, car qui vous êtes, sait ce qui se passe sur tous les plans 
d’existences qui vous dépassent. Vous pouvez entièrement lui faire confiance, il sait de quoi il 
parle. 
 
 
 
 
 

Avons-nous besoin de vivre comme nous 
vivons ? 

 
 
 
 
Avons-nous besoin de vivre comme nous vivons ? Avons-nous besoin de quoi que ce soit pour 
être ? Si besoin, il y a, d’où provient-il ? Ce besoin, quel sens il a pour nous ? Et finalement, 
pourquoi avons-nous ce besoin ? 
 
Nous sommes finalement devenus totalement dépendant et à travers cette dépendance, nous 
vivons avec de multiples besoins qui nous poussent à faire ce que l’on fait. Tous ces besoins 
sont les chaines qui nous lient au système et finalement à toute cette réalité infernale qui nous 
enferme toujours plus. 
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Pour comprendre toutes ces chaines qui nous asservissent, nous devons comprendre pourquoi 
nous avons tous ces besoins. Ils sont finalement la structure même qui nous cloisonne à 
survivre dans cette réalité illusoire. 
 
Le jour où l’on comprend réellement toute cette articulation sur tous les besoins que l’on 
alimente en soi, l’on découvre alors, derrière les parois de tout ce qui nous focalise, une toute 
autre réalité. Cette réalité-là est là, toujours présente, mais comme nous sommes agglutinés 
sur une seule et même frange illusoire de notre champ perceptuel, nous n’y voyons que du feu, 
car nous ne pouvons pas voir autre chose. 
 
Nous ne voyons que cette ombre que l’on projette sans cesse tout en croyant qu’elle est 
l’unique réalité puisque nous ne savons pas qu’il existe d’autres possibilités et donc d’autres 
moyens de percevoir la réalité ultime. Tout cela peut paraitre compliqué parce que pour 
l’instant cela reste dans le champ mental qui est là en fin de compte pour vous aider à vous 
faire une idée de comment dépasser la limite même de tout ce qui vous bloque. 
 
Cette limite se comprend dans l’expérience de la prise de conscience de tous vos besoins, car 
elle vous donne alors l’opportunité de dépasser tous vos conditionnements tout en vous 
ouvrant votre conscience à tout ce qui la dépasse. 
 
Mais commençons par le commencement afin de pouvoir utiliser une direction significative 
dans le but de pouvoir nous élancer surement vers la solution à cette problématique 
existentielle. Pourquoi avons-nous besoin du système, des autres et finalement, du monde 
extérieur ? 
 
Voilà les trois questions qui sont là pour ébranler toutes les structures et fondations qui vous 
retiennent à voir tout ce qui n’existe pas et qui pourtant vous focalise à vivre cette réalité 
illusoire et donc vous emprisonne dans cette prison chimérique. 
 
Pourquoi avons-nous besoin du système ? Nous n’avons pas besoin du système néanmoins, il 
a réussi à nous faire croire que nous avions obligatoirement besoin de lui. Sans ce besoin 
illusoire, le système s’évanouirait, car il existe seulement par l’adhésion inconsciente de tous à 
sa réalité. Il est réel uniquement pour ceux qui y croient et donc qui y adhèrent. Ce 
consentement inconscient est l’essence même de son expression, il existe parce que la 
multitude croit encore en lui. Le jour où plus personne n’adhèrera à son histoire, il disparaitra, 
car il retournera de là d’où il provient, soit le néant. 
 
Pourquoi avons-nous besoin des autres ? Nous avons besoin des autres seulement pour nous 
permettre de nous retrouver parce qu’ils sont les miroirs de tout ce que l’on ne voit plus en 
nous. Ils nous permettent de nous révéler à travers toutes nos projections inconscientes. Une 
fois que nous avons traversé toute notre inconscience, il n’y a plus de projection et ainsi, nous 
pouvons enfin voir l’autre dans toute sa complétude et dans cette expérience réelle de la vie, 
l’autre n’est plus un besoin, l’autre devient l’expérience unitaire du partage total d’avec toute 
chose. 
 
Pourquoi avons-nous besoin du monde extérieur ? Cette question est essentielle, car en elle, 
tout en découle puisque tout part vers ce monde extérieur. Quel est le besoin de ce monde 
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extérieur ? Pourquoi croyons-nous avoir besoin de lui ? Pourquoi ne voyons-nous que lui ? 
Pourquoi toute notre attention est tournée vers lui ? 
 
Voilà encore d’autres questions afin de resserrer la direction de toute notre compréhension. 
Elles vont nous permettre de voir ce qui ne se voit plus et donc de comprendre ce que l’on a 
oublié. Nous ne sommes pas que ça ! Nous sommes au-delà de tout ce qui nous bloque et nous 
interfère d’avec nous-même et nous avons besoin de le comprendre premièrement afin de 
pouvoir le revivre à nouveau. 
 
Quel est le besoin de ce monde extérieur ? Le monde extérieur, comme le système aussi, a 
besoin de nous pour exister. Comprenez bien, ce qui est écrit ici, c’est nous-même, à travers 
notre focalisation et notre adhésion, par qui le monde extérieur peut exister, sans nous, il 
disparaitrait comme un nuage que l’on verrait apparaitre le temps juste de le percevoir jusqu’à 
qu’il s’effiloche peu à peu. 
 
Le monde extérieur a besoin de nous pour exister ! Sans nous, il n’est rien ! Comme tout est 
inversé dans cette réalité, tout ce que vous croyez sera finalement toujours l’inverse de ce qui 
se passe réellement et croire que nous avons besoin du monde extérieur est ainsi 
complétement à l’opposé de la réalité ultime. 
 
Pourquoi croyons-nous avoir besoin de lui ? Nous croyons avoir besoin du monde extérieur, car 
sans cette croyance, le monde extérieur n’aurait finalement plus d’utilité et donc plus de raison 
d’être. La seule raison qui permet à tout d’être, est de donner la possibilité de pouvoir se 
reconnaitre, et donc de se redécouvrir afin de réintégrer la totalité de tout ce que l’on a oublié. 
 
Cette réalité extérieure, même si elle reste illusoire, permet ainsi à celui qui en fait l’expérience 
de se retrouver à travers toutes les projections qu’il crée à l’extérieur dans le but de lui 
apprendre toujours plus à mieux se connaitre. 
 
Pourquoi ne voyons-nous que lui ? Nous ne voyons que ce monde extérieur, car nous n’avons 
pas encore compris que tout se passe finalement et toujours dans le monde intérieur. Tant que 
nous ne verrons que le monde extérieur, c’est que nous n’aurons pas compris que le plus 
important est à l’intérieur. Dans cette manière de voir, l’extérieur devient un sas de passage et 
de préparation pour retrouver la réalité ultime en soi. 
 
Pourquoi toute notre attention est tournée vers lui ? C’est là tout le nœud du problème en 
étant tout aussi sa solution. Notre attention, notre focalisation est la clé à voir dans tout ce que 
l’on vit, car c’est à travers elle, que tout est, et donc que tout prend vie. 
 
Tout existe à notre regard ! Ce regard est tout extérieur au départ, puisque ne voyons pas 
réellement ce qui se trame, parce que nous nous croyons séparé entre un monde extérieur et 
notre monde intérieur. Pourtant, à travers ce regard extérieur, se construit toute une vision 
intérieure. Cette vision va peu à peu se transformer, se peaufiner, se spiritualiser jusqu’à 
devenir l’essentiel même de tout ce qui à voir. À ce point intérieur, toute l’attention sera portée 
dessus, ou du moins dedans. 
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Dans cette perception intérieure, l’unité de l’extérieur d’avec l’intérieur pourra se vivre et 
montrera ainsi tout le pouvoir réel de l’être puisqu’à ce niveau, l’être peut tout parce qu'il peut 
tout imaginer et donc tout réaliser à travers l’œuvre de sa vie unifié. 
 
À ce niveau, il n’y a plus de besoin, mais seulement le désir de vie que nous partageons tous ! 
Vivre sa vie sans besoin, c’est ce libéré de tous nos conditionnements afin d’être enfin en phase 
avec ce que l’on est réellement, soit des êtres infinis. 
 
 
 
 

Sortir du cercle d’influence du système 
 
 
 
 
 
Si vous n’êtes pas dépendant du système, vous devenez hors de portée de leur cercle 
d’influence et ainsi, vous apprenez peu à peu à dépendre seulement de ce que vous êtes 
réellement. Vous avez ainsi faim de votre propre vérité, de votre propre authenticité et plus, 
vous goutez à votre réalité vraie, plus le monde extérieur, le système devient fade, perdant peu 
à peu de toute sa superbe. 
 
Toute la couche brillante et attirante qu’a pu créer le système pour vous confondre, disparait 
alors peu à peu. Toute l’image flamboyante du monde extérieur perd de son attirance, car vous 
voyez maintenant à travers elle et ce que vous y voyez est l’inverse de tout ce qui se montre. 
 
Vous comprenez ainsi tout le subterfuge mis en place afin de perdre tous les êtres qui y croient 
encore et encore à toute cette douce et folle mélodie. Vous comprenez comment toute cette 
structure falsifiée est là seulement pour permettre à l’illusion de pouvoir enfermer le monde 
entier. L’hypnose collective est bien huilée, car personne ne peut imaginer que tout ce qui se 
passe réellement est là seulement pour l’asservissement total du règne humain. 
 
Un asservissement mental et intégral puisque complétement invisible à la conscience humaine. 
Tout est faux et tant que cela n’est pas compris, alors l’être se bat contre toute l’illusion qui 
l’assiège et qui l’alimente en même temps. Il y a tant de combats erroné extérieur qui les 
élancent sans cesse à travers des poursuites chimériques tout en les emprisonnant dans des 
guerres inutiles, si ce n’est uniquement pour les empêcher d’aller combattre au seul endroit 
qui pourrait à jamais les libérer, c’est-à-dire en eux-mêmes. 
 
L’illusion extérieure alimente l’illusion intérieure et l’illusion intérieure permet l’illusion 
extérieure. Puisque tout est illusion, l’être est perdu, car incapable de voir toute l’illusion qui 
l’assiège de partout, et c’est pour cela, qu’il a un besoin viscéral de retrouver sa propre vérité, 
parce que seule sa propre authenticité pourra lui montrer réellement tout ce qui est faux par 
rapport à tout ce qui est vrai. 
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C’est une guerre d’informations extérieures comme intérieures et tant qu’il n’accède pas à son 
propre canal de vérité, il ne pourra que voir le mensonge puisqu’il est partout présent. Tout ce 
processus restera contre lui tant qu’il n’en prendra pas conscience, mais il suffit qu’il découvre 
tout ce mensonge, alors de prise de conscience en prise conscience extérieurement, puis 
intérieurement, il va attirer progressivement toute la découverte du vrai dans sa vie. 
 
Ce vrai va devenir peu à peu, le critérium de sa redécouverte, car il va comprendre qu’il n’était 
pas lui, qu’il ne vivait pas dans une réalité en phase avec lui puisque tout était fait pour le 
perdre. Ainsi, tout ce processus machiavélique va lui donner l’opportunité d’aiguiser sa 
conscience pour qu’il ne se laisse plus jamais duper par toute cette fausseté. 
 
En lui, il va apprendre à se voir être, à se voir réagir, à se voir réfléchir, afin de prendre toujours 
plus de distance d’avec tout ce qui essaye de l’asservir. Aux aguets de chaque modification, 
pleinement conscient de tout ce qui arrive en lui, il va réapprendre à se connaitre pour savoir 
par où passe la falsification  afin d’induire toute la manipulation et pour être finalement au clair 
sur tout qui est en lui. 
 
Il n’y a pas d’autres solutions que d’être bien conscient de tout ce qui rentre en nous comme 
de tout ce qui en sort pour comprendre quel est le sens de ce va-et-vient. De multiples 
questions apparaîtront pour lui permettre d’éclaircir les zones d’ombres. Toutes ces zones 
obscures sont là où personne ne veut aller et c’est pourtant là où il faut aller. Ne plus rien laisser 
dans l’ombre de notre être pour ne plus avoir à le vivre à l’extérieur. 
 
Arpenter toute l’étendue de notre inconscience pour devenir plus conscient, plus complet, plus 
réel et surtout plus vrai. Dans un monde de mensonge, l’être vrai est hors de portée et 
d’influence de toute cette fausseté et c’est véritablement la clé ultime à vivre, car quand l’on 
devient qui on est, plus rien ni personne ne peut nous empêcher de vivre notre vie comme 
nous voulons la vivre. Plus rien en nous peut nous manipuler puisque nous avons acquit, par le 
biais de la prise de conscience de la manipulation extrême du monde, la compétence de nous 
y mouvoir sans jamais y rerentrer dedans. Nous sommes devenus finalement des experts de la 
contre manipulation. 
 
Des experts de la vérité, des étendards de toute notre authenticité, et pourtant dans cette 
clarté retrouvée, nous comprenons alors que nous avons besoin de rien, si ce n’est d’être 
seulement en phase avec nous-même, et ceci ne peut se faire qu’au secret de notre cœur, soit 
seul face à soi-même, là où on ne peut plus se mentir. 
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Vous faire croire est leur seule arme 
 
 
 
 
Une fois que vous avez ouvert les yeux sur le système et sur tous ses stratagèmes pour vous 
rendre dépendant et, corrélativement, vous enfermez dans des systèmes aux croyances 
paradoxales et antinomiques, vous commencez alors à comprendre que seul en vous existe 
toutes ces idées problématiques. Toutes ces idées problématiques sont le germe de tout ce qui 
vous fera réagir à tout ce qui n’existe pas pour seulement vous enfermer toujours plus dans 
une chimère mentale afin de vous désactiver peu à peu de tout votre pouvoir de vie. 
 
Vous faire croire est leur seule arme et, c’est à travers vos croyances que vous alimentez ce 
germe qui à force grandit de plus en plus pour finalement vous enfermer à l’intérieur de sa 
propre structure mentale. Tant que vous validez tout ce que vous recevez du système, vous 
laissez grande ouverte les portes de votre être afin de, vous laissez submerger par tout ce qui 
n’existe pas. 
 
Vous avez la possibilité de fermer ces portes pour ne plus recevoir le flux vital du système qui 
est là pour alimenter la chimère qui siège en vous. Cette fiction est autant alimentée 
extérieurement qu’intérieurement, mais pour la désactiver, il faut aller par étape. Il suffit déjà 
de commencer par fermer les vannes du flux extérieur afin de donner la possibilité à autre 
chose d’apparaitre. 
 
Tout le stratagème que le système utilise est dans le flux constant qui alimente et assoie une 
réalité sans cesse falsifiée. Si ce flux est interrompu, arrive alors d’autres informations, qui 
proviennent du centre de votre être et qui ont accès à toute votre vérité. Seule cette vérité 
pourra vous montrer tout le mensonge extérieur pour ensuite vous permettre de découvrir 
tout le mensonge en vous. 
 
C’est une quête de vérité et comme nous avons grandi dans une réalité mensongère, nous ne 
savons pas au début à quoi peut ressembler le vrai puisque toutes nos bases et tous nos repères 
sont nés dans le terreau falsifié et inversé de ce monde. Vous faire croire reste leur seule arme, 
car le système n’utilise rien d’autre pour créer en vous tout ce qui vous illusionne. 
 
Seule l’illusion en vous, façonne votre perception de la réalité tout en la créant. Cette illusion, 
même si elle est à l’extérieur, elle est tout aussi à l’intérieur et comprendre que l’intérieur 
façonne l’extérieur, c’est se redonner le pouvoir de vie afin de changer sa propre perception 
du monde. 
 
Ainsi cette perception tronquée et falsifiée, c’est à nous d’aller la modifier dans le but de la 
réaxer à la source de notre être réel et authentique, mais pour cela, nous devons traverser tous 
les mensonges du monde de dehors dans le but de transcender ensuite toute la falsification qui 
en à découler en nous-même. C’est seulement grâce à cette traversée de l’ombre qu’il y a de 
partout que nous pourrons réaccéder à notre propre lumière, car nous deviendrons peu à peu 
conscients de tout ce qui se passe réellement. 
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Ceci appartient à tous mais c’est à chacun de le faire puisque personne d’autre que vous, ne 
pourra finalement traverser toute cette falsification. Seule la prise de conscience de l’illusion 
dans laquelle nous sommes, pourra nous libérer d’elle. Comprenez ici que la vérité n’est pas de 
ce monde, mais elle est à découvrir à l’intérieur de vous, à travers l’expérience initiatique de la 
falsification de votre réalité tant extérieure qu’intérieure. 
 
Votre salut est seulement là, en vous, et personne ne vous le donnera, puisque c’est vous qui 
devez découvrir tout ce qui vous en empêche. Ainsi, là est tout le piège de leur arme de 
persuasion, car les marionnettes du système vont tout dire pour vous faire croire, que votre 
salut ne pourra provenir que du système ou d’autres histoires fallacieuses afin que vous restiez 
dans le cercle vicieux de leur illusion planétaire. 
 
Tant que vous croirez au système, il restera alors l’arme ultime qui vous manipulera à croire à 
votre dépendance, à votre finitude et ainsi à toute votre impuissance. Ainsi, le système à travers 
toutes ces croyances vous aura complétement désactivé de votre pouvoir de vie et donc de 
toute votre souveraineté. 
 
Vous êtes votre propre pouvoir quand vous comprenez que leurs seules armes sont vos 
croyances. Après cette remise en cause essentielle de votre propre perception de ce que fait le 
système, vous allez apprendre à croire par vous-même à travers la redécouverte de votre 
propre vérité, et là, c’est toute une nouvelle histoire qui s’écrira. Comprenez-bien cela, vous 
êtes venu ici pour traverser toute cette folie afin de retrouver peu à peu votre propre pouvoir 
qui écrira alors, la trame de votre nouvelle réalité, mais ici à l’encre de votre être réel et jamais 
plus par le biais de toute sa falsification. 
 
 
 
 

Prendre le temps d’être soi 
 
 
 
 
 
Toutes Les croyances que le système vous a transplantées depuis le début de votre vie n’ont 
de but que de générer des besoins, des attentes et finalement des désirs sur des choses 
complètement inutiles et qui servent seulement à vous faire perdre votre temps. Ce temps que 
vous perdez, vous empêche d’être simplement vous. 
 
Vous n’avez plus ainsi le temps pour découvrir qui vous êtes, car vous êtes en quête de 
tellement de chose que toute votre énergie comme toute votre attention sont explosées en de 
multiples directions. Vous perdez ainsi un flux constant parce que vous êtes divisée dans de 
multiples taches qui vous perdent les unes des autres, toujours plus de vous-même. 
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Pris de toutes parts, vous n’avez plus le loisir de découvrir ce qui se passe en vous, car vous êtes 
toujours poussé pour aller plus loin et donc pour aller plus vite. Il n’y a pas de fin à ce 
mouvement et bien souvent l’être perd tout sens de ce qu’il est réellement pour finalement 
perdre la raison. 
 
Il ne peut y avoir d’équilibre dans ce trop-plein incessant et même si vous le faites à corps 
perdu, vous perdez en effet le bien-être de votre corps. Pourquoi vous le faites ? Pourquoi 
chaque jour, vous faites ce que vous faites ? Pour qui ? Pour vous ? Pour votre famille ? Avez-
vous le choix de faire autrement ? 
 
Voilà bien des questions qui sont à contre-sens de tout ce que nous faisons chaque jour, car 
pour pouvoir y répondre, il faut déjà prendre du temps pour seulement pouvoir se les poser. Il 
n’y a jamais de temps pour soi, il y a toujours du temps pour les autres ! Mais, finalement, 
avons-nous le temps de réfléchir au temps que nous avons, au temps que nous subissons, au 
temps qui nous reste ? 
 
Autant dire qu’il n’y a plus du tout, de temps pour juste être et pourtant ce temps-là est et 
restera le plus important, quoi que l’on en pense. Ce temps-là est à retrouver, car sans lui, vous 
partez tête baissée vers tout ce que vous ne serez jamais. Alors à quoi bon ? 
 
C’est pour cela que personne ne se pose ce genre de questions puisque cela va à l’encontre 
même de tout ce que nous faisons ! Cela remet tout en cause et cela, personne ne veut tout 
remettre en cause si ce n’est finalement pour affronter réellement tout ce que l’on ne veut pas 
voir dans nos vies. 
 
Cependant, c’est bien cela qu’il faut regarder si l’on veut enfin comprendre pourquoi nous 
faisons sans cesse les mêmes choses et qui, en plus,  nous dérangent au plus haut point. Ceci 
est un point de vue que personne ne veut voir, car cela fait mal de voir là où ça coince. Pourtant, 
c’est là où cela coince qu’il y a, à comprendre précisément pourquoi afin de pouvoir détendre 
tout ce qui se tend sans cesse. 
 
La tension extrême que nous vivons sans cesse dans ce monde moderne est devenue si extrême 
que seul le mal-être peut le supporter. Alors à quoi bon, être mal sans cesse ? À quoi bon être 
tendu tout le temps ? À quoi bon courir de toutes parts sans jamais prendre conscience de tout 
ce que nous faisons ? À quoi bon ? Cela vous sert-il réellement de vivre ainsi ? 
 
Et, peut-être que tout ce qui arrive, c’est surtout pour ne jamais pouvoir prendre le temps de 
comprendre que tout part de travers et que nous sommes irrémédiablement entrainées dans 
un flux qui nous oppresse tout en nous dépossédant de notre vie. Mais alors qui possède notre 
vie si nous ne la possédons plus ? Tout cela ne servirait-il pas simplement de stratagème pour 
nous confondre dans un flux uniforme et insensé afin de nous faire faire tout ce que le système 
veut ? 
 
À vous de répondre, mais pour cela, il vous faudra obligatoirement retrouver du temps pour 
vous, car sinon vous ne pourrez même pas, vous posez toutes ces questions sur la perte de qui 
vous êtes. C’est toujours de cela dont il est question même si l’on ne s’en rend pas compte et 
cela est bien dommageable de ne pas en prendre conscience puisque c’est obligatoirement ce 
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qui va arriver ou pas, mais pour cela, c’est à vous de voir où vous pouvez enfin trouver du temps 
pour vous… 
 
 
 
 

Il n’y a plus rien à faire puisque tout est à 
être 

 
 
 
 
Au-delà de tout ce que nous faisons tous les jours, existe, persiste, notre présence qui seule 
tient les rennes de notre expérience. Cette présence, cet être que nous sommes en puissance, 
nous ne pouvons pour l’instant seulement le comprendre à travers la grille de lecture que nous 
avons apprise de ce monde. Il est là sans cesse en nous puisqu’il est notre centre et à travers 
lui, on peut s’ouvrir à la plus grande de toutes les forces, car il est le garant imperturbable de 
toute notre vérité face à ce monde totalement falsifié. 
 
Cet être est de tout temps, au-delà de tout ce que l’on peut concevoir et se rapprocher de lui, 
c’est se rapprocher de son mode de fonctionnement afin de comprendre comment il œuvre à 
travers nous. Tout ce que j’écris, éclairent certaines pistes qui tendent vers sa réalité dans le 
but de mieux pouvoir le comprendre tout en nous comprenant aussi nous-même. 
 
Au-delà de tout ce que nous faisons tous les jours, existe, persiste notre présence et cette 
présence sans cesse EST. Elle est tout et dans ce tout potentiel, nous, à travers notre propre 
vision, nous exprimons une façon d’être singulière afin de pouvoir l’expérimenter. Nous ne 
faisons que tester physiquement notre propre perception du monde puisque nous créons, à 
travers notre propre vision intérieure, la réalité extérieure. 
 
Notre être est tout et dans ce tout, nous pouvons faire toutes les expériences que nous 
souhaitons, simplement en y pensant, car notre pensée est le rayon de création que nous 
utilisons afin de pouvoir gouter, à travers nos sens, à toute cette réalité extérieure. Nous 
sommes là pour sentir en nous-même, l’expérience extérieure de tout ce que nous visualisons 
en nous. Dans cette perceptive, il n’y a rien de mauvais ou de bon puisqu’il y a seulement 
l’expérience à vivre. 
 
Ceci est le contexte essentiel de notre être réel, par contre puisque nous ne sommes pas encore 
totalement en phase avec ce côté essentiel, nous restons encore enfermés dans l’illusion de 
nous prendre pour autre chose, parce que nous ne pouvons pour l’instant que faire l’expérience 
inconsciente de ce qui se trame en nous. 
 
Il est important de comprendre notre réalité entièrement et pour cela, il faut intégrer 
l’extérieur comme projection de notre propre intériorité, mais cela reste assez compliqué à 
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réaliser au départ et pourtant, c’est le seul moyen de pouvoir tendre vers tout ce que l’on est 
réellement. 
 
Tout est UN mais nous n’arrivons pas encore à entrevoir tout ce que cela présuppose 
précisément afin de pouvoir vivre dans cette unité. Nous sommes ainsi parsemés, divisés et 
fragmentés par diverses strates de croyances qui expriment toutes une partie de notre réalité. 
Notre expérience devient alors le seul moyen que nous avons pour pouvoir réintégrer en notre 
être toutes les parties qui nous séparent. 
 
Ainsi pour l’expliquer le plus directement possible, il n’y a plus rien à faire puisque tout est à 
être. Si tout est à être, il suffit de comprendre comment être pour que nous puissions entrevoir 
la dynamique même de création de notre monde extérieur. 
 
Nous croyons que nous avons besoin de faire pour atteindre ou trouver ou vivre quelque chose 
alors que c’est tout l’inverse. C’est ce qu’il y a en nous qui crée ce que l’on va vivre 
extérieurement et ainsi, nous n’avons pas besoin de faire, mais juste de comprendre comment 
être pour attirer ce que nous voulons vivre. C’est là que le bât blesse puisqu’on nous a appris à 
vivre totalement à l’envers. 
 
Dans l’envers de ce décor ou finalement tout est faux, nous nous débattons encore avec notre 
manière de vivre, car nous ne savons pas vivre autrement qu’avec toutes nos manières de faire 
qui nous pousse à agir pour l’idée seulement d’avoir ce que l’on désire. 
 
Finalement, ce que je vous propose est de partir de tout ce que vous n’êtes pas à travers tous 
vos fonctionnements déviés et inversés afin de tendre vers tout ce que vous êtes. Pour cela, 
vous devez comprendre que vous ne pourrez le découvrir vraiment, si seulement vous arrivez 
à accepter l’idée que vous avez besoin de modifier tout votre fonctionnement de vie. 
 
Comprenez-vous le dilemme ? Nous sommes tous faces à ce paradoxe et chacun fait comme il 
peut, ou du moins, il fait comme il peut déjà le comprendre. S’il commence à entrevoir cette 
différence, il va se sentir pousser à être un peu plus en phase avec sa réelle présence pour 
mieux entrevoir tout ce qui ne s’explique pas, mais qui peut s’apprendre tout de même, mais 
seulement en le vivant. 
 
L’expérience est la clé, mais elle doit être sans cesse réorientée vers le centre de notre être, 
car sans son ancrage, nous pouvons facilement faire tout et n’importe quoi sans jamais en 
prendre réellement conscience. Notre conscience provient de cette présence, de cet être et 
apprendre à lui laisser de plus en plus de place tout en faisant moins, ou du moins en faisant 
en toute conscience ce que l’on fait, apporte alors tout un éclaircissement sur ce qui se passe 
objectivement en soi. 
 
Comme tout se passe en soi, c’est là l’école réelle de la vie et s’y ouvrir, c’est se permettre de 
rencontrer notre seul et réel maître. Ce maître ultime n’est pas loin puisqu’il est en nous ! Il est 
de tout temps notre racine, notre sol, et finalement notre véritable père. Ce repère à découvrir 
est notre être réel, soit l’être de notre être, celui d’où l’on vient et aussi celui vers où l’on tend 
sans cesse même si on l’ignore. 
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Quand cela est compris, quand cela est intégré, cela devient notre Axe, notre Source et donc 
notre unique Voie vers le retour de Soi dans l’unité de notre vie. Ceci est la base et le 
comprendre, c’est commencé à apprendre là où plus aucun mensonge ne persiste. Dans ce 
contexte réel de la vie, tout devient clair puisque vrai et donc sans cesse authentique. 
 
Le cercle est refermé, quand l’infini qui se vit dans le fini tout en étant sans cesse en retour vers 
son propre infini, s’expérimente en toute conscience par le jeu de l’un à travers toute forme. 
Du cercle au point, de la fermeture à l’ouverture, du plein au vide, du tout au rien, puis du rien 
au tout, tout ceci sont des images du processus que nous vivons tous. Tout est toujours lié et 
c’est à nous de pouvoir tout relié à nouveau afin de nous y retrouver toujours plus. 
 
 
 
 
 

Comprendre l’expérience de l’être 
 
 
 
 
 
Nous ne savons plus simplement être, puisque toute notre vie, on nous a programmé pour 
d’une certaine manière ne plus œuvrer dans notre état naturel. Tout au contraire, nous avons 
fini par fonctionner complètement artificiellement, mécaniquement même. Dans cet état non 
naturel, tout est toujours compliqué, dur et donc de plus en plus pesant. C’est ce que tout le 
monde appelle le poids de la vie, mais je nomme plutôt, tout le poids de la perversion à 
outrance. 
 
Nous avons été pervertis depuis notre plus tendre enfance à ne plus être comme nous sommes 
naturellement afin de rentrer dans le moule du système. Le système n’a eu de cesse de nous 
manœuvrer, de nous manipuler dans le but de nous programmer peu à peu à vivre dans cet 
état de soumission inconsciente tout en croyant que ce mal-être incessant est finalement notre 
état naturel. 
 
Il n’y a rien de naturel à être toujours de plus en plus mal, puisque tout au contraire, nous 
devrions être bien simplement, complétement à l’aise, totalement en paix, et ainsi serein. Si 
tout ce que l’on ressent est aux antipodes de cela, c’est que le système a réussi à nous enfermer 
dans ce malaise ambiant, car à travers tout ce mal-être, on devient plus facilement 
manipulable. 
 
Le système, c’est permis de désactiver l’être de notre être et ainsi, nous ne sommes plus axées 
et donc plus du tout connecté sur lui, mais sur toute autre chose. Grâce à l’absence de notre 
liaison d’avec notre être réel, nous pouvons aisément nous faire berner et donc ‘in fine’ nous 
basculons à travers toute la manipulation du système comme outil qu’il peut à loisir utiliser. 
 



 

 

85 

 

Pour comprendre l’expérience de l’être, il faut déjà prendre conscience que nous avons été 
piratés par tout ce système fallacieux, et tant que l’on ne perçoit pas cela, nous ne pourrons 
jamais comprendre comment l’être fonctionne réellement, car c’est à l’opposé de tout ce que 
nous vivons présentement. 
 
Nous ne savons plus être et ceci est bien à entrevoir pour retendre vers une expérience légitime 
de notre vie. Nous sommes enfermés dans une manière d’être qui nous leurre sans cesse à 
travers des désirs inutiles par le jeu de multiples croyances illusoires. Nous sommes en 
recherche de tout ce qui nous empêche d’être simplement nous-même, tout en croyant en 
plus que ce que nous faisons est essentiel à notre vie. 
 
Il n’y a pas plus superficiel à tout ce que nous recherchons que tout ce qui nous pousse à faire 
ou à désirer ce qui est nuisible pour soi et dont nous n’avons bien sûr aucunement besoin. Tout 
le problème est que nous n’avons aucunement conscience de la réalité de la situation dans 
laquelle on vit tous les jours. 
 
Nous vivons dans une inconscience béante et nous nous croyons en phase avec notre réalité, 
en phase avec notre temps. Toute la problématique ici rencontrée est que cette réalité est 
illusoire, tout comme son temps, et être en phase avec ce qui n’existe pas est le summum de 
toute la perversité, car on ne peut se prendre pour vrai alors que tout ce monde restera à jamais 
factice. 
 
Voilà le paradoxe de l’être, croire en ce qui le rend malheureux comme s’il était le plus heureux 
des êtres alors qu’il ressent tout le contraire. Il y a un tel décalage entre ce que l’on croit et tout 
ce que l’on ressent que ne pas pouvoir s’en rendre compte peut finalement nous rendre 
complètement fou. 
 
Si vous lâchez tout de vos croyances, qu’est-ce qui vous restera ? En contrepartie, quand vous 
ne cherchez plus rien, quand vous êtes en paix, serein, tranquille, tout se fait naturellement, 
car à ce niveau tout coule de source puisque tout est en phase avec vous. Pour comprendre 
l’expérience de l’être, vous devez intégrer comment être en phase avec la vie. 
 
Être en phase avec la vie est un état d’être naturel, organique. En fait, il faut comprendre qu’il 
reste hors d’atteinte de tout cheminement mental. Le mental nous pousse à agir pour atteindre 
certaines choses, mais il y a des états qui ne peuvent être atteints de cette manière-là. Bien au 
contraire, ils sont hors de portée de tout ce fonctionnement, ils sont même ce qui empêche de 
pouvoir s’ouvrir à ces états d’être naturel, car ils sont toutes cette mécanique qui nous en 
éloigne toujours plus. 
 
Les états de l’être ne peuvent être compris à travers une conception purement mentale parce 
qu’elle permet d’interpréter uniquement à travers une grille de lecture biaisé et pire falsifié 
afin de nous éloigner de la réalité authentique. Dans le mental, l’être n’a plus de place puisque 
tout est fait pour l’effacer définitivement. 
 
S’il est effacé, il n’a plus d’existence et donc plus de possibilité de se vivre et c’est exactement, 
ce que recherche le système. C’est à nous de redonner de la place à l’être, en prenant 
conscience déjà de toute son importance et surtout de son manque exubérant et abyssal. 
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Le manque pourtant comme le vide sont une expérience essentielle à vivre pour comprendre 
pourquoi nous sommes si avides de tout ce que nous montre le système. Peut-être pour nous 
remplir à ras bord de tout ce qui nous empêchera de retrouver ce vide en nous qui pourrait 
nous permettre de laisser éclore tout notre être authentique ? 
 
 
 

Laissons éclore notre être authentique 
 
 
 
 
 
Faisons ensemble un peu d’espace pour accueillir le vide. Le vide est ce qui nous manque, non 
pour faire, mais seulement pour être. Le vide est l’expérience assassine qui nous montre en 
pleine face tout le plein qui nous illusionne. Tant que nous sommes pleins de tout ce que nous 
déverse le système, nous n’aurons pas la place nécessaire pour accueillir l’être. 
 
L’être est là, présent et comme nous sommes absents de nous-même, nous ne savons plus être 
simplement lui. Nous avons fini par nous habituer à être tout autre chose, mais cela n’est jamais 
un problème, car tout peut se transformer en solution. 
 
Peu importe là où nous sommes, peu importe ce que nous croyons de nous comme des autres 
ou du monde, l’être de notre être est là, toujours présent. On nous apprit à devenir ce 
personnage dans notre histoire de tous les jours. On nous apprit à fonctionner d’une certaine 
manière à travers nos conceptions mentales et nous ne pouvons que nous baser surtout ce que 
l’on a pu en comprendre. 
 
Ce que nous comprenons nous appartient à nous seul puisque cela est apparu à travers toute 
notre expérience de ce monde. Ce que nous voyons du monde est sans cesse ce que nous en 
comprenons et même si tout n’est pas compris, cela peut advenir quand même. Rien n’est figé 
dans le monde parce qu’il est le mouvement même qui réagit aux modifications et 
compréhensions que nous avons en nous-même. 
 
Tout est Un. Tout est là grâce à nous, grâce à la vision que nous avons de cette réalité. 
Comprendre que tout est à comprendre pour pouvoir nous ouvrir à tout ce qui nous dépasse 
et nous laisser guider à travers toutes ces nouvelles compréhensions afin de pouvoir mieux se 
connaitre et donc mieux se percevoir. En fin de compte, nous pouvons nous retrouver sans 
cesse de partout pour nous voir tout le temps et en toute conscience, mais avant, nous avons 
besoin de créer une passerelle depuis là où nous sommes pour pouvoir tendre vers ce que l’on 
est réellement. Cette passerelle ne peut advenir qu’en nous-mêmes, là, au secret de notre être 
le plus désiré. 
 
Tant qu’en nous-même, nous sommes sans cesse remplis de tout et n’importe quoi par le 
système, nous n’avons pas la possibilité de fabriquer cette passerelle, car tout notre temps et 
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toute notre attention sont tournées vers le superficiel de tout ce système. Ce superficiel 
alimente une vision du monde éphémère qui n’a de cesse de vous emprisonner dans toute son 
irréalité. 
 
C’est pour cela que vous avez besoin du vide puisqu’elle est l’expérience assassine qui vous 
montrera alors tout le plein qui vous illusionne tout en créant la structure même de cette 
passerelle afin de pouvoir vous acheminer vers toutes les retrouvailles de votre être réel. Seule 
l’expérience du vide peut vous donner la possibilité de laisser éclore votre être authentique. 
 
Le vide vous permet d’expérimenter un tout autre plan de votre vie, une toute autre dimension 
que celle du mental. Tant que vous resterez dans ce plan mental, vous serez sans cesse perdus. 
Ici dans ce plan mental tout est faux puisque falsifier par le système afin de vous soumettre aux 
lois et aux dogmes qu’il a mis en place. 
 
Ces lois et ces dogmes sont là pour restreindre votre liberté. Sans liberté, vous ne pouvez plus 
être qui vous êtes authentiquement parce que vous êtes poussés à faire des choses qui vont à 
l’encontre de ce que vous voulez vraiment. Tout ce pouvoir de restriction est contenu dans vos 
dogmes comme dans vos lois et tant que vous y êtes soumis, le système alors prendra toute 
votre liberté et donc tout votre pouvoir de vie pour créer cette réalité dystopique qui se montre 
pourtant de plus en plus. 
 
Pourtant, ce pouvoir restera toujours en vous et tant que vous serez soumis au système, c’est 
lui qui, à travers ces dogmes et donc par l’articulation de toutes les croyances qu’il a 
transplantées en vous, vous dictera quoi faire, et pire vous illusionnera même à vous faire croire 
que tout ce qu’il fait est pour votre bien. Votre bien le plus précieux est d’être libre et si vous 
ne l’êtes pas, vous ne pouvez être bien, en paix, et donc en phase avec votre vie. 
 
Pour pouvoir laisser éclore votre être authentique, vous devez comprendre que les dogmes et 
les lois que vous prenez pour légitimes sont utilisés pour vous asservir. Tant que vous ne 
comprendrez pas cela, vous resterez sans cesse illusionné par toutes ces croyances qui œuvrent 
en vous, tout en vous faisant croire à des monts et merveilles, mais dont vous expérimenterez 
seulement tout le mal-être de votre malheur. 
 
Vous avez le pouvoir de tout comprendre, mais seulement comprendre au-delà du mental, car 
tant que vous êtes sous sa coupe, vous n’y verrez que du feu tout en vous perdant dans 
d’illusoire joute mentale. L’être de votre être est là en vous, mais vous ne pourrez l’entendre 
que dans le vide de votre tête. Le vide est la seule expérience à vivre pour comprendre enfin 
tout le plein qui nous assassine à chaque instant. 
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Une expérience du vide 
 
 
 
 
Je vais vous expliquer comment j’expérimente le vide, mais avant tout, pourquoi. Le vide est 
très important dans ma vie de tous les jours. Je l’exerce depuis tant de temps, il est devenu 
naturel puisque j’y suis dedans à chaque instant de ma vie. Je vis dans un silence intérieurement 
total. Je peux ainsi utiliser mon imagination ou même ma réflexion quand je le souhaite, sinon, 
je vis dans un état de non pensée. 
 
Ceci est devenu ma base et ma référence, car à partir du moment où l’on est vide, on peut tout 
recevoir. Il suffit pour cela de simplement emmètre l’intention et l’on se branche alors 
automatiquement sur ce que l’on veut recevoir comme information ou comme 
compréhension. Nous avons ainsi tous accès à ce champ informationnel qui, tel un internet 
quantique, possède toutes les informations qui existent. 
 
Pour s’y ouvrir, il faut bien comprendre l’expérience du vide. En effet, elle permet de nous 
mettre dans un état d’ouverture qui seul pourra nous permettre ensuite de nous y brancher 
dessus. Expérimenter le vide, c’est ce qui nous permet de nous ouvrir peu à peu au trop-plein 
de notre vie quotidienne afin de pouvoir en prendre conscience et comprendre ainsi l’effet qu’il 
a en nous. Tant que l’on ne peut comprendre les effets de ce trop-plein à outrance, on ne 
pourra être armé pour le dépasser. 
 
Ce trop-plein est une arme terrible, car elle vous désactive de votre potentiel, de votre sève et 
ainsi de votre pouvoir de vie. Votre vie à un sens, mais elle ne pourra se découvrir seulement 
quand vous pourrez comprendre que ce trop-plein vous enferme dans une expérience 
insensée. Tant que vous vivez ce non-sens, vous êtes comme hypnotisés par l’afflux incessant 
de tout ce qui vous arrive de toutes parts et vous ne pouvez pas prendre conscience de votre 
état. 
 
Sans l’expérience du vide et donc sans l’apparition de cette ouverture en soi, nous serions sans 
cesse leurrés par ce trop-plein illusoire qui nous submerge à chaque instant. L’expérience du 
vide est essentielle, voire vital en ce monde infernal, car sans lui, on ne pourrait pas 
comprendre comment sortir de cet état d’asservissement de chaque instant. 
 
Pour s’ouvrir au vide, il faut seulement se débrancher du champ mental, parce que ce champ 
vous parasite à chaque instant. Il suffit de commencer à prendre de grandes respirations pour 
ensuite se focaliser seulement sur ce qui se passe au niveau de votre corps. La sensation de ce 
qui se passe sur votre corps est le passage que l’on doit utiliser pour sortir du mental et s’ouvrir 
au champ énergétique de notre corps. 
 
Plus vous êtes ouvert à ce que vous ressentez et plus, vous êtes dans l’instant présent. Ceci est 
à bien remarquer, puisque nous ne vivons pas dans l’instant présent, nous vivons exclusivement 
dans un temps illusoire dont le mental l’utilise sans cesse pour nous perdre dans toutes ses 
projections. 
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Le ressenti est essentiel, c’est la porte qu’utilise notre conscience pour nous acheminer de 
l’information autrement que par le mental et toutes les pensées véhiculées. Dans cet accueil à 
tout ce que je ressens, ma focalisation va vers toutes les choses qui se passent dans mon corps. 
Je suis dans un état d’observateur, j’observe les changements qu’il y a en mon corps. 
J’accompagne par ma focalisation mes sensations et je m’ouvre ainsi tranquillement à tout ce 
qu’elles veulent me signifier. 
 
Comme mon corps est un tout, il devient alors le symbole de la totalité de mon être infini qui 
communique à travers les portes sensorielles de mon corps. Ainsi, par le biais de l’accueil de 
ma conscience complètement ouverte, je reçois un savoir être. Soit des informations 
essentielles pour mieux me comprendre et ainsi pour mieux percevoir ma réalité puisque les 
deux sont interreliés. 
 
Il n’y a rien de compliqué à faire ce que je viens de vous expliquer et c’est pour cela que cela 
parait tout au contraire si dur de pouvoir le faire. Ici, il faut bien comprendre que c’est votre 
mental qui va interpréter cela de toutes les manières possibles pour que vous ne puissiez jamais 
l’expérimenter, car il sait que c’est le seul moyen par lequel, il peut être complétement bloqué. 
 
 
 

Les sens de l’être 
 
 
 
 
Le vide est le processus mis en place pour pouvoir se reconnecter à notre être authentique. La 
sensation est le moyen de communication qui nous ouvrira les portes de notre perception 
réelle du monde. Nous ne savons plus voir ni entendre le monde, car on nous a coupé peu à 
peu de tous nos moyens sensitifs. 
 
Le système n’a eu de cesse de nous inhiber de nos sensations. Sans nos sensations, nous ne 
sommes plus câblés sur notre réalité authentique et nous ne pouvons réagir de manière 
légitime à ce qui nous arrive puisque nous n’avons plus accès à ce qui se passe réellement. 
Ainsi, nous ne voyons plus les choses telles qu’elles sont, nous n’entendons plus les autres à 
travers ce qu’ils nous disent et de manière similaire pour toutes nos autres portes sensitives. 
Nous nous coupons de vivre une vie cohérente parce que nous devenons finalement sourds, 
aveugles au monde qui nous entoure. 
 
La sensation de l’être est le chemin que nous allons tous devoir reparcourir pour nous aider à 
ressentir à nouveau tout ce qui se passe en nous afin de retrouver les sens de notre être. Sans 
les sens de notre être, nous ne pourrons plus nous réaxer aux messages de l’être de notre être. 
 
Ceci est essentiel à intégrer, car sans la sensation de ce qui nous arrive, nous interprétons alors 
seulement avec la pensée, la croyance et finalement l’illusion peut nous amener à réagir de 
manière totalement disproportionnée. Ceci est la base de toute la manipulation de notre réalité 
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parce que grâce à la désactivation de nos sens, nous ne nous basons plus que sur ce que l’on 
imagine dans nos têtes. 
 
D’où l’importance de retrouver l’exercice de toutes nos sensations. D’apprendre peu à peu à 
les rouvrir tout en portant notre focalisation pour nous permettre de nous réhabituer à nous 
câbler sur leur expérience afin de recevoir à nouveau les informations naturelles du monde du 
dehors comme du monde de dedans. C’est tout un réapprentissage dont nous avons besoin 
pour retrouver tous les sens de tout ce que l’on a perdu. 
 
Nos sens sont essentiels pour découvrir tout le sens de notre vie. Sans l’accès aux sens de notre 
être, tout peut paraitre insensé et c’est tout le but du système de faire croire que comme tout 
est insensé, on peut faire tout est n’importe quoi sur soi comme sur les autres et que finalement 
cela n’a aucune importance. 
 
C’est tout le nœud gordien qu’il essaye de mettre en place en notre réalité afin de pouvoir 
exercer une influence si néfaste que le mal lui-même devient normal et donc tolérable. Mais, 
peu importe toute l’inversion de leur idée, si vous comprenez cela réellement, vous saurez 
comment dépasser leur délire morbide et retrouver en vous les sens de ce que vous devez 
comprendre et donc vivre pour finalement être en phase avec vous et plus jamais avec ce 
système oppressif. 
 
Quand vous reprenez conscience de tous les sens de votre être, cela va vous permettre de 
pouvoir réécouter tout ce qu’il a à vous dire. Tout ce qui passe à travers les sens de votre être 
vous permettra de retrouver le flux naturel des informations qui vous arrivent. Ainsi, peu à peu, 
il deviendra de moins en moins parasiter par le champ mental. 
 
Quand tous les sens redeviennent ouverts, alors vous allez pouvoir utiliser cette sensation 
globale à travers votre corps pour apprendre à nouveau tout le langage de la vie. Vous allez 
découvrir à travers la sensation de votre corps qu’il existe un échange incessant dont vous 
n’avez pas du tout conscience pour l’instant. Pourtant, cet échange est une communication à 
part entière entre des réalités qui vous dépassent pour l’instant, mais qui pourtant sont 
constituants de ce que vous êtes totalement. 
 
Prendre conscience de cette communication à travers votre corps par toutes vos sensations va 
vous donner peu à peu tous les codes d’interprétations qui vous serviront de support pour 
recréer une sorte d’alphabet afin de l’utiliser comme langage et donc comme moyen de 
compréhension de ce qui vous traverse corporellement. 
 
Ceci est la base et finalement le repère ultime de tout ce qui vous manque actuellement, car 
grâce à cette communication par votre corps, vous allez retrouver un savoir ancestral qui vous 
permettra d’être en phase avec le vivant et qui vous donnera les codes de compréhension de 
votre réalité authentique. 
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Décoder son propre monde 
 
 
 
Votre corps est beaucoup plus que tout ce que vous pouvez imaginer. Il renferme en lui 
infiniment plus de réalités et donc de dimensions que l’univers dans lequel vous imaginez être 
enfermé. Le monde extérieur est limité à la forme de vos croyances tandis que le monde 
intérieur est infini. 
 
Notre corps d’une certaine manière renferme en lui tout cet infini d’où l’on provient et le 
comprendre c’est se donner la possibilité de pouvoir retendre vers cet infini en Soi. Le corps 
ainsi compris devient la première porte à ouvrir et quand cela est fait, à travers la 
compréhension sensitive de ce qu’il se passe en lui, alors on peut explorer toutes ses autres 
dimensions afin de se redécouvrir réellement dans tout ce que nous avons oublié de notre être 
total. 
 
S’ouvrir à la focalisation de tout ce qui se passe en notre corps est essentiel, car à travers cette 
gymnastique, on va s’habituer à utiliser un sens, mais tout intérieur. Cet intérieur renferme 
tellement plus que tout ce que l’on peut imaginer parce qu’il détient toutes les clés 
d’interprétations de tout ce que nous sommes réellement. 
 
Ce sens intérieur, plus il est utilisé et plus, il devient puissant, car au début, nous allons 
seulement prendre conscience de ce qui se passe en notre corps, ensuite, nous allons 
commencer à ressentir nos flux corporels qui sont, à termes, les expressions de notre champ 
énergétique. Une fois que nous avons compris comment fonctionnent ces énergies en nous et 
surtout pourquoi elle s’expanse et se contracte, alors nous aurons découvert comment 
s’exprime notre chant énergétique et nous pourrons alors l’interroger directement. 
 
Ce champ énergétique est relié au champ informationnel de notre être authentique et plus, 
nous communiquerons avec lui et plus, nous pourrons entrevoir tout l’essentiel qu’il y a à vivre 
en nous-même. Nous serons alors prêts pour entreprendre le voyage le plus sensationnel de 
notre vie qui est celui de redécouvrir tous les partis qui sont en nous et qui œuvrent au tout de 
ce que nous expérimentons ici-bas. 
 
Ceci est la voie ultime pour décoder tout ce qui se trame en nous afin de pouvoir nous connaitre 
en totalité. Nous avons tous potentiellement cet infini en nous, mais tant qu’il reste inconscient, 
nous ne pouvons l’utiliser, car nous ne savons pas quoi en faire. Seule l’expérience de ce sens 
intérieur peut finalement nous acheminer, peu à peu, à percevoir ce tout en nous tout en nous 
montrant toutes les significations qui en découlent. 
 
Ce tout en nous est l’être de notre être, et plus on se rapproche de lui, plus on se rapproche de 
Soi, et de sa propre et authentique vérité. C’est cela le processus ultime de la vie : se connaitre 
soi-même afin de connaitre les dieux et l’univers puisque finalement, nous sommes déjà tout 
cela. 
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VII 
Le système a besoin de vous 

 
 
 
Le système ne peut exister sans vous ! Vous êtes ce qui exprime le système. Votre image 
intérieure de comment vous voyez le monde exprime cette image dans le moule du monde 
extérieur. Comprenez-vous, vous êtes le pouvoir puisque c’est vous tous qui mettez naissance 
au monde que vous vivez. 
 
Le système a besoin de vos croyances et c’est pour cela que tout est fait pour vous acheminer 
tout ce qu’il a besoin que vous croyez, pour pouvoir le valider et ainsi l’exprimer. À votre avis 
pourquoi la majorité des êtres de ce monde sont sans cesse aspirés par tous leurs écrans ? 
Toutes ces boites noires sont des écrans de contrôle qui par leurs chaînes et leurs programmes 
vous enchaînent dans une vision étriquée et paradoxale de comment est la réalité. 
 
Leur seul pouvoir est là : vous le faire croire. Vous faire croire que le monde ne peut surtout 
pas être autrement que tout ce qu’il vous montre. Pourtant, le monde, la réalité est tout autre 
et même totalement inversé. Sans la validation de toutes vos croyances, le système 
s’effondrerait et ça, c'est leur pire cauchemar. 
 
Néanmoins, c'est exactement ce qui se passe, plus le système est virulent dans la mise en place 
de son emprise, plus il montre toute sa faiblesse de ne plus pouvoir juste par la ruse arriver à 
manipuler tous les gens. De plus en plus d’être se réveillent de tout ce cauchemar ambiant et 
peuvent ainsi s’ouvrir à de nouvelles histoires, à de nouvelles croyances et ainsi exprimer dans 
le monde extérieur de toutes nouvelles réalités. 
 
Par la peur, le système essaye de créer de nouveaux mythes, de nouvelles structures de 
croyances, mais il ne pourra y arriver, car toutes ces nouvelles images ne peuvent advenir que 
de l’intérieur de tous les êtres qui s’éveillent. Il ne peut plus inverser les choses puisqu’elles ont 
atteint leur point de non-retour. 
 
L’aurore de multiples réalités éclaire peu à peu tous les êtres fragilisés par la violence du 
système et tout ce qui est fait pour rétablir une nouvelle incarcération est cela même qui va 
aider son propre dépassement et ainsi la libération de tout le genre humain. 
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Mettre au monde votre propre réalité 
 
 
 
Quand on arrive à pouvoir déchiffrer sa vie et que l’on commence ainsi à voir comment nous 
fonctionnons, nous souhaitons alors mettre au monde notre propre vision de la réalité afin de 
pouvoir l’expérimenter. Découvrir peu à peu que toutes ces années, le système a voulu nous 
faire croire que nous étions insignifiants, impuissant et pire, que nous n’étions rien de plus que 
des numéros, des rouages ou des outils pour le système, remplaçable et même jetable, nous 
emmène obligatoirement à remettre beaucoup de chose en question. 
 
Pouvoir traverser cet enfer, pour ceux qui arriveront à le comprendre, aura eu, un effet si 
révélateur à cause de la violence et de l’affront de toute la noirceur de ce monde, que cela aura 
permis de les réveiller de leur léthargie cauchemardesque. Le réveil permettra de montrer enfin 
tout l’envers du décor à travers tous les mensonges véhiculés par le système. 
 
La lumière peut renaitre dans le chaos que si le chaos est perçu pour ce qu’il est et non pour 
toute l’illusion qu’il façonne. C’est bien l’illusion, et donc l’image que le système engendre, qui 
perd les êtres dans des réalités chimériques et virtuelles. 
 
Pouvoir grandir dans cette période si sombre nous permet de devenir encore plus fort, encore 
plus ferme, encore plus équilibrer paradoxalement, car plus rien ne pourra nous atteindre 
puisque d’une certaine manière, nous avons vécu le pire. Ce pire est notre père, notre repère 
et il nous a montré tout ce que l’on ne veut plus vivre. 
 
Fort et puissant de tous ces repères, plus rien ne peut nous berner parce que nous avons appris 
à nous libérer de tous les systèmes d’asservissements. Nous nous sommes libérés nous-même 
et cette liberté acquise à la forge de notre expérience, devient notre plus grande richesse. En 
effet, nous pouvons l’utiliser pour continuer à nous protéger de l’assaut de n’importe quelle 
attaque comme aussi pour aider ceux qui sont prêts à sortir du système. 
 
Vous êtes devenu maitre de l’image que vous portez comme de celle que vous exprimez aux 
autres, car elles sont finalement maintenant mouvantes puisqu’elles prennent la forme de ceux 
qui seront en face de vous. Cette phrase porte en elle des idées dont vous ne pouvez pour 
l’instant comprendre toute l’ampleur. Cependant, quand vous l’aurez enfin compris, vous 
percevrez alors ce qu’est la réelle magie de l’image et de comment elle est utilisée par le 
système. 
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Vous serez alors un Mage des temps modernes utilisant le pouvoir des images et des mots pour 
servir l’unité de toute chose. Puisque tout s’exprimera à travers le prisme de l’unité retrouvé 
en vous, vous pourrez alors moduler cette unité dans toutes les images que vous véhiculerez 
et votre monde deviendra alors un tremplin pour chaque être qui est prêt à éclore à lui-même. 
 
 
 
 

Le levain du spectacle à venir 
 
 
 
L’image est déjà là, perceptible, mais pourtant, peut-on la voir réellement ? Tout ce qui se 
montre nous donne rarement une idée de tout ce qu’il y a derrière l’image que l’on voit en soi. 
En effet, l’image est toujours imagination de ce que l’on perçoit, car l’on ne peut voir déjà, 
seulement l’image qu’il y a déjà en soi. 
 
L’image réelle, telle qu’elle ne s’imagine pas, est compliqué à attraper, cependant, nous avons 
tous l’occasion de pouvoir la retenir en plein vol parce que sans cela, il nous serait impossible 
de l’avoir entièrement. Nous ne pourrons entrevoir que son début et jamais sa fin qui toutefois 
pourrait nous aider à comprendre tout le temps de l’image, toute la vie de cette forme non 
encore parachevée. 
 
L’image à venir est cette expérience à vivre mais pour l’entreprendre complètement, il y a un 
sens à suivre et tout aussi, un temps qui peut permettre, s’il se déroule complétement, montrait 
l’ultime qui éclot, pour laisser apparaitre comme une fulgurance toute l’image 
 
Ce temps est un présent, mais si l’on imagine trop, alors ce présent devient trop pesant, et 
disparait pour laisser place à toute son absence, ou du moins à toute l’imagination de ce que 
l’on croit y trouver. Là est tout le problème qui se crée et qui exprime alors toutes les 
problématiques que tu retrouves dans tout ce que tu vois. 
 
Comprend maintenant, l’image à venir est là-devant toi, une et claire. Pourtant, la lumière ne 
se montre pas encore, car elle s’entend doucement, patiemment, jusqu’au moment propice où 
enfin tout prend fin puisque tout prend sens et s’allume alors un feu de joie où tout vibre tel 
l’absolu infini. 
 
L’image à venir est là en toi, mais tant que tu la cherches à l’extérieur, tu n’y verras que du feu 
puisque seules les ombres dansantes te donneront leurs leçons des choses afin que tu 
comprennes que tout ce que tu vois, c’est toujours toi. Ou du moins c’est par le jeu de toutes 
ces ombres que tu projettes sans cesse, car elles restent encore toutes ses images dont tu 
ignores tout et qui toutefois t’habitent encore et encore. Entrevoie cela, vois en toi et ne 
regarde plus avec l’œil de ta vue, mais seulement avec l’œil de ton cœur, mais pour cela, tu 
devras aller outre de tout ce qui se montre sans cesse. 
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L’habitude alors t’entrainera à ne plus rien voir si ce n’est toujours les mêmes choses et c’est 
en cela où tu dois apprendre à percevoir toujours au-delà de l’habitude, sans cesse au-delà de 
tout ce que tu penses et crois encore, car sans ça, tu ne verras alors rien d’autres que du feu. 
Un feu de loi, un feu de toi, un feu de roi parfois, mais jamais, au grand jamais, un feu de joie 
où tu pourrais enfin te sentir totalement exister puisque entièrement libérer de tout le poids 
des choses qu’il y avait toujours en toi. 
 
Ce feu est comme cette image devant toi, elle est là pour te redonner l’impulsion de sa 
recherche dans ce tout, que tu vois sans cesse, mais dont tu ignores tout. En fin de compte, tu 
ne pourras, l’a trouvé seulement en toi, là où tu ne cherches jamais, car ce feu est à allumer en 
toi afin de bruler tout l’inutile qui te piège à voir encore et encore toutes ces fausses images. 
 
Mais, alors, pourquoi chercher l’image où la magie opère ? Et, comment opère cette magie ? 
Quelle réelle opération se passe quand tout fait sens, quand tout s’illumine ? En fin de compte, 
comment tout peut s’opérer au grand jour sans que personne la voie jamais. C’est un opéra 
sous lequel tout chante la même symphonie et pourtant, chacun des artistes qui opèrent, 
utilisent leur propre instrument afin d’amener peu à peu la fin de la musique, la révélation de 
la symphonie totale. 
 
Quelle est cette musique unique en son genre auquel personne ne peut jamais complétement 
l’entendre si ce n’est ceux qui écoutent avec leur cœur. Là, au creux de ce monde, persiste 
encore ce refrain, car il est le levain même de ce spectacle à venir. 
 
Sur la scène, l’image entière se montre toujours aux yeux de tous, mais la plupart ont encore 
les yeux fermés, le regard tourné vers tout ce qui résiste et persiste en vain. Pourtant l’image 
réelle enlève peu à peu tous ces masques, tous ces costumes pour montrer enfin tout le 
dénouement, qui reste tant attendu. 
 
Ceux qui restent, ceux qui ont su attendre, ceux qui ont su s’entendre, voient enfin toute 
l’image, tout le déroulé, tout le processus et dans un moment de folie impétueuse, leur être, 
enfin se délivre, se livre et se donne totalement nu. Alors l’éclair vient déchirer la nuit la plus 
sombre pour y révéler toute la lumière qui a toujours était là, présente, derrière la scène, 
derrière toutes les illusions qui un temps les ont comme hypnotiser à ne voir que cela. 
 
Finalement, tous arrivent à percevoir le sens de la véritable histoire, de la seule et réelle image 
pour révéler alors toute la magie qu’utilise tous ces mages infinis afin de nous libérer de toute 
notre noirceur, de tout notre inachèvement… 
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Reprendre la responsabilité de sa vie 
 
 
 
 
Quand on comprend que le seul véritable pouvoir du système est seulement de vous faire croire 
à tout ce qui est dit, alors ce pouvoir devient totalement nôtre. Quand on comprend réellement 
tout notre pouvoir, celui de nos croyances qui façonnent tous les mondes, alors on découvre 
toute notre véritable puissance. 
 
Cette puissance n’est pourtant pas utilisée à bon escient, car elle nous est encore hors de porter 
puisque incomprise, mais nous avons le choix de la comprendre tout en percevant comment le 
système l’utilise contre nous. Ceci est le nœud de toutes nos problématiques et tant que cela 
restera ignoré, nous serons à la merci de ceux qui nous manœuvrent en coulisse. Il suffit 
cependant d’en prendre conscience pour découvrir enfin pourquoi nous ne sommes finalement 
plus souverains de notre vie. 
 
Notre souveraineté est totale quand nous savons qui nous sommes, soit de pur créateur, mais 
si nous nous laissons embrigader dans des croyances qui nous font prendre pour des êtres 
impuissants et totalement insignifiants, c’est exactement ce que l’on vivra. 
 
Nous avons le choix de croire différemment et donc de nous ouvrir à des réalités dans lesquelles 
nous reprenons les rennes de nos vies, enfin d’être heureux et complètement épanouis. Pour 
cela, nous devons comprendre notre réelle puissance afin de retrouver notre totale 
souveraineté. 
 
Comprenez ici et ceci est le plus important, rien d’extérieur à vous ne viendra vous redonner 
les clés de votre propre souveraineté. C’est à vous de reprendre conscience de qui vous êtes et 
ainsi de pouvoir expérimenter à nouveau toute votre puissance dans le but de redevenir 
entièrement souverain. Ceci est essentiel à comprendre sinon vous continuerez de laisser votre 
puissance et votre souveraineté a d’autres afin de continuer d’établir cet enfer journalier. 
 
Nous sommes tous responsables de notre vision du monde et même si elle reste inconsciente, 
nous devons comprendre totalement cette responsabilité pour pouvoir remettre la balle dans 
notre camp. Sans cette responsabilité, nous continuerons de laisser notre pouvoir au système 
et c’est exactement ce qu’il veut, car à travers notre responsabilité déportée, il peut choisir à 
loisir ce qu’il va faire de nos vies. 
 
Comme tout est inversé dans cette réalité, nous avons besoin de reprendre tout ce que l’on a 
donné peu à peu et sans le savoir au système. Comprenez que le système n’est rien finalement 
sans nous, sans notre pouvoir créateur. Sans ce pouvoir, il ne peut tout simplement pas exister. 
 
Nous sommes la création ! Dans cette optique unitaire, il faut bien entrevoir que nous sommes 
soit le problème si nous ne comprenons pas réellement tout notre pouvoir créateur, ou, soit la 
solution si nous arrivons à nous hisser assez haut pour voir enfin globalement qui nous sommes. 
C’est toujours une question de perspective et de perception de ce que nous sommes, car à 
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travers le prisme de ce que nous comprenons de nous, nous créons à hauteur seulement de 
cette compréhension. 
 
C’est pour cela que nous devons reprendre notre responsabilité de créateur afin 
d’expérimenter notre puissance et comprendre ainsi toute notre souveraineté retrouvée. Nous 
sommes concrètement responsables de ce que nous créons et sans cette prise de conscience 
de toute notre responsabilité, nous ne pourrons alors commencer à percevoir notre réelle 
influence et donc notre authentique puissance. 
 
En nous existe cet éveilleur infini, qui nous pousse à avancer sans cesse vers le retour à notre 
propre responsabilité, car il sait que c’est la seule et réelle première marche à franchir pour 
nous permettre de retrouver tout notre pouvoir. Nous n’avons plus à laisser notre 
responsabilité a d’autres parce qu’elle nous incombe de droit. 
 
Ce droit est le droit d’être notre propre créateur puisqu’en définitive, c’est ce que nous sommes 
réellement, mais comme nous n’en n’avions plus conscience, d’autres l’utiliser à travers la mise 
en place de fausses croyances pour nous limiter et nous désactiver de toute notre puissance et 
donc de notre souveraineté. 
 
Au cœur du cœur de notre être est notre éveilleur infini et il est là pour nous aider à retrouver 
cette responsabilité, car il sait que c’est seulement en étant concrètement responsable de ce 
que l’on croit que l’on pourra voir les changements extérieurs éclore. Nous sommes la solution 
quand nous reprenons notre responsabilité d’alimenter en nous les histoires qui nous changent 
la vie. 
 
Ceci est notre pouvoir le plus extraordinaire et le redécouvrir c’est redevenir intègre dans ce 
que l’on croit comme dans ce que l’on pense. Nous avons ce pouvoir en nous, mais nous devons 
apprendre comment le canaliser dans le flot continu de toutes nos expériences. 
 
Nous sommes le pouvoir quand nous comprenons ce pouvoir en nous. Nous sommes 
souverains quand nous comprenons enfin cette souveraineté en nous. Nous sommes 
finalement responsables de notre vie quand nous nous sentons enfin totalement responsable 
de toute la création de notre vie. Ceci est le chemin qui nous permettra alors d’expérimenter 
qui nous sommes réellement. 
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Alimentons de nouvelles histoires 
 
 
 
 
 
Si nous nous croyons impuissant face au monde extérieur, nous ne pouvons pas agir comme 
nous le souhaitons, mais seulement par rapport à ce que l’on croit pouvoir faire. Cette 
impuissance en nous est comme un philtre magique utilisé contre nous par le système, pour 
que nous puissions uniquement agir à travers des limites qui nous contraignent sans cesse à 
choisir à travers seulement quelques possibilités. 
 
Ceci est notre liberté ! Libre de choisir seulement ce qui nous est considéré comme possible, 
faisable et laissant ainsi tout le reste comme à jamais inaccessible. Dans cette optique, nous ne 
pouvons pas faire autre chose puisque nous sommes persuadés que nous n’avons pas d’autres 
choix possibles. 
 
Nous sommes littéralement enfermés dans un philtre magique qui nous fait croire que nous 
sommes libres alors que nous ne pouvons pas l’être réellement, mais ça, nous ne pouvons nous 
en rendre compte parce que le philtre est là pour inverser toute la véritable valeur des choses. 
Ainsi, dans un monde d’esclave, tous se croient libre ! Dans une réalité où tout est négatif, 
nuisible, malsain, tout ce qui se montre à l’apparence du positif, du favorable et donc du 
bienfaisant. 
 
Ce filtre utilise nos croyances pour surimposer sur tout ce que l’on voit, une couche inversée 
de ce qui s’y trouve concrètement. Toute la stratégie de ces êtres sombres est de pirater la 
valeur que nous donnons aux choses, aux êtres, aux mondes et à tous les évènements que l’on 
rencontre. 
 
Ainsi, nous ne voyons rien de ce qui se passe, mais nous ne voyons que la valeur que nous 
rajoutons en nous même aux évènements que l’on reçoit. Cette histoire que l’on se conte, est 
un conte à dormir debout. Ce conte en nous, nous surimpose des valeurs et des jugements qui 
n’existent pas. Pourtant, nous donnons tout notre crédit à ces histoires en nous et nous nous 
enfermons à ne croire qu’en elle. 
 
Cette histoire en nous devient alors ce philtre magique qui nous illusionne à ne jamais rien voir 
de ce qui se passe réellement dans notre environnement et pire, elle nous mystifie, à tel point, 
que nous nous identifions à quelque chose qui n’existe pas et qui est en totale contradiction 
avec ce que l’on est réellement. 
 
Tout le poids de la magie du système se trouve renfermé dans cette histoire que l’on prend 
pour soi et qui pourtant est la plus incroyable prison chimérique qui enferme le monde entier 
dans des parois mentales et donc sans cesse chimériques. La magie opèrera sans cesse tant 
que nous n’aurons pas pris conscience de ce subterfuge utilisé sans cesse contre nous. 
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Une fois que nous avons ouvert les yeux sur cette histoire en nous, nous pouvons voir par où 
elle s’alimente afin de nous permettre de comprendre comment elle agit en nous. Tout ce qui 
se passe en nous provient toujours du sens que nous donnons à ce que l’on vit à travers 
l’interprétation de ce qui en ressort. Si nous arrivons à voir que l’interprétation, soit la narration 
que nous avons en nous, est là seulement pour nous programmer à vivre en esclave tout en 
nous laissant croire être libre, alors nous n’avons pas d’autres choix que de changer toute notre 
interprétation afin de pouvoir enfin s’ouvrir à une nouvelle narration de notre vie. 
 
Ainsi, nous rétablissons peu à peu toute l’échelle des valeurs qui a été inversé dans le but de 
nous faire vivre l’invivable. Nous comprenons en notre chair, toute cette expérience de non-
vie dans laquelle nous étions enfermés et pris au piège. Nous comprenons aussi tout le poids 
des mots utilisés contre nous afin de nous appesantir toujours plus dans les bas-fonds 
vibratoires de l’inconscience. 
 
Ce philtre magique ne sert que cela, nous rendre inconscient de nous-même, nous enfermer 
dans une habitude qui nous automatise à devenir sans cesse une même chose, faisant toujours 
pareil, pensant toujours pareil, croyant sans cesse à la même narration de sa vie. Ce filtre, cette 
histoire sempiternelle est le moyen le plus puissant qui existe pour enfermer les gens à se sentir 
à chaque fois plus impuissant et donc finalement à vivre une vie si répétitive qu’elle parait en 
effet totalement insignifiante. 
 
Ceci est dit et répété pour être complètement intégré ! Tant que cela n’est pas compris, 
pourquoi sortir de cette torpeur non reconnue, de cet esclavage entretenu, de cet enfer à 
l’allure paradisiaque ? 
 
Seule la possibilité de pouvoir interpréter la réalité avec nos propres valeurs, nous redonnera 
le pouvoir de réémettre une nouvelle histoire, un nouveau conte qui pourra alors s’exprimer 
dans nos vies. Nous avons la possibilité d’alimenter en nous de nouvelles histoires, non plus 
basé sur toutes les limites encodées du système, mais à travers l’infini potentiel de notre être 
le plus sacré. 
 
 
 
 
 
 

La création de nouveaux mythes 
 
 
 
 
Les anciens mythes de notre monde sont en train d’être effacé par de nouveaux systèmes de 
croyances. Nous avons deux types de possibilités qui s’offrent à nous, soit nous nous laissons 
faire dans tout ce qui nous arrive et alors obligatoirement, nous serons inexorablement 
absorbés par ces nouveaux mythes façonnés par le système. Soit, nous créons nos propres 
mythes afin de pouvoir les exprimer et vivre ainsi dans ce tout nouveau monde à venir. 
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Ceci est ce qui se passe actuellement et c’est pour cela qu’il y a un tel chaos, car tout est fait 
pour passer dans de nouvelles structures de croyance dans le but de pouvoir générer une 
nouvelle réalité. Notre réalité changera obligatoirement, mais nous avons le choix, si nous en 
avons conscience, de choisir la réalité dans laquelle nous voulons vivre. 
 
Toute la problématique est dans l’apparition de ce possible choix. Pour qu’il y ait choix, il faut 
que nous en ayons déjà conscience, mais même là, le choix ne pourra être réel et donc possible 
que si nous comprenons comment fonctionne la création de notre réalité. D’une certaine 
manière, nous devons être armés intellectuellement pour pouvoir nous battre en nous-même 
contre toutes les illusions que le système en encoder en nous. 
 
Sans cette connaissance, nous ne pourrons nous battre contre tout ce que nous ne pouvons 
reconnaitre puisque nous ne pourrons pas faire bloc contre tout ce qui nous manipule. Si nous 
continuons d’ignorer tous ces processus, cela créera alors une dynamique qui sera utiliser pour 
assoir ces nouveaux mythes en nous afin de pouvoir l’exprimer à travers les nouvelles 
structures de nos propres croyances. 
 
Comme tout ce qui est important, ce passe toujours en nous, nous avons besoin de savoir 
comment tout cela se passe pour bien entrevoir les processus inhérents à la création de notre 
réalité. La réalité provient de notre intérieur, de notre vision et ainsi, elle se base dans le prisme 
de notre compréhension du monde. Nous devons apprendre à comprendre ce qui se passe en 
nous afin de pouvoir décoder ce qui en découle extérieurement. 
 
Pour pouvoir réellement déchiffrer notre vie, nous avons besoin de nous comprendre pour 
savoir pourquoi nous agissons comme nous le faisons. De même, nous avons besoin de 
percevoir pourquoi nous réagissons sans cesse à des choses et pas à d’autres. Toutes ces choses 
qui nous touchent ont du poids dans nos vies, car elles nous permettent d’exprimer des choses 
qui sortent de nous sans savoir précisément pourquoi. 
 
Tant que ces choses, nous ferons réagir sans comprendre pourquoi nous y réagissons, nous ne 
pourrons alors comprendre ce qui se passe en nous. Pourtant, c’est tout ce qui nous fait réagir 
qui est important à comprendre ! Comprendre pourquoi nous réagissons. Comprendre qu’est-
ce qui résonne en nous, et donc qui se sent si touché, qui se sent si outré, et si déstabilisé. C’est 
en soi qu’il faut aller voir pour comprendre tout ce qui est, à fleur de peau, car si c’est tellement 
déstabilisant pour nous, c’est aussi ce qui nous illusionne à réagir sans comprendre ni pourquoi, 
ni comment. 
 
Déchiffrer sa vie, c’est allé trouver en soi, tout ce qui nous fait être comme nous sommes avec 
les autres, avec le monde, avec la société. Nous avons un besoin essentiel de décoder les mailles 
de notre personnalité afin d’entrevoir pourquoi nous sommes comme cela, car tant que l’on ne 
le fera pas, nous ne pourrons pas être autres. 
 
Pour comprendre le monde, nous avons besoin de nous comprendre et donc de percevoir tous 
les mythes qui nous structurent et nous orientent à vivre cette vie insensée. Toutes vos 
croyances transplantées par le système sont des mythes aussi éphémères que peut être un 
nuage, une bulle de savon ou même une forme sur le sable. Il suffit d’une vague pour effacer 
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son empreinte et c’est exactement ce qui se passe en notre monde. Une vague géante est en 
train de faire disparaitre toutes ces formes qui un temps furent tout notre cadre mental, 
personnel et même collectif. 
 
Vos mythes de progrès, de liberté, de science ou même de médecine pour tous sont en train 
d’explosés en plein vol, car là où va la nouvelle normalité, ils n’auront plus de place, ils seront 
remplacés par de nouveaux piliers qui tiendront ensemble à travers toutes ces nouvelles 
croyances à venir, toute la réalité dystopique qu’ils préparent. 
 
Ceci est en train de se dérouler dans une phase d’accélération intense pour amener le plus 
grand nombre dans toute cette déferlante. Heureux ceux qui comprennent ce qui se passent 
afin d’être assez au clair avec eux même pour ne pas tomber dans leurs miroirs aux alouettes. 
Ces mythes avenirs seront très attirants, très marquants et même plus, ils auront les plus 
magnifiques parures qui puissent exister, car ils auront besoin de briller un maximum dans le 
but de pouvoir agglutiner et hypnotiser toujours plus les masses. 
 
Tout va devenir de plus en plus fou et même si vous pensez avoir connu le pire, le pire 
continuera toujours plus, jusqu’à que la majorité disent enfin : STOP. Parce que le terme de ce 
qui se passe en notre réalité proviendra seulement de nous, toujours de nous. Tant que nous 
croirons que nous ne pourrons rien faire, alors ce pire grandira encore et encore, jusqu’au 
paroxysme le plus terrible qui soit. Pour qu’enfin, nous puissions nous réveiller et reprendre en 
main la responsabilité de notre vie et enfin aussi de tout notre monde. 
 
 
 
 

L’aurore de notre réalité multi-
dimensionnelle 

 
 
 
 
La réalité multi-dimensionnelle existe déjà, nous provenons tous d’elle et nous allons tous la 
rejoindre d’une certaine manière. L’augmentation vibratoire nous entraine vers elle tout en 
nous préparant à pouvoir la vivre à l’intérieur de soi. Nous sommes dans une phase transitoire 
qui nous extrait peu à peu de notre réalité ordinaire afin de nous élancer dans notre réalité 
essentielle. 
 
Tout est déjà là, présent, mais comme nous avons été habitués à vivre dans une réalité où nous 
étions absents à nous même, nous sommes en train d’apprendre à redevenir de plus en plus 
présent dans le but de pouvoir vivre à nouveau dans cette réalité multi-dimensionnelle. Les 
évènements extérieurs nous préparent, nous entrainent à retrouver une expérience réelle et 
non plus superficielle de notre vie. 
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Tout est en train de nous enfanter à revivre à hauteur de qui nous sommes réellement et tous 
les évènements sont comme des chocs qui nous poussent à retendre dans notre soi 
authentique et nous emmènent progressivement à retrouver l’expérience de notre être réel. 
 
À un moment donné tous les évènements extérieurs ne vous toucheront plus, car vous aurez 
intégré et compris tout ce qu’il y a à percevoir à travers eux. Par contre, cela continuera 
extérieurement de bousculer les autres pour aider tous ceux qui ne se sont pas encore réveillé 
du cauchemar dans lequel ils sont enfermés. 
 
Après avoir compris l’expérience extérieure comme voie initiatique à sa propre vie, vous allez 
pouvoir vous ouvrir à l’expérience enrichissante et extraordinairement significative de votre 
monde intérieure. Tout se passe là, en vous, et la porte de la réalité multi-dimensionnelle est 
sans cesse accessible dans votre for intérieur. 
 
Nous sentons poindre l’aurore de cette réalité, car de plus en plus de monde sont prêts à la 
vivre intérieurement et d’une certaine manière, ils commencent à l’exprimer extérieurement. 
Ainsi, comprenez bien que ces deux réalités existent simultanément et que nous nous 
focalisons soit sur l’une, soit sur l’autre. Plus nous sommes focalisés sur l’une et plus, nous 
vivons à travers elle. 
 
Dans cette compréhension, nous avons toujours la possibilité de basculer de l’une à l’autre et 
tout est mis en place pour que le plus grand nombre puissent sortir de la réalité superficielle 
dans laquelle nous étions tous enfermés. C’est pour cela que les guides nous disent que la 
lumière à déjà gagner puisque cette réalité superficielle n’existe pas, elle n’existe que pour ceux 
qui y croient et dans cette version l’ombre à l’apparence de sans cesse gagner les batailles, mais 
cela reste un leurre. 
 
Il suffit de comprendre tout cela pour s’apercevoir de l’illusion de ce monde et enfin retrouver 
accès à notre véritable réalité qui est multi-dimensionnelle. Elle nous apportera ainsi toute 
l’essence de ce que l’on doit comprendre pour revivre sainement dans toute la vérité de ce que 
nous sommes réellement. 
 
On peut comprendre aisément pourquoi dans notre monde tout est faux puisqu’en réalité tout 
ce qui s’y base est illusion afin de nous enfermer dans l’alimentation de notre propre illusion 
personnelle. Au-delà de toute cette illusion existe sans cesse, ce que nous sommes de tout 
temps et réussir à l’apercevoir, c’est ouvrir la voie à notre totale redécouverte. 
 
Rien ne peut empêcher tout ce qui arrive si ce n’est nous-même qui continuons à rester ancré 
dans ce monde illusoire. Tant que nous restons focaliser dessus, nous nous laissons atteindre 
par ce qui n’existe pas, puisque nous le prenons pour réel. C’est à cause de cela que nous créons 
cette réalité factice et artificielle, seulement à cause du crédit et de la validation que l’on lui 
donne. 
 
Nous avons toujours tout pouvoir sur notre vie, mais pour cela, il faut déjà le savoir afin de 
comprendre comment la réalité agit à travers nous. Nous sommes le pivot et la source de toute 
chose puisque tout part de nous et c’est pour cela que nous créons sans cesse les mondes. 
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Prendre conscience de ce pouvoir créateur, nous donne l’entière responsabilité de tout ce que 
l’on vit. Nous sommes totalement responsables de tout ce qui nous arrive et enfin l’admettre, 
pour pouvoir vivre à cette hauteur de compréhension, nous impose la sagesse de bien entrevoir 
comment nous voyons le monde pour enfin pouvoir vivre en toute conscience, à l’intérieur de 
lui. 
 
N’oublions jamais, nous sommes le monde ! Nous sommes la réalité ! Nous sommes la 
conscience du tout et de l’indicible et nous ouvrir à lui, c’est s’ouvrir à tout ce que nous sommes 
réellement. 
 
 
 
 
 
 

 
Le langage de l’Âme 

 
 
 
 
 
 
Le concept de l’âme se base sur, tout ce que nous sommes. Ce tout que nous sommes sans 
cesse et dont nous ignorons tout est notre âme, c’est-à-dire l’expérience multidimensionnelle 
de toutes les expressions de notre être total dont nous ne sommes qu’une partie. J’emploie ici 
ce terme dans une vision non religieuse, mais à travers un point de vue unitaire et donc globale. 
 
Notre âme, l’être de notre être, communique sans cesse avec nous, mais nous n’y faisons pas 
attention, car nous sommes inconscients de ce rapport, de cette liaison, puisque nous ignorons 
même comment elle nous parle. Ce langage de l’Âme est essentiel à redécouvrir parce que 
c’est à travers sa prise de conscience que l’on pourra apprendre à comprendre réellement ce 
que nous sommes authentiquement. 
 
Je m’efforce de vous montrer toutes les limites de notre mental, car il ne peut exprimer que 
des conceptions inhérentes à ces propres limites. Le mental est ce qui limite puisqu’il permet 
seulement de formaliser et de rendre intelligible l’expérience de notre réalité qui reste limitée, 
divisée, temporelle et sans cesse duelle. Pourtant, nous ne sommes pas que cela, et si nous 
continuons de rester enfermés dans le bocal de toutes ces limites, cela nous empêchera alors 
de pouvoir faire l’expérience de tout ce qui existe hors de ce bocal illusoire. 
 
Le mental est la structure et donc la limite de ce bocal, tout en étant aussi l’eau dans laquelle 
vous vivez à travers toutes vos pensées et croyances. L’Âme est tout ce qui existe à l’extérieur 
comme à l’intérieur, car elle est ce tout que nous ignorons encore. Ce tout communique sans 
cesse avec nous à travers les parois de ce bocal, mais comme son flux arrive de l’extérieur du 
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bocal, son rayon est toujours inversé, et donc nous ne pouvons pas l’interpréter, comme nous 
nous basons seulement sur nos croyances limitées. 
 
Pour comprendre le langage de notre Âme, nous avons besoin de percevoir au-delà de nos 
limites mentales. En effet, tant que nous restons ancrés uniquement à l’intérieur, nous ne 
pouvons voir qu’à travers son prisme et notre vision est sans cesse diffractée. Puisque tout, 
nous arrive de manière déviée et donc insensée, nous ne pouvons pas l’interpréter, car il nous 
reste alors hors de porter. Pourtant, il existe des moyens de comprendre comment ce langage 
fonctionne. 
 
Ce langage provient du plus profond de notre être et pour cela, nous ne pouvons pas l’atteindre 
à travers nos conceptions mentales, mais seulement le laisser éclore en nous. Nous ne pouvons 
pas l’enfermer dans nos logiques binaires et paradoxales, car il utilise des moyens et des 
significations qui nous dépassent. Nous devons être humbles devant la vie et pour cela seule 
l’ouverture et finalement le vide peut nous y aider. 
 
Si nous sommes remplies de préjugés et que nous prenons la vie à hauteur de tout ce que l’on 
imagine, cette langue nous restera à jamais inaccessible puisqu’elle nous restera inaudible. 
Nous devons tout désapprendre de notre vie d’ici afin de redevenir tout petit. Seul l’enfant en 
nous peut réentendre cette langue, car c’est à travers l’innocence qu’elle peut seulement 
s’entendre. 
 
Derrière la façade de tout ce que l’on croit, existe et persiste l’enfant que nous sommes encore. 
C’est seulement quand nous aurons rouvert les bras a toute notre innocence et donc à l’enfant 
qui est encore là, que l’on pourra recommencer à écouter cette langue de l’Âme et jamais 
avant. 
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Le regard de l’innocence est la clé du 
monde à venir 

 
 
 
L’innocence en notre monde est en voie de disparition. Tout est fait pour éradiquer cette 
innocence, car elle est le seul point névralgique sur lequel le système ne peut rien faire. Comme 
il ne peut rien faire sur cet état d’être dans lequel nous sommes tous quand nous arrivons en 
cette réalité, il va tout mettre en œuvre pour que l’on passe dans un autre état dans lequel 
nous serons alors tout à fait exploitables. 
 
Le système a besoin de nous exploiter pour exister, car sans cette exploitation, il n’est plus rien. 
Nous ne comprenons pas toute l’importance de cet état d’innocence et encore moins pourquoi 
le système met tout en œuvre par tant de stratagèmes afin de corrompre toute notre jeunesse. 
Ce n’est pas tant que pour leur satisfaction personnelle, non cela va encore plus loin, c’est pour 
nous empêcher de pouvoir ré-axeder à notre propre essence. 
 
En effet, le seul moyen que nous avons pour nous retrouver et donc pour accéder de nouveau 
à notre essence, notre source et donc finalement à notre totale puissance, c’est de retrouver 
notre état d’innocence, soit pouvoir retrouver l’enfant en nous. Toutes les clés des événements 
à venir comme déjà avenu sont dans cette compréhension. 
 
En contrepartie, comme tous les sbires du système se sont coupés de leur propre source à force 
de corruption, ils ne peuvent plus retrouver cette innocence en eux et c’est pour cela 
qu’inconsciemment, ils font tout pour éradiquer l’innocence de notre monde, car il ne la 
supporte plus chez autrui et finalement chez tous les enfants. 
 
Une fois que nous comprenons ceci, tout devient clair dans tous les stratagèmes mis en place 
par tous ces soi-disant globalistes qui sont seulement les pires de tous les opportunistes. Ils en 
veulent en nos enfants parce qu’ils savent que c’est le seul moyen de leur couper les ailes et de 
les corrompre pour qu’ils puissent devenir aussi fous qu’ils le sont devenus. 
 
Il faut bien comprendre qu’ils ont été aussi corrompus dès leur plus tendre jeunesse, 
programmé à devenir ce qu’ils sont à présent. C’est toujours une histoire de programmation 
afin de pouvoir répéter sans cesse tous les rouages du système pour qu’ils puissent tenir 
ensemble à travers un mouvement sans fin. 
 
L’innocence est la clé de notre avenir, car aussi paradoxal que cela puisse paraitre, il 
s’expérimente seulement dans l’instant présent. L’innocence ne peut se vivre que dans cette 
présence, dans ce maintenant et donc dans cette ouverture totale à tout ce qui est. 
 
Tout est lié et c’est pour cela que tout est fait pour délier complètement tout cet instant 
présent, toute cette innocence, tout cet état d’être naturel. En effet, tout est fait pour passer 
dans un autre état, dans un autre temps afin de pouvoir expérimenter tout ce qui n’existe pas 
et ainsi pouvoir s’y perdre à jamais. 
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Nous nous sommes tous perdus dans cet autre état, dans cet autre temps et avons ainsi perdu 
cette innocence en nous, mais tout n’est pas fini si enfin, on le comprend. Rien n’est jamais fini 
tant qu’il y a de la vie car il y a de l’espoir. 
 
Cet espoir est là non plus pour continuer à rester dans cet état illusoire qui nous corrompt sans 
cesse toujours plus tout en ignorant le pourquoi et le comment. Cet espoir est là pour nous 
permettre de déchiffrer réellement tout ce qui nous arrive et nous programme à devenir 
comme le système souhaite que nous devenions. 
 
Cet espoir authentique d’être de nouveau nous-même, à travers une vision innocente de tout 
ce qui est, pourra alors nous permettre de percevoir tout ce qui ne se montre pas, mais qui agit 
pourtant contre nous. Cet espoir est là pour percer la fausse vision que le système engendre 
en nous afin de nous corrompre à être tout ce que l’on n’est pas. 
 
Quand cet espoir est enfin rallumé en votre cœur, alors votre vision va évoluer de plus en plus 
vers la révélation des rouages du système qui engendre cet état d’inconscience et 
d’asservissement aux lois et aux coutumes de cet enfer journalier. 
 
Voir enfin les choses et les évènements pour ce qu’ils sont, est le plus dur de toutes nos 
expériences en cette réalité dystopique. Toutefois, c’est la seule façon qui nous permettra de 
transcender notre propre corruption intérieure afin d’éradiquer pour toujours tous les 
parasitages qui nous poussent à faire ce que l’on ne veut pas faire. 
 
Seul ce SaVoir pourra nous libérer des chaines illusoires qui restent pratiquement incassables 
et que le système utilise pour enchainer la race humaine. Une fois que ce SaVoir éclot en nous, 
alors il faut le suivre jusqu’au bout pour retrouver ultimement, l’enfant que nous sommes 
réellement, car lui seul est le Roi ou la Reine de ce monde à venir. 
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L’innocence est l’essence de notre être 
Après de multiples strates d’expériences  

 
Et finalement l’accumulation de tant de mémoires 

Nous nous habillons de tout ça 
 

Nous finissons par voir que ça 
Car tout ça en nous prend vie, prends corps 

 
Et ça, nous empêche de retrouver simplement 

L’innocence de notre être. 
 

La voie à l’essence de notre être 
Est au-delà de tout ça 

 
La, est le secret de  

L’enfance de notre être, 
Le début de  
Notre être 

Réel 
. 
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L’être complet et intégral 
 
 
 
 
 
 
Au-delà de ça, de moi, de toi, de nous, de tout ce que nous prenons pour nous même, est le 
début d’une nouvelle naissance et donc d’une toute nouvelle vie. Ça, est le hiatus qui nous 
illusionnait de toute son ombre, de tout son monde illusoire et éphémère dans notre monde. 
Une fois qu’il est admis puis compris, il peut devenir assimilable et donc être traiter comme il 
convient pour le transcender et pouvoir ainsi commencer à faire l’expérience de notre réalité 
essentielle. 
 
Cette renaissance va utiliser tous les éléments de notre réalité éphémère, comme voie d’accès 
et d’apprentissage à l’être complet et intégral que nous sommes tous. Ainsi tout va servir à 
mieux percevoir l’ombre qui nous illusionnait afin de commencer à entrevoir la réelle lumière 
qui se trouve en nous. 
 
Toute la clé à déceler est dans l’éclosion de cette lumière car tant que cela n’est pas vécu, l’être 
se retrouve dans un monde d’ombre où tout est illusoire et où donc tout peut se jouer de lui. 
Ici, je ne m’arrêterai plus au monde illusoire, si vous vous voulez avoir plus d‘informations sur 
toute cette réalité éphémère, allez voir tout ce que j’ai écrit avant. 
 
Maintenant j’ouvre la voie à la réalité essentielle que l’on peut, tous vivre à la lueur de cette 
lumière véritable qu’il y a en chacun de nous. Tout provient de cette lumière et de comment 
elle peut nous éclairer de son sens universel et absolu.  
 
Sans la compréhension de cette lumière et de l’éclosion de son sens réel et véritable, tout n’est 
que l’ombre de cette lumière qui nous projettent alors sans cesse toutes nos illusions, toutes 
nos croyances éphémères. Ceci est le leurre suprême dans lequel nous nous perdons tous et 
c’est pour cela qu’il est important de comprendre la différence qu’il existe entre ces deux 
réalités opposées et antinomiques. 
 
Cette lumière a besoin de vide et de silence pour être. Elle fonctionne correctement dans le 
rien car le rien est tout, puisqu’il est tout potentiel, toute vie, toute chose. Cette lumière est la 
racine de l’absolu et de l’universel car elle est infinie et fonctionne sur des modes 
complètements diffèrent de tous ce que l’on a pu expérimenter en notre réalité éphémère. 
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C’est pour cela que notre réalité éphémère, n’est plus une base à suivre mais un repère qui 
nous a aidé un temps et qui nous est maintenant inutile à suivre comme référence. Nous 
sommes ici en voie d’apprentissage avec comme seule base : l’absolu. Tout cela pour nous 
apprendre comment vivre à hauteur de ce que nous sommes réellement. Nous devons 
apprendre à changer notre manière de faire pour découvrir comment juste être. C’est à travers 
la justesse d’être simplement que l’on pourra s’ouvrir à tout ce qui nous dépasse. 
 
Dans cette nouvelle manière de procéder, nous ne faisons plus rien, tout se fait en nous pour 
que nous puissions apprendre à lâcher toujours plus nos attentes qui restent bien sur illusoire 
et nous ouvrir à ce qui est essentiel de comprendre. Pour cela, nous devons simplement nous 
ouvrir au silence et laisser faire l’univers pour nous permettre d’éclore en lui, à travers la 
redécouverte de la lumière que nous sommes. 
 
Seule la lumière peut éclore mais elle peut le faire que dans le vide et le silence de notre être 
sinon, elle n’a pas la place pour se déplacer et ainsi passer à travers nous. Tout ce qui est à 
comprendre et à vivre dans cette réalité essentielle ce fait dans le silence et dans le vide car ce 
sont les prémices essentielles à vivre pour s’ouvrir à l’école infini dans laquelle nous allons tous, 
redécouvrir peu à peu tout notre potentiel. 
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